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Alfonso Parada se debatía anoche entre la vida y la muerte

ETA volvió a disparar 
de nuevo para matar

Satisfacción en la región 
por la derogación de 
Anchuras como zona de 
interés para Defensa

El subteniente de la Guar
dia Civil Alfonso Parada 
Ulloa, de 62 años, se en
cuentra al borde de la muer
te en el hospital vitoriano 
de Txagorritxu, donde fue 
ingresado tras recibir un 
impacto de bala en las in
mediaciones de su domici
lio en Vitoria.

Alfonso Parada Ulloa, ac
tualmente en la reserva activa 
y natural de la localidad 
coruñesa de Mellide, está casa
do, tiene un hijo y vive en Vitoria 
desde 1976, año en el que fue 
trasladado a esta ciudad. El parte 
médico, emitido por el hospi
tal en el que permanece ingre
sado en estado crítico, indica que 
presenta «un estado de coma 
severo como consecuencia de 
herida por arma de fuego, con 
entrada por región temporal 
izquierda y salida parieto- 
occipital derecha.

(Págs. 27 y 28)
Alfonso Parada presenta un estado de coma severo.

La decisión del Gobierno 
de desclasificar Anchuras 
como zona de interés para la 
Defensa ha sido acogida con 
«gran satisfacción» en los 
círculos sociales y políticos 
de Castilla-La Mancha, cuyo 
Ejecutivo autónomo ha expre
sado sus reservas de que «el 
final de esta batalla no sea el 
inicio de otra en Chinchilla 
(Albacete)». El Consejo de 
Ministros aprobó ayer la de
rogación de una parte del 
municipio de Anchuras como 
zona de interés para la De
fensa Nacional, acuerdo que 
revoca el Real Decreto Ley de 
julio de 1988 que declaró una 
parte de este municipio como 
campo de tiro del Ejército. 
EI Gobierno de Castilla-La 
Mancha se felicitó ayer por la 
decisión del Consejo de Mi
nistros, aunque según afirmó 
el portavoz Ejecutivo regio
nal, Emiliano García Page, 
«no nos gustaría» que tras esta 
decisión se empezara a pen
sar en otra zona de la región

para la instalación de un cam
po de tiro para el Ejército del 
Aire y «que nos estropeen la 
fiesta». Por su parte, Santia
go Martín, ex-alcalde de An
churas y principal impulsor 
de la lucha contra el campo 
de tiro cuando en 1988 fue 
declarada de interés para la 
defensa nacional la finca «El 
Rosalejo», declaró sentir «una 
profunda alegría» por la de
cisión adoptada por el Gobier
no. El portavoz de la asocia
ción «Cabañeros», José Ma
nuel Hernández, mostró su 
preocupación porque la dero
gación del decreto de Anchu
ras pueda suponer el «comien
zo de una tercera batalla» - 
en Chinchilla (Albacete)- 
después de que las libradas en 
Cabañeros y Anchuras «hayan 
resultado infructuosas» para 
Defensa. Con «grata sorpre
sa» ha sido recibida también 
la noticia por los miembros 
de la Coordinadora para la 
Defensa de Anchuras.

(Pág. 15)

La Junta aprobará en un mes la 
creación de la Facultad de Medicina

Salinas califíca 
de "sarta de 
mentiras" las 
acusaciones de 
Gil-Ortega

(Pág.3)

El salario de los 
trabajadores de 
la construcción 
mejorará un 23%

(Pág. 13)

Pina dice que el dinero de 
las diputaciones ayudaría 
a los ayuntamientos

CORTA POR LO SANO
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Pimentel: el 
nuevo empleo se 
basa en 
actividades 
emergentes

(Pág.56)

El consejero de Administra
ciones Públicas, Antonio Pina, 
afirmó ayer que el dinero que 
el Estado transfiere actualmente 
a las diputaciones provincia
les de la región sería suficiente 
para acabar con los problemas 
que tienen todos los ayunta
mientos de Castilla-La Mancha.

"A cambio de ese dinero - 
Unos 30.000 millones de pese
tas- los ayuntamientos estarían 
dispuestos ahacerse cargo y a

asumir todas las competencias 
de las diputaciones", dijo Pina, 
quien al ser preguntado por la 
posible supresión de estas ins
tituciones contestó "porquéno". 
"En muchas comunidades 
uniprovinciales las diputacio
nes han sido suprimidas y sus 
competencias hasn sido asumi
das por los gobiernos regiona
les y nadie ha reclamado".

(Pág.21)
VINTERSPORT

Deportes Malagueña
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HORARIO DE TRENES

Información facilitada por:

/ CADIZ \ Q 
\HUELVA / O EVILLA- {MALAGA)C0 ADOBA - PUERTOLLANO - CHJDAD REAL-MA DRID

Info-Renfe 
22 02 02

LANZ. (1)(2)(3)(6) LANZ. (3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ. (2) TALGO TALGO (21 AVE (5)
LANZ 

W
TALGO (2)7)

i MADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 22’15 22’30 22’40 23'50
’ CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20’09 21’16 21’38 21'47 22’51
I PUERTOLLANO 6'30 7'15 8’24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 xYe 21'24 21'30 22'34
| CORDOBA 7'43 9'43 10,50 11,46 16'43 XÍ^E 19'03 20’13 20’43 X^E 21'46
■ SEVILLA 7'00 J¿5{?lü; 9'00 9'40 >e>í^ií2 X^e 16'00 17'57 Xí^tí 20’00 Xie Xie
| HUELVA >9?í'sr Xií^lE X^K X^E X)^e; xY'c xY^E 16,55 Xí^E XS^E XYe XYe

■ MALAGA XY's^ X^iE 9'30 Xí^lE X’^E XYík 17’50 X^IE XYe 19'25
■ CADIZ X’í'íTT Xí^ie X1Í^^®5 8'00 X^IB X?(?IE XS^is XYe 16’25 A^E Xie XIYe

1 (1) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (5) Precios LANZADERA entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid, de lunes a viernes. (/) soto circula los domingos.
1 (21 No circula sábados. (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (6) No circula el 8 de diciembre, el 9 y 10 de abril, ni el 1 de mayo.

HORARIO DE MISAS

POR EL PRECIO DE UN ALOUILER 
PISOS A ESTRENAR, LLAVE EN MANO 
Sin entraefa - ffApoteca ftasta ^^ años

m Inmobiliaria

CIUDAD REAL C/ Maria Cristina, 1 -1“ - Telf.: 25 56 44 
PUERTOLLANO: d Puerto, 20,1“ Izqda. - TeH.: 41 00 78

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA wauga> SEVILLA CX)

(1) No circula; el 25 de diciembre, 1 y 6 de enero. (3) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (6) Precios LANZADERA entre Madrid-Ciudad Roal-Puortollano.
(2) No circula los sábados. (4) No circula los domingos. (5) No circula: 6 do diciembre, 9 y 10 do abril, ni el 1 do mayo. (7) No circula el 24 ni 31 do diciembre.

1 Info-RenfeJ22 02 02 LANZ.
(2) (3) (4) (5)

AVE 
m (61 AVE LANZ. TALGO TALGO 

(4) LANZ. LANZ. AVE TALGO LANZ. 
(2)

TALGO 
(2) LANZ. AVE LANZ. 

(7)

■ MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 10'05 12'30 13'15 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15
CIUDAD REAL 7,56 8'20 9'50 10'06 11'06 13’30 14'06 16'21 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06
PUERTOLLANO 8,10 8'34 10'04 10'25 11'23 13’46 14'25 16'40 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

| CORDOBA X^E 9'18 10'48 Xi«e 12'16 14’33 XSie Xie 17'48 18'11 Xie 20'36 21'48
| SEVILLA Xíe 10'00 11'30 X^E 13'19 Xiie X^E Xie 18'30 19'26 Xie Xie .fi^ta 22'30 XYe

1 HUELVA XÍÍe .ráf^Ki XJie Xiie 14'30 Xie Xie X^e Xie Xie Xie >Xie XSie Xie XÍe

1 MALAGA X?ie Xie jXÍe 14'30 16’55 X?ÍE X*ie Xie X^E Xie 23'00 Xie X?ie X^ie

1 CADIZ Xis X^E XiíE XÍÍe 14'55 Xie XJie Xie X^E 21'05 Xie XÍe Xie X^e Xie

Í

NIEBLA

TORMENTA

a

■Datos recogidos hasta los 7 de ta tarde de ayer

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual

Goneentracion de polen
CIUDAD REAL; ! ALCAZAR DE SAN JUAN: 

GRAMINEAS: 34 granos/m’de aire. • GRAMINEAS: 0 granos/m’de aire.
OLIVO: 253 granos/m^ de aire. j OLIVO: 0 granos/m'de aire.

GRAMINEAS: más de 50 granos/m". OLIVO: más de 200 granos/m".
Do/os facmiados por la Sección de Alergia del Hospital del Carmen

Total año hidrológico: 428,3 L/m 
Media 1930 - 1990: 426,7 L/año.
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 Um' 
Año más seco: 1994-95 con 196,4 l./m

•TNOHCROOGICG desdeei! desep8errtoah3staei31 de agosto deirfeágdería.

El tiempo en la capital
PRESION: 708,8 mm.
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso. 
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Oeste, 11 krn/h. 
MAXIMA: 28,4°
MINIMA: 9,6°
HUMEDAD: 35 %.

El Tiempií^S
en la región .A ' -Ag£^^;\/

DIAS LABORABLES
Mañanas
Hospital Alarcos............................................................................................................................................7,4.5
Catedral-Siervas de María-Coreysa- H ñas, de la Cruz....................................................................8,00
Catedral-San Pedro-Carmelitas................................................................................................................8,30
Catedral-Asilo Ancianos-San José..........................................................................................................9,00
Catedral...........................................................................................................................................................10,30
Santo Tomás de Villanueva...................................................................................................................11,00
Santa María del Prado (Merced)......................................................................................................... 11,30
San Pedro (excepto julio-agosto-septiembre)-San Pablo............................................................. 12,00
Santiago (excepto julio-agosto)............................................................................................................12,30
Tardes
Hospital de Alarcos......................................................................................................................................6,00
Cementerio..................................................................................................................................................... 6,30
Hospital del Carmen-Concepcionistas...................................................................................................7,00
Santiago-Dominicas.....................................................................................................................................7,30
El Pilar-Los Angeles-San Ignacio (Salesianos)-Picón..................................................................... 8,00
San Pablo-Sto.Tomás de Villanueva- San José Obrero...................................................................8,00
Sta. María del Prado (Merced)-San Juan de Avila........................................................................... 8,00
San Pedro-Poblete (sólo jueves)..............................................................................................................8,30
Catedral.............................................................................................................................................................9,00
TARDES DE SABADO Y VISPERAS DE FIESTA
Hospital Alarcos............................................................................................................................................. 6,(X)
Cementerio.....................................................................................................  6,30
Hospital del Carmen-Concepcionistas-Remedios (excepto julio y agosto).............................7,00
San Pedro-Santiago-Dominicas-Valverde............................................................................................7,30
El Pilar-San Juan de Avila- Sto. Tomás de Villanueva...................................................................8,00
San Pablo-Los Angeles-San Ignacio (Salesianos)-Picón-San José Obrero.............................. 8,00
Sta. María del Prado-San Pedro-Santiago.............................................................................................8,30
Poblete-Las Casas-La Poblachuela.........................................................................................................8,30
Catedral.............................................................................................................................................................9,00
DOMINGOS Y FESTIVOS
Mañanas 
Catedral.............................................................................................................................................................8,00
Hnas. de la Cruz............................................................................................................................................ 8,15
Carmelitas-Siervas de María.....................................................................................................................8,30
Catedral-Santiago-Los Angeles- Asilo-Dominicas............................................................................ 9,CX)
Santa María del Prado (Merced)-San Pablo........................................................................................ 9,30
San Pedro-Sto. Tomás de Villanueva-Concepcionistas............................................................... 10,00
Catedral-Sta. María del Prado-Coreysa...............................................................................................10,30
San Ignacio (excepto julio-agosto-septiembre).................................................................................10,30
San Pedro (excepto junio a septiembre)-El Pilar...........................................................................11 ,(X)
Santiago (excepto I/2junio a septiembre)-Sto. Tomás de Villanueva...................................11,00
San Juan de Avila (excepto verano)-Hospital el Carmen............................................................11 ,(X)
Hospital Alarcos-San José Obrero........................................................................................................11,00
Santa María del Prado (Merced)-San Pablo-La Poblachuela...................................................... 11,30
Catedral-San Pedro-El Pilar (exceptojunio a septiembre).......................................................... 12,(X)
Santo Tomás de Villanueva-Los Angeles-San Ignacio (Salesianos)........................................12,00
Colegio San José-Picón-Poblete- Val verde.......................................................................................12,00
Sta. María del Prado (Merced)-San Juan de Avila-San Pablo-Las Casas...............................12,30
San Pedro-Santiago-Sto. Tomás de Villanueva............................................................................... 13,00
San Pablo (excepto julio-agosto)...........................................................................................................13,30
Tardes
Hospital Alarcos............................................................................................................................................ 6,00
San Pablo......................................................................................................................................................... 7,00
Santiago.............................................................................................................................................................7,30
San Ignacio (Salesianos)-Sto. Tomás de Villanueva-Sta. María del Prado (Merced).........8,00
San Pedro......................................................................................................................................................... 8,30
Catedral.............................................................................................................................................................9,00

l^NTAJES ELECTRICOS"" INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION
^^^^CRESCENCIO _ _
^ p™:^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 -CARRION DE OVA. (Ciudad Real)
Otra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-2T-3T/23-2T-38 -CIUDAD REAL
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rCUPON DE LA ONGE-1
Viernes 01 13.696
Lunes 04 53.153
Martes 05 59.379
Miércoles 06 59.379
Jueves 07 12.364

FARMACIAS
CIUDAD REAL
URGENCIA DIURNA; PILAR 
LOPEZ, M* Cristina, 5.
24 HORAS: CARMEN SCHEZ.
DE LEON. Lanza, 6.
ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: MERCEDES PERUCHO. 
Castelar, 33.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M’ 
VILLANUEVA. A. Muñoz, 40. 
DAIMIEL
HOY; RAMON VILLALON.
Estación, 7.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: CARMEN

RIVERA. Toledo, 17.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA; GONZALO 
GOMEZ. P° Cervantes, 15.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN 
ANTEQUERA. Canalejas, 4.
TOMELLOSO
24 HORAS: M. T. MENCHEN.
A. Huertas, 11.
APOYO: F. CAÑAS. Alfonso.
XII, 2.
VALDEPEÑAS
HOY: JESUS DE LA RUBIA.
Buensuceso, 22.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 5,45, 8,15 y 10,45 "SCREAM
2"
Sala 2; 5,30 "LAS RATAS"
Sala 2: 7,30 y 10,30 "MEDIANOCHE
JARDIN BIEN Y MAL"
Sala 3; 5,50, 8,20 y 10,45 "MERCURY
RISING (AL ROJO VIVO)"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 4,25 "TITANIC"
Sala 1: 8 y 10,4.5 "U.S. MARSHALS"
Sala 2: 5, 8 y 10,45 "EL HOMBRE DE
LA MASCARA DE HIERRO"
Sala 3: 5, 8 y 10,45 "EL LABERINTO
ROJO"
MANZANARES
CINE APOLO
Pases: 6,30 y 8,15 "ANASTASIA"
Pase: 10.45 "LAS ALAS DE LA
PALOMA"
LASOLANA
CINE CERVANTES
Pases: 8 "LOS BORROWERS" y
"PACTAR CON EL DIABLO"
TOMELLOSO
CINE TORRES
Pases; 8, 30 y 10.4.5 "PACTAR CON
EL DIABLO"
VALDEPEÑAS
SALA A: Pases: 6.30. 8,30 y 10,30
"HARDRAIN"
SALA B: Pases: 6. 8,15 y 10,30 
"FALLEN"

"SUPERGUPOniAZO" 
A LA SERIE 0S9

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

f^ AGLOMERADOS 
1^ * CARRIÓN, S.A.

NACIMIENTOS. MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES

NACIMIENTOS: Marina Montoya Pardo, hija de Aquilino y M® 
Isabel. Esther Muñoz Alba, hija de Rafael Angel y M“ del Prado. 
Sara Toledano Franco, hija de Manuel y M“ del Carmen. 
DEFUNCIONES: Pedro Julián Moreno Sabariegos, de 83 años.

SANTORAL DE HOY: Hermás. Gregorio, 
Pacomio y Geroncio.

-OBRA CIVIL

-MEZCLAS BITUMINOSAS S&U4¿CC& ^
-HORMIGONES

OFICINAS CENTRALES: Ctra. Nacional 430 RK. 311,8 -13500 CIUDAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 

CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Ctra. Nacional 401 P.K. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 - 593003
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"Parece mentira que unas competencias 
tan delicadas como las ambientales se 
dejen en manos de incompetentes», 
según el delegado de la Junta 01)111 IHL

Niesa que el Gobierno regional esté desarrollando una estrategia para "estrangular” a las diputaciones

Salinas califica de' 'sarta de mentiras''
las acusaciones de Vicente Gil-Ortega

Conchi SÁNCHEZ

El delegado provincial de la 
Juntado Comunidades, Antonio 
Salinas aseveró ayer que es una 
«sarta de infundios y mentiras» 
la afirmación realizada el pasa
do jueves por el vicepresidente 
de la Diputación, Vicente 
Gil-Ortega, según la cual la 
Junta de Comunidades está 
desarrollando «una estrategia 
para estrangular a las diputa
ciones».

En opinión de Salinas, que 
ofreció ayer una rueda de pren- 
sajunto al delegado de Sanidad, 
José Luis Nuin, esta afirmación 
de Gil-Ortega, para quien la 
petición de un informe de impacto 
medioambiental sobre la cons
trucción de la carretera de 
Puertollano a Solana del Pino, «es 
una forma de dilatar la construc
ción de la carretera y hacer per
der liquidez a las diputaciones», 
«no tiene sentido, y parece men
tira que unas competencias tan 
delicadas como las ambientales 
se dejen en manos de incompe
tentes».

En este sentido, el delegado 
provincial de la Junta de Comu
nidades aseguró que «Gil-Orte
ga no se ha molestado en leerse 
la Ley General de Carreteras ni 
la de la Junta, según las cuales 
es preceptiva la evaluación del 
impacto medioambiental para 
cualquier nuevo trazado de vía 
de comunicación». De este modo. 
Salinas no entiende «porqué la 
Diputación ha remitido doce 

proyectos distintos a la Dirección 
General de Medio Ambiente para 
que éstos llegaran a los colecti
vos interesados».

Salinas quiso dejar claro en 
todo momento que «no hay nin
gún interés por parte de la Junta 
de Comunidades en demorar la 
construcción de esta carretera», 
y recomendó a la Diputación 
provincial que «se deje de prác
ticas dilatorias y haga lo que 
tendría que estar hecho desde 
hace tiempo».

En cuanto a la propuesta de 
«desbloqueo» de la situación, 
realizada por el vicepresidente 
de la Corporación provincial. 
Salinas señaló que «este ofreci
miento se lleva haciendo desde 
la Junta desde que el proyecto 
entró en la Delegación de Agri
cultura».

"Bono no dice nada de 
estrangular nada"

El delegado, que recordó una 
carta del delegado de Agricultura, 
Esteban Esquinas dirigida a la 
Diputación, según el cual se com
prometía a dar toda la colabora
ción técnica necesaria «para 
agilizar los trámites que depen
den de la Junta», se refirió final
mente a las alusiones realizadas 
por Gil-Ortega sobre Bono, y 
destacó que «Bono no dice 
nada de estrangular a nadie, ni 
nada tiene que ver el impago 
de Emergencia Ciudad Real 
con la realización de esta carre
tera».

Vuelve la 
"guerra” 
Junta-

Diputación
Las declaraciones de 

Vicente Gil-Ortega y 
José Alberto Martín- 
Toledano, de la 
Diputación, y la 
respuesta de Salinas de 
ayer, abren de nuevo el 
frente de recriminaciones 
entre la Administración 
provincial y la regional.

Ahora, el "arma 
arrojadiza" es la 
carretera Puertollano- 
Solana del Pino, pero 
también se recuerdan 
temas como la 
financiación de 
Emergencia Ciudad Real, 
entre otros.

Salinas y Nuin, durante la rueda de prensa de ayer. T.FERNÁNDEZ
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«Gil-Ortega no se ha molestado en leerse la Ley General de 
Carreteras ni la de la Junta, según las cuales es preceptiva 
la evaluación del impacto medioambiental ", señaló Salinas

La Junta invierte 45 millones en mejorar 
los consultorios locales de la provincia

C. SÁNCHEZ

Con el objetivo de mejorar la 
red de centros de salud de la 
provincia, la Consejería de Sa
nidad ha firmado con 19 locali
dades de la provincia convenios 
para la construcción de nuevos 
centros, en algunos casos, o 
remodelación de otros.

Así lo informaron ayer en 
rueda de prensa el delegado de 
la Junta de Comunidades, Anto
nio Salinas, y el delegado de 
Sanidad, José Luis Nuin, quie

nes destacaron que más de 45 
millones para estas acciones 
serán aportados por el Gobierno 
regional, mientras que el resto, 
hasta llegar a 60 millones, corre 
a cargo de los propios consisto
rios locales.

Como señaló Nuin, el 60 por 
ciento de la inversión se desti
nará a obras nuevas, dinero con 
el que se considera cerrado, a falta 
de la firma de cuatro convenios 
más, toda la inversión que la 
Consejería destinará a esto en este 
ejercicio y el 99.

Las obras se ejecutarán con

los ayuntamientos de Puebla del 
Príncipe, Llanos, Anchuras, 
Fontanarejo, Alcoba de los Mon
tes, Piedrabuena, El Robledo, 
Villanueva de la Fuente, 
Almadenejos, Guadalmez, Las 
Casas y Valverde -los anejos de 
Ciudad Real-, arroba de los Mon
tes, Almuradiel, Los Pozuelos de 
Calatrava, Almedina, El Villar 
-anejo de Puertollano-, Cinco 
Casas -de Alcázar de San Juan- 
y Chillón y, beneficiarán, en total, 
a más de treinta y siete mil habi
tantes de la provincia de Ciudad 
Real.

Nuin, a la derecha, junto a Salinas, ayer. T.FERNÁNDEZ
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La muestra puede visitarse hasta el 16 en el Eroski

Cruz Roja muestra su 
labor en una exposición

El DOCLM publicó ayer el 
concurso público para el 
diseño de ”Gran Selección”

Teresa GONZÁLEZ

La asamblea de Cruz Roja de 
Ciudad Real celebró en la jor
nada de ayer el Día Internacio
nal de Cruz Roja después de va
rios años sin hacerlo en la capi
tal ciudarreleña y lo hizo con el 
montaje de una exposición fo
tográfica en la que muestra la 
labor que desarrolla.

Desde ayer y hasta el próxi
mo 16 de mayo puede visitarse 
en la sala de exposiciones del 
centro comercial Eroski esta 
muestra compuesta por más de 
un centenar de fotografías.

A través de ellas quienes se 
acerquen a visitar la exposición 
pueden conocer algunas de las 
salas de la sede que Cruz Roja 
viene ocupando desde 1973 en 
la Ronda de Ciruela, también 
fotografías que recogen los ac
tos del centenario de la funda
ción de esta organización huma- 
nitaria fundada por Henry 
Dumant, del que también cuel
ga en la sala una fotografía así 
como una imagen de la reina 
Victoria Eugenia, abuela del rey 
don Juan Carlos, con una dedi
catoria original a la Cruz Roja.

Entre otras muchas imáge
nes también se cuelgan las fo
tos en las que se ve a los volun
tarios de Cruz Roja de Ciudad 
Real durante las maniobras mi
litares Galia XV, "fuimos la 
primera ONG que participamos 
en unas maniobras de este tipo".

a

La exposición fotográfica fue inaugurada en la mañana de ayer. T.F.

señaló a LA TRIBUNA la coor
dinadora de la muestra, María 
José Álvarez, quien se mostra
ba algo decepcionada porque 
ninguna autoridad había asisti
do al acto inaugural.

Escaparate
En definitiva, esta exposición 

pretende ser un "escaparate" que 
de a conocer a los ciudarrealeños 
las numerosas labores y activi
dades que Cruz Roja realiza en 
la provincia, según indicó Ma

ría José Álvarez.
Ella es una de los quinientos 

voluntarios que colaboran en la 
asamblea local de Cruz Roja de 
Ciudad Real y trabajan en los 
distintos programas que se de
sarrollan. Entre otros, el pro
grama de juventud, infancia , 
inmigrantes y refugiados, aten
ción a toxicómanos, viviendas 
tuteladas, ayuda a domicilio , 
socorros y emergencias, trans
porte adaptado , teleasistencia 
de alarma y la campaña de 
"Alimentos para la Solidaridad".

La Tribuna

El Diario Oficial de Castilla- 
La Mancha publicó ayer el con
curso público para el diseño y 
laedición de los folletos de "Gran 
Selección 98", que serán labase 
para la promoción de los vinos, 
aceites de oliva, quesos manche
gos y mieles que resulten pre
miados en esta edición.

El presupuesto base de lici
tación es de 12 millones de pe
setas, en el que se incluye una 
edición de 6.000 ejemplares 
sobre vinos, 3.000 sobre queso 
manchego, 3.000 sobre aceite de 
oliva virgen y 1.000 sobre miel, 
además de posters, tarjetas, pins 
y la grabación de una anuncio 
para televisión y una cuña de 
radio.

Los alumnos de toda España 
piden más participación en 
los Consejos Escolares

Efe

Alumnos de todos los terri
torios educativos del país exi
gieron ayer medidas que asegu
ren su «participación real y efec
tiva» en los consejos escolares, 
al considerar insatisfactorio su 
grado de representatividad ac
tual en esos órganos. Esta 
reclamación se recoge en una 
resolución de los alumnos par
ticipantes en las IX Jornadas de 
Consejos Escolares Autonómi
cos y del Estado, que concluye
ron hoy en el municipio 
lanzaroteño de Teguise. En

El 21 de mayo es la fecha 
límite para presentar la ofertas, 
que se tramitarán en la 
Consejería de Agricultura y 
Medio ambiente.

Los premios "Gran Selec
ción" se iniciaron en 1990 en 
vinos, ligados a la campaña de 
promoción de alimentos que la 
Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente había puesto 
en marcha en el año 89.

En una primera fase se hizo 
promoción de productos gené
ricos, amparados con un ana
grama compuesto por un dibu
jo modernista de Don Quijote 
y Sancho con la leyenda: "Ali
mentos de Castilla-LaMancha. 
Naturalmente Buenos".

En la edición de 1993 se 
añadió el queso manchego, en 
el 94 el aceite y en el 98, la miel.

el escrito se expresa el «males
tar con relación a los niveles 
de representatividad y procedi
mientos utilizados para la par
ticipación del alumnado en los 
diferentes consejos» del país. 
«Consideramos que la partici
pación no es sólo un medio para 
alcanzar unos objetivos sino 
constituye un fin en sí mismo 
dentro de una sociedad demo
crática», subrayan los estudian
tes que, por ello, «instan a to
dos los consejos escolares a que 
se establezcan los mecanismos 
necesarios y se propicie adecua
damente la participación» para 
que sea «real y efectiva».

AFEMJ0 comenzará en breve 
a desarrollar el programa "Tu 
barrio en marcha"

La Tribuna

AFEMJO Ciudad Real pon
drá en marcha a partir de la se
gunda quincena del mes de mayo 
de 1998 en Manzanares y Ciu
dad Real un programa denomi
nado "Tu barrio en marcha", un 
proyecto de dinamización juve
nil en los barrios periféricos con 
especiales necesidades 
socioeconómicas.

Las actividades que se desa
rrollarán en este programa son 
de información en el barrio, para 
la tramitación y puesta en mar
cha de nuevas asociaciones ju
veniles en el barrio; información 
sobre la objeción de conciencia 
y servicio militar y sobre las ins
tituciones públicas, entre otros 
asuntos de inetrés.

Por otro lado , se desarrolla
rán actividades de dinamización 
para el empleo, mediante la crea
ción de clubes de empleo. Se
gún una nota de prensa, con esta 
iniciativa se pretende aunár es

fuerzos comunes de los jóvenes 
que buscan empleo, motivando 
a los jóvenes para la búsqueda 
de su propio empleo, afianza
miento del espíritu de trabajo en 
grupo mediante acciones de 
búsqueda en grupo; simulación 
de entrevistas de trabajo e inser
ción de los participantes en las 
bases de datos de empleo de 
AFEMJO.

Otra de las actividades que 
sed desarrollarán serán las de 
animación sociocultural, que 
tendrá talleres de dinámicas de 
grupo y de fomento de la 
autoconfianza.

Este programa está destina
do ajóvenes de los barrios men
cionados, sobre todo a aquellos 
que se encuentran en desempleo 
y los que menos recursos tienen 
o se encuentran en situación de 
¡exclusión social.

El programa está financiado 
por la Dirección General de 
Juventud de la Junta de Comu
nidades.

Lola Merino explicó a Garrido las iniciativas deAMFAR. Lola Merino, presiden
ta de AMFAR, mantuvo ayer una reunión con el presidente de la Diputación, Jesús 
Garrido, en la que ésta le explicó las iniciativas que la Asociación está llevando a cabo. 
Merino destacó especialmente la aparición de la revista "Mujeres en el ámbito rural", 
y recordó a Garrido que pretende que todas las instituciones estén sensibilizadas con 
el ámbito rural.
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Sesún fuentes del Ministerio de Medio Ambiente, que trabajan para completar el proyecto

Las obras del embalse de Los Reznos se
licitarán durante los próximos meses

Yovana DE LA PUENTE

Las obras de construcción del 
embalse de "Los Reznos", que se 
ubicará en la localidad 
ciudadrealeña de Los Pozuelos 
de Calatrava, se licitarán, casi con 
toda seguridad, en los próximos 
meses, según confirmaron ayer 
a este periódico fuentes del Mi
nisterio de Medio Ambiente 
(MIMAM).

Las mismas fuentes indicaron 
que el proyecto, que estaba listo 
para ejecutarse, en principio, en 
el periodo 1993-1994, fue echa
do para atrás por la Intervención 
del Estado, hace unas semanas, 
a falta de completar el apartado 
relativo a Seguridad y Salud.

En estos momentos, añadie
ron, "se está rectificando el pro
yecto para completar este apar
tado de Seguridad y, en el mo
mento en que esté completo, se 
procederá a licitar las obras; algo 
que podría hacerse, en los próxi
mos meses".

Aunque todavía no se ha con
cretado el presupuesto final por 
el que se licitarán estas obras, 
desde el MIMAN consideran que 
no existe ningún problema para 
incluirías dentro de los presu
puestos de este año.

Hace sólo unos días, los 
miembros de la Comunidad de 
Usuarios de este embalse, enca
bezados por el alcalde de Los 
Pozuelos, Angel María Infante 
Fernández, volvieron a manifes
tar sus quejas por la demora en 

la construcción de esta presa que 
permitirá garantizar el riego de 
1.500 hectáreas, quinientas de las 
cuales pertenecen al término 
municipal de Los Pozuelos y el 
resto a localidades limítrofes 
como Corral de Calatrava, 
Alcolea de Calatrava y Ciudad 
Real.

"Luz verde”para regar
Los vecinos decidieron recor

dar esta demanda a los respon
sables de dar "luz-verde" al pro
yecto puesto que, a pesar de ser 
propietarios de tierras de rega
dío, y pagar como tal, en estos 
momentos no tienen agua y se ven 
obligados a sembrar cultivos de 
secano, mucho menos rentables 
que los de regadío.

De llevarse a cabo ahora las 
obras de construcción de esta pre
sa, los miembros de la Comuni
dad de Usuarios del embalse de 
Los Reznos, constituida formal
mente el 24 de febrero de 1988, 
verían cómo diez años después 
se convierte en realidad el pro
yecto por el que tanto han espe
rado.

Los colonos de la finca "Las 
Ochocientas" -parcelada hace 21 
años entre cuarenta y dos fami
lias- serán unos de los principa
les beneficiados con la construc
ción de esta presa.

La finca podrá volver a sem
brar cultivos de regadío como el 
maíz, la remolacha o el alfalfa, 
que tuvieron que abandonar hace 
años ante la falta de agua para

El municipio de Los Pozuelos cuenta actualmente con 640 habitantes.

regarlos, por otros de secano 
como el girasol o los cereales.

Esperanza de futuro
Con la construcción de este 

embalse que, en este momento, 
parece estar más cerca de con

vertirse en una realidad, se abre 
una etapa de esperanza tanto para 
agricultores como para ganade
ros de toda la zona beneficiada, 
ya que, si algo tienen claro y así 
lo han manifestado en numero
sas ocasiones, es que su futuro 
pasa, necesariamente, por tener 

recursos hídricos que les garan
ticen poder regar sus cosechas.

Ahora, sólo resta esperar que 
se complete el informe del pro
yecto, para permita poder licitar 
inmediatamente después las 
obras e iniciar la construcción 
de esta presa.

Aeropuerto de Ciudad Real SA. firmará un 
convenio con un importante grupo financiero

C. SANCHEZ

El presidente de la Cámara de 
Comercio de Ciudad Real y de 
la sociedad Aeropuerto de Ciu
dad Real S. A, Juan Antonio León 
Triviño, firmará el próximo lu
nes un convenio de colaboración 
con un grupo financiero de pri
mer nivel nacional e internacio
nal.

Como ha podido saber LA 
TRIBUNA, este grupo financiero 
podría ser el Banco Santander, 
aunque este extremo no fue ni 
confirmado ni desmentido por 
fuentes de la propia entidad fi
nanciera. Este banco síes, al me
nos, uno de los tres con los que 
ha negociado la sociedad 
impulsora del aeropuerto ciuda- 
drealeño durante las últimas se
manas.

El convenio que se firmará el 
lunes contempla la asesoría fi

nanciera, la licitación de opera
dores aeroportuarios, la negocia
ción con los futuros inversores 
y socios, y el aseguramiento de 
la financiación total del proyec
to, entre otros aspectos.

La firma de este acuerdo, que 
tendrá lugar el próximo lunes a 
las 11 de la mañana, supone un 
paso más hacia la construcción 
de una infraestructura 
aeroportuaria cuyo coste total 
podría alcanzar los 30.000 mi
llones de pesetas, de los que. 

El convenio contempla la asesoría 
financiera, la-licitación de operadores 
aeroportuarios, la negociación con los 

futuros inversores y el aseguramiento de 
la financiación total del proyecto

entre un 60 y un 70 por ciento 
podrían venir de la Unión Euro
pea, una vez realizada de invér- 
sión.

Hay que recordar que el Mi
nisterio de Fomento ha dado el 
visto bueno a las tres ubicacio
nes propuestas por la sociedad 
Aeropuerto de Ciudad Real S. A, 
aunque los resultados de la eva
luación del proyecto presentado 
ante Aviación Civil, no podrán 
conocerse, al menos, hasta den
tro de dos meses.

1

E^ste es el logotipo de la sociedad impulsora del aeropuerto. T.FERNANDEZ
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Ayer cerró en Ciudad Real el II Certamen Provincial de Pop-Rock de la Diputación

Rosendo continúa con su rock
auténtico en "A tientas y barrancas"

Conchi SÁNCHEZ

Hasta el vicepresidente de la 
Diputación, Licinio Moreno, 
coincidió en ello ayer. Rosendo 
Mercado es un tío simpático y 
accesible...incluso en la enfer
mería de la Plaza de Toros ciu- 
dadrealeña, el tétrico e impro
visado lugar elegido ayer para 
que este rockero con sangre de 
Bolaños y Carabanchel contase 
a la prensa sus impresiones de 
la gira nacional que ayer comen
zaba en Ciudad Real con su "A 
tientas y barrancas".

Rosendo sigue "erre que erre" 
con el rock más auténtico que 
es capaz de hacer, en este nue
vo trabajo. "En realidad tengo 
poca técnica, y todos los vicios 
que he cogido a lo largo de mi 
vida musical limitan un poco la 
creatividad a la hora de compo
ner, pero también dan una per
sonalidad, que es lo más impor
tante para un músico", aseguró.

Las nuevas tendencias mú- 
sicales le entran poco a poco, 
aunque en su casa tenga a un 
defensor del "hip-hop" y del 
"reggae" en su hijo.

"He probado a veces con otras 
cosas y siempre dedico un par 
de temitas a investigar", asegu
ra el cantante, que ayer se pre
sentó en Ciudad Real con una 
nueva formación, después de 
nueve años con la misma.

Mala suerte con Ciudad 
Real, hasta ahora

Como recordó, con Ciudad 
Real capital siempre ha tenido 
un poco de mala suerte. "Ya vine 
con Leño y con Barricada, y la 
gente no respondió a nuestras 
expectativas", afirmaba, aunque 
también se mostró esperanzado 
ante el concierto que comenzó, 
casi a las once de la noche de 
ayer.

S.

Rosendo y su nueva guitarra Gibson, ^er en Ciuda Real. TOMÁS FERNÁNDEZ

En cuanto al disco de home
naje que recientemente le han 
dedicado distintos grupos espa
ñoles, este mestizo madrileño- 
bolañego, se mostró "orgulloso 
y contento con el resultado", 
destacando especialmente la 
versión que de uno de sus temas 
han hecho Los Enemigos. "Han 
respetado el original y han ido 
más allá, incluso", señaló.

En cuanto al hecho de que su 
actuación fuese la "guinda" de 1 
II Certamen provincial de Pop-

Rock, organizado por la Dipu
tación ciudadrealeña, y respec
to a los consejos que puede dar 
a los que están empezando, 
Rosendo cree que "cuando al
guien da un consejo lo tiene muy 
claro, pero el que lo recibe está 
totalmente despistado".

En este sentido animó a los que 
empiezan a que sean "cabezones 
y en las crisis agarrarte a lo que 
más te gusta, que es la música".

Respecto a su condición de 
solista, en lugar de líder de Leño, 

como fue durante años, el can
tante vio más ventajas que des
ventajas. "Eres tú el que deci
des, el que acierta y también el 
que se equivoca -aseveró-, pero 
también el estar sólo significa 
que tienes que cargar con el peso 
de entrevistas en la promoción 
y este tipo de cosas".

Tras el concierto, esperaba 
tener un rato para su madre. "Me 
está esperando en Bolaños", 
terminó entre risas este hombre 
cabal.

El Ayuntamiento y Unión 
Fenosa firmarán el lunes 
un convenio para iluminar 
la iglesia de Santiago

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, y el direc
tor comercial de Unión Fenosa, 
Jaime Sánchez, firmarán el próxi
mo lunes un convenio para aco
meter la iluminación de la Igle
sia de Santiago.

Los premios del Concurso 
de Dibujo sobre la 
Semana Santa serán 
entregados hoy

El acto de entrega de los pre
mios del XVI Concurso Local 
de Dibujo sobre la Semana Santa 
de Ciudad Real, se celebrará hoy 
en el museo Municipal Elisa 
Cendrero.

Este concurso está organiza
do por la Comisión Permanente 
de la Asociación de Cofradías y 
cuenta con la colaboración de la 
Concejalía de Cultura del Ayun
tamiento, que aporta los trofeos 
de las cinco categorías. Este 
certamen cuenta, asimismo, con 
el patrocinio de La Caixa.

El próximo lunes se conocerá 
la campaña que Protección 
Civil desarrollará en distintos 
barrios

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, y el con
cejal delegado de Protección 
Civil, Vicente Gallego, darán a 
conocer el próximo lunes en 
rueda de prensa la campaña que 
la Agrupación Municipal de 
Voluntarios de Protección civil 
llevará a cabo en los barrios de 
la ciudad.

En esta rueda de prensa tam
bién estarán presentes el presi
dente, la coordinadora y el res
ponsable del área de Divulgación 
de la Agrupación, Vicente Cas
tillo, Rosa Muñoz y Cristóbal 
Vinuesa, respectivamente.

El grupo Los Bichos, de 
Tomelloso, ganó el 11 Certamen 
provincial de Pop-Rock

La Tribuna

El grupo tomellosero "Los 
Bichos" ganó ayer el II Certa
men provincial de Pop Rock 
organizado por la Diputación 
provincial de Ciudad Real, su
perando a los otros dos finalis
tas, Tequila Sunrise y Broken 
Window.

La entrega del galardón la 
realizó el presidente de la Dipu
tación, Jesús Garrido, acompa
ñado por los vicepresidentes 
Licinio Moreno y Jesús Teodoro

Octavio. "Los Bichos" podrán 
grabar cinco canciones en un 
compacto, en el que también se 
incluirán dos temas de cada uno 
de los finalistas.

Mejor Kallaos y Rosendo
En el certamen, celebrado en 

la Plaza de Toros de Ciudad Real, 
también estuvieron los ganado
res del pasado año, Mejor 
Kallaos, que dieron paso a 
Rosendo, quien ayer presenta
ba en Ciudad Real su "A tientas 
y barrancas". Algunos de los jovenes que acudieron al certamen.

Teresa Aguirre inaugurará 
el próximo lunes una 
exposición de pintura de 
Sergio Herranz

La concejala de Cultura del 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
Teresa Aguirre, inaugurará el 
próximo lunes una exposición de 
pintura de Sergio Herranz, que 
tendrá lugar en la sala de expo
siciones del Consistorio capita
lino.

El acto de inauguración de la 
exposición de este joven madri
leño de 22 años, tendrá lugar a 
las 20 horas.
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Desde la oposición se pidió un referéndum y remitir el expediente al Consejo Consultivo Regional

El PP bloqueó las iniciativas del PSOE 
e IU sobre la privatización de servicios

Yovana DE LA PUENTE

Los votos del Equipo de Go
bierno del PP en el Ayuntamiento 
de Ciudad Real echaron para 
atrás, en el pleno celebrado ayer, 
las iniciativas planteadas desde 
la oposición sobre la gestión 
indirecta de los servicios muni
cipales de Limpieza y Parques y 
Jardines.

Los concejales socialistas y 
del grupo de Izquierda Unida, 
convencidos de que esta 
privatización no se puede llevar 
a cabo sin tener en cuenta la 
opinión de los vecinos y ciuda
danos en general, presentaron a 
la sesión ordinaria sendas mocio
nes para solicitar la retirada in
mediata de la propuesta, así 
como la celebración de un 
referendum en tre los ciudada
nos y la remisión del expediente 
al Consejo Consultivo de 
Castilla-La Mancha.

Desde la oposición se insis
tió en la necesidad de tener en 
cuenta el pronunciamiento del 
Consejo de Participación Ciuda
dana que, en su última reunión, 
se mostró contrario a la privati
zar los servicios municipales.

Mientras, el portavoz del 
equipo de Gobierno Municipal, 
Femando Rodrigo, manifestó en 
repetidas ocasiones que "el tema 
ha sido suficientemente debati
do, hasta la saciedad, por lo que 
carece de sentido seguir debatien
do este tema".

Por otra parte, en el pleno de

El equipo de Gobierno rechazó las propuestas de PSOE e IU.

f

Los concejales de la oposición hablaron de las privatizaciones. T.F.

ayer se aprobó con los votos en 
contra del PSOE e IU el expe
diente número 4 de modificación 
de créditos del Presupuesto Ge
neral para cubrir 
presupuestariamente la conce
sión de Aquagest en la que se 
incluye el saneamiento de la ciu

dad. Para el concejal de IU, José 
Herrera, la ampliación de este 
contrato "nos huele mal porque 
creemos que está muy relacio
nada con la privatización del 
servicio de limpieza y, a lo me
jor, es para compensar económi
camente".

Mientras, el portavoz socia
lista, José Cano de Mateo, man
tuvo su propuesta de pedir un 
crédito para respaldar económi
camente esta ampliación de con
trato "y no hipotecar la ciudad 
hasta el año 2030, convirtiendo 
al Ayuntamiento en simple re

caudador de impuestos".
En el punto de ruegos y pre

guntas, el concejal socialista, 
Carlos López Camarena, pregun
tó sobre una factura de 150.000 
pesetas que se gastaron en 300 
abonos durante los últimos car
navales.

La Primitiva dejó 
el jueves 173 
millones de 
pesetas en Ciudad 
Real

La Tribuna

Un boleto de la Lotería Pri
mitiva, validado en un estable
cimiento de la calle General Rey 
de la capital manchega, resultó 
premiado con más de 173 mi
llones de pesetas al acertar los 
seis números de la combinación 
ganadora en el sorteo celebra
do el jueves pasado, según in
formó el delegado provincial de 
Ciudad Real del organismo de 
Loterías y Apuestas del Estado.

En el comunicado remitido 
a los medios de comunicación 
se explica que, se da la circuns
tancia de que en el mismo sor
teo apareció también un boleto 
con un premio de segunda ca
tegoría, es decir, cinco aciertos 
más el número complementario, 
validado en la calle Alfonso XII 
de Daimiel, al que le han corres
pondido más de 8 millones.

Falcó: la gastronomía de la región 
es rica por razones históricas

La Tribuna

El presidente de la Real Aca
demia de Gastronomía de 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Falcó, dijo ayer en Toledo que 
por razones históricas la Gas
tronomía de Castilla-La Man
cha es rica y variada, aunque 
la conservación y tradición no 
excluye su innovación.

Falcó, durante la presenta
ción del segundo volumen del 
libro de «Gastronomía de 
Castilla-La Mancha» elabora
do por la Academia 
castellanomanchega de Gastro
nomía, explicó que esta rique
za y variedad se debe a la he
rencia de las culturas árabe, ju
día y cristiana y a la calidad de 
los productos de la región.

El presidente dijo que el li
bro consta de nuevas recetas 
elaboradas a partir de las tra
dicionales y adaptadas a nues
tros tiempos, al mismo tiempo

Carlos Falcó con Alejandro Alonso, 

que indicó que contribuye a pro
mocionar la agricultura de la 
región, al utilizaren sus platos 
materias primas, como aceite 
de oliva, vinos manchegos, etc.

El consejero de Industria, 
Femando Sánchez Bódalo, y el 
de Agricultura, Alejandro

Alonso, intervinieron en el acto 
de presentación, al que asistie
ron diversas personalidades del 
mundo de la gastronomía, y de 
otros campos.

El consejero de Agricultu
ra aseguró que la región había 
ganado importantes premios, a 
nivel nacional e internacional, 
en gastronomía, al mismo tiem
po que dijo que el gobierno de
bería apoyar iniciativas empre
sariales para que la región se 
sitúe en primera línea, pues aún 
se puede mejorar la elabora
ción, calidad y presentación del 
producto. El consejero expli
có que «afortunadamente es his
toria que en los restaurantes de 
la región no hubiera vinos de 
Castilla-La Mancha», y resal
tó que «ahora no sólo ofrecen 
los mejores vinos, sino que 
también los mejores aceites, 
quesos, carnes, etc». Alonso 
dijo que todos tenemos que 
comprometemos a mejorar y 
divulgar esta riqueza.

Ayuntamiento e 
Insalud hablan de 
urbanizar los 
terrenos próximos 
al nuevo hospital

La Tribuna

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, el direc
tor provincial del Insalud, Alfon
so Noblejas, el gerente del Com
plejo Hospitalario, Francisco 
Rodríguez, y varios técnicos del 
Ministerio de Sanidad, mantuvie
ron durante el día de ayer una re
unión en el Ayuntamiento para 
hablar del futuro Hospital Gene
ral de Ciudad Real.

El tema que centró la reunión 
fue la urbanización de los terre
nos colindantes con el hospital, 
unas obras que deberán estar lis
tas cuando el nuevo centro sani
tario entre en funcionamiento.

El comienzo de las obras del 
nuevo hospital de Ciudad Real 
es inminente, ya que está previsto 
que se inicien a lo largo del mes 
que viene, aunque no se puede 
precisar una fecha exacta.
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El PIP de
Ciudad Real está 
presente, desde 
ayer, en Hostal 
Alimentaria '98

La Tribuna
El Patronato de Intereses 

Provinciales (PIP) de la Dipu
tación Provincial de Ciudad 
Real está presente desde ayer, 
viernes, en "Hostal-Alimentaria 
’98", la feria de la al imentación 
y la hostelería de Cantabria, con 
un stand de 105 metros cuadra
dos.

El patio manchego y, sobre 
todo, el espectacular molino de 
viento que remata la construc
ción, están despertando gran 
curiosidad entre los visitantes 
por su original diseño.

En los diferentes apartados, 
se exhiben vinos del Consejo 
Regulador de la Denominación 
de Origen Valdepeñas, y los 
quesos "El Consuelo" de la finca 
Los Claros.

En el transcurso del recorri
do inaugural realizado ayer por 
el presidente del Gobierno 
cántabro, Jose Joaquín Martínez 
Sieso, así como las autoridades 
que le acompañaban, hicieron 
una visita a este stand para de
gustar los productos típicos de 
la provincia.

El presidente de la Diputa
ción de Ciudad Real, Jesús 
Garrido, tiene previsto despla
zarse hasta la comunidad 
cántabra, el próximo lunes, 
donde será recibido por el pre
sidente del Gobierno cántabro 
así como por la alcaldesa de 
Torrelavega.

Garrido quiere contribuir, 
con su presencia, a una mejor 
promoción de los vinos y que
sos de la provincia.

En este sentido, el martes, 
día 12, dentro del programa de 
actividades previstos por la 
organización, tendrá lugar una 
presentación y cata de los vi
nos de Valdepeñas entre profe
sionales del sector.

Esta feria, que alcanza este 
año su edición número diez, 
destaca por su carácter profe
sional y, en ella, están represen
tadas erñpresas del sector de la 
alimentación, vinos de produc
ción nacional y extranjeros, 
accesorios y maquinaria.

La cantante pondrá en escena un montaje casi teatral

Mónica Naranjo pide 10 
kilos de fruta el dia 14

La Tribuna

Mónica Naranjo prepara un 
concierto espectacular para 
Ciudad Real donde, práctica
mente, empieza sus giras de este 
verano en el que se prevé que 
su formidable voz marcará el 
punto musical con su «Palabra 
de Mujer». Seis cambios de 
vestuario, derroche de watios 
para luz (280.000 W), y sonido 
(140.000 W.) y la promesa de 
un espectáculo sorprendente son 
algunos de los ingredientes de 
un concierto que está levantando 
expectación en toda la provin
cia y para el cual, la artista ha 
exigido que se reserve una zona 
específica para minusválidos, 
detalle poco habitual que 
Concertrex ha hecho suyo para 
sus conciertos.

Mónica Naranjo pondrá en 
escena «su» concierto, un mon
taje casi teatral con toques de 
cabaret, acompañada por seis 
músicos y cuatro personas de 
coro que, además, bailan. Va
rios telones para crear diferen

EI circo Golden 
estará hasta 
mañana en 
Ciudad Real

La Tribuna

El circo Golden, instalado en 
el recinto ferial, el espectáculo 
más grande del mundo perma
necerá en la capital manchega 
hasta mañana domingo. Gran
des y pequeños pueden acercarse 
a contemplar las actuaciones de 
animales y payasos, que actua
rán en funciones de seis y ocho 
de la tarde.

tes ambientes, una gigantesca 
lámpara de cristal, pirotecnia, 
videos, y la propia cantante 
quien asegura que lucirá en 
Ciudad Real un vestuario explo
sivo, son algunos de los ingre
dientes de la noche del jueves 
14 de mayo.

Entre las exigencias del con
trato de Mónica Naranjo, se 
incluyen exigencias de estrella 
consagrada como, por ejemplo, 
la determinación de la marca de 
la miel que requiere en su 
camerino, junto a nada menos 
que diez kilos de fruta variada, 
120 botellas de litros y medio 

La estrella exige tener en su 
camerino zumo de naranja natural, 
refrescos, cinco botellas de agua, 
un tarro de miel, limones, queso, 

pan y hielo en abundancia

Um momento del espectáculo.

de agua mineral, o muchísimos 
refrescos para todo el equipo. 
La artista, en su camerino y a 
su disposición, exige tener cerca 
zumo de naranja natural, refres
cos, cinco botellas de agua 
mineral, un tarro de miel, limo
nes, fruta, queso, pan y hielo en 
abundancia.

Para sumarse a la fiesta dos 
horas antes del concierto, Cruz 
Campo pondrá a disposición de 
los que lo deseen y hayan ad
quirido su entrada del concier
to una subida en globo 
aerostático que colocarán a las 
puertas del auditorio.
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La Cofradía del Queso 
Manchego convoca su II 
certamen periodístico

La Cofradía del Queso 
Manchego convoca el II 
Certámen Artículo Periodísti
co, al que podrán concurrir 
todos los escritores españoles 
e hispanoamericanos que ha
yan publicado artículos sobre 
el queso manchego, tanto en sus 
aspecytos culturales como eco
nómicos o de promoción indus
trial.

Se establece un único pre
mio consistente en trofeo sím
bolo de la cofradía y diploma 
acreditativo.

El jurado se instituye como 
autoridad inapelable par la 
concesión de premios, por lo 
que si, a su juicio, no hubiera 
trabajos con méritos suficien
tes, podría declararse desierto 
el premio.

EII curso regional sobre 
radiología de urgencias 
será clausurada hoy

La Asociación Española de 
Técnicos en Radiología 
(A.E.T.R.)- Delegación de 
Castilla-La Mancha dará hoy 
por finalizado el I curso sobre 
radiología de urgencias que 
durante los días, 6, 7, 8 y 9 de 
mayo se ha celebrado en un 
conocido hotel de Ciudad Real.

Los embalses de la 
cuenca alta del 
Guadiana están llenos

La totalidad de los embal
ses de la cuenca alta del 
Guadiana permanecen prácti
camente al 100 por cien de su 
capacidad, después de las llu
vias registradas durante el pri
mer trimestre del año. El em
balse de la Cabezuela perma
nece completamente lleno, 
mientras que el de Torre 
Abraham está al 87 por ciento.

MISA DE SEGUNDO ANIVERSARIO 

DOÑA JOAQUINA GONZALEZ CAMPOS
Falleció el día 9 de mayo de 1996

Su esposo, Antonio; hijos, Africa, Antonio-Joaquín y Raúl; hijo político, Pedro; nieta, María del 

Carmen; y demás familiares

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA

Y comunican que por el eterno descanso de su alma, se oficiará una misa HOY, día 9 de mayo, a las SIETE Y MEDIA de la tarde, 

en la Parroquia de San Pedro de Ciudad Real; por cuya asistencia les quedarán muy agradecidos.
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J/)S actos prosramados tendrán lugar este fin de semana y el próximo día 15

La Hermandad de San Isidro inicia 
hoy la celebración de su patrón

La Tribuna

La Hermandad de San Isidro 
celebra este año la festividad de 
su patrón con actividades en las 
que quieren que las mujeres ad
quieran mayor protagonismo en 
esta fiesta "con más participación 
en concursos para que así se 
pueda sentir más unida a la ale
gría de esta conmemoración", 
señala el presidente de la Her
mandad, Pedro Martínez Díaz en 
la presentación del programa.

Los actos programados se 
iniciarán mañana sábado, con un 
concurso de arada, que tendrá 
lugar en la antigua caseta de 
peones camineros situada en la 
carretera de Porzuna, a 4,5 kiló
metros de Ciudad Real.

El domingo está previsto lle
var a cabo un "Concurso de ha
bilidad para tractoristas", en la 
finca El Chaparrillo, a las 8,30 
de la mañana, mientras que a las 
11,30 horas, se ha programado 
un "Concurso carrera del huevo" 
en el que podrán demostrar su ha
bilidad las mujeres.

Al finalizar el concurso de 
habilidad con remolque, se ce
lebrará el típico "Concurso de 
lanzamiento de azada" así como 
el "Concurso de lanzamiento de 
reja".

Una vez finalizadas estas 
pruebas, los participantes podrán 
degustar platos típicos como 
migas, gachas, caldereta, pata
tas con conejo, paella o frutas en 
sartén; el día finalizará con un 
"Concurso de truque".

El día 15f San Isidro
Los actos centrales para con

memorar a San Isidro, tendrán 
lugar el próximo día 15, festivi
dad del Santo labrador, 
iniciándose con una solemne 
misa, a las 12,30 horas, en el 
santuario de Nuestra Señora de 
Alarcos, celebrada por el obis
po de Ciudad Real, Rafael Torija 
de la Fuente.

Tras la misa, se sacará al 
exterior la imagen del Santo para 
proceder a la ofrenda de frutos 
agrícolas y bendición de los cam
pos, así como a la entrega de 
trofeos en los distintos concur
sos.

Alrededor de las dos de la 
tarde, agricultores y ganaderos 
celebrarán juntos una comida de 
hermandad en un hotel de la 
capital.

Según se recoge en el progra
ma de actos, "a los postres, se 
sorteará entre los asistentes una 
imagen de San Isidro Labrador, 
donada por la Casa de Imágenes 
Religiosas de Santa María".

Igualmente, se hará entrega 
a los asistentes a la comida de 
obsequios donados por dos im
portantes empresas de aceite y 
de azúcar.

Hacia las 16 horas, está pre-

visto celebrar un sorteo para 
repartir obsequios y regalos ce
didos por diecinueve firmas co
merciales de Ciudad Real.

Durante la comida de herman
dad se impondrá a Vicente

García-Minguillán, que durante 
32 años ha sido el presidente de 
la Hermandad de San Isidro 
Labrador, de la medalla de oro 
de la Hermandad, nombrándolo 
Presidente Honorario.

La Junta Rectora acordó ce
lebrar este año la misa de difun
tos el próximo día 23 de mayo, 
a las 20,30 horas, en la iglesia 
de San Pedro, de la 
ciudadrealeña.

Motor Gasolina 75cv.
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AUTOS JORA, S.L 
Ctra. de Alcázar de San Juan, Km. 0,5 

TOMELLOSO

ELIAS SANTOS E HIJOS, S.L 
Ctra. N-420. Km. 165,2 

PUERTOLLANO

HIJOS DE DIONISIO GRANDE, S.C. 
Carretera de Puertollano, 20 

CIUDAD REAL

hablemos
902 442 442
www.ford.es

SERRAMOTOR, S.A.
Autovía de Andalucía, Km. 171 
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FVP recomendado, IVA transporte, impuesto de matriculación y aportación del concesionario participante incluidos. Valido en F^ninsula y Baleares. Opcionalmente te ofrecemos gestión de matriculación y Seguridad mecánica Ford.
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En el I Concurso Regional de Música de Cámara

Ciudad Real y Guadalajara 
acapararon los premios

Siete pueblos están llamados 
al paro en defensa del olivar

Pilar MUÑOZ

El dúo integrado por Manuel 
Blanco y Antonio Sánchez, alum
nos del Conservatorio Profesio
nal de Música "Marcos Redon
do", y el trío del Conservatorio 
municipal de Guadalajara forma
do por José Luis Campos, David 
Gandaria y Ana Belén Herraiz, 
se revelaron como auténticos 
músicos en el I Concurso Regio
nal de Música de Cámara.

Acapararon la casi totalidad 
de los premios y, a juicio del 
jurado del tribunal, habrá que 
apoyarlos en su carrera profesio
nal por el talento que han demos
trado tener, pese a su juventud.

El dúo formado por Antonio 
Sánchez (piano) y Manuel Blanco 
(trompeta) supuso una auténti
ca sorpresa para los miembros del 
jurado, que destacó la gran cali
dad musical y el talento de Blan
co, quien merece ser apoyado en 
su carrera profesional ya que tiene 
cualidades para ser un gran 
músico.

El trío, integrado por José Luis 
Campos, David Gandaria y Ana 
Belén Herraiz (violín, chelo y 
piano), demostró estar muy com
paginado y saber hacer música. 
Estos jóvenes músicos obtuvie
ron el premio absoluto en la ca
tegoría y el primer premio al 
mejor trío.

El dúo del Conservatorio de 
Ciudad Real consiguió el premio 
absoluto en la categoría A, el 
premio al mejor dúo y el otorga-

Í^
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Una de las formación que participó en la final. T. FERNANDEZ

do por el citado centro para una 
beca de estudio.

El premio al mejor cuarteto, 
ex-aequo, recayó en la formación 
mixta de cuerda y viento integra
da por Cecilia Sánchez, José 
Carlos Gómez, Alvaro Tirado e 
Ignacio Cabuchola; y en el gru
po de viento integrado por los 
hermanos Dimas, María e Isabel 
Ruiz Santos y Guillermo Parada 
Calero.

Los premios absolutos fueron 
otorgados por la Caj a de Castilla- 
La Mancha y la Concejalía de 
Cultura, mientras que los galar
dones al mejor dúo y trío fueron 
aportados por la Orquesta 
Sinfónica de Ciudad Real y por 
la AMPA del Conservatorio 

"Marcos Redondo". También 
han colaborado en la financia
ción de otros premios "Piano 
Tec's", "Ritmo" y "Musireal".

La directora del Conserva
torio "Marcos Redondo", 
Felisina Roldán, expresó ayer 
su satisfacción por el número de 
participantes y el gran nivel en 
el I Concurso Regional de Mú
sica de Cámara, que tendrá con
tinuidad, pese a que han sido dos 
días muy intensos, agregó.

No obstante, indicó que po
drán celebrarse otras ediciones 
siempre y cuando continúen las 
colaboraciones. "Confió -aña
dió- que así sea, ya que es bue
no para los alumnos y para la 
sociedad".

Teresa GONZÁLEZ

Siete pueblos de la provin
cia de Ciudad Real están llama
dos a participar en el paro gene
ral en defensa del olivar con
vocado para el próximo 14 de 
mayo por los sindicatos CCOO. 
UGT, UPA y COAG, así como 
a la concentración regional que 
ese día tendrá lugar en Mora de 
Toledo.

Se trata de Malágón, Fuente 
El Fresno, Porzuna, 
Piedrabuena, Almodóvar del 
Campo, Moral y Granátula, se
gún indicó ayer en rueda de pren
sa el secretario provincial de 
UGT, Angel Ramos y en la que 
también participaron el secre
tario provincial de CCOO, Je
sús Camacho y el representante 
de COAG, Jose Vicente

Varios actos en honor a la 
Virgen de la Cabeza

La Tribuna

La solemne función religio
sa en honor a la Virgen de la 
Cabeza tendrá lugar mañana a 
la una de la tarde en la parroquia 
de Santo de Villanueva. En la 
misa intervendrá la Coral Bosco.

Por la tarde, a las siete, par
tirán la procesión de la Santísi
ma Virgen de la Cabeza, que 
recorrerá el Camino Viejo de 
Alarcos, Atalaya, barriada de la 
Virgen de la Cabeza, Zurbarán, 
José de Ribera, Hernando de 
Llanos, Fortuny y, tras pasar por 
estas calles, regresar a la parro
quia de Santo Tomás de 
Villanueva.

La Hermandad también ha 
organizado el solemne triduo a

Fernandez de Sevilla.
«Paro hoy para trabajar 

mañana» es el lema de la con
vocatoria con la que se quiere 
expresar el rechazo a la nueva 
reforma del sector olivarero. 
Una reforma « que perjudica a 
los intereses del país al limitar 
las ayudas a la producción a las 
625.000 toneladas cuando 
nosostros superamos el millón 
de toneladas», indicó Ramos.

Con la convocatoria de este 
paro en defensa del olivar se 
espera que «se produzca un 
cambio en la decisión de la 
Unión Europea sobre la refor
ma Fishler que podría entrar en 
vigoren el mes de noviembre», 
según indicó Jesús Camacho, 
quien hizo un llamamiento a 
todas las autoridades municipa
les para que también acudan.

la Santísima Virgen de la Cabeza 
que finalizará hoy.

Otros actos
Además la Cofradía de la 

Santísima Virgen de la Cabeza 
de Ciudad Real invita a todos 
los ciudadrealeños a asistir al 
rezo del rosario de la aurora que 
tendrá lugar el sábado día 16. La 
salida será a las siete de la ma
ñana de la parroquia de Santo 
Tomás de Villanueva. El reco
rrido será Camino Viejo de 
Alarcos, Atalaya, Barriada Vir
gen de la Cabeza, José Ribera y 
Fortuny, para regresar a la igle
sia.

Para el día 31 ha organizado 
una excursión al Santuario de la 
Virgen de la Cabeza.

fe
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de D. Gil
Zlbre sus puertas el próximo 

lunes, día 11 de mayo, en borarío 
de 10,30 a 14,30 y de 18 a 21

C/Monfesa, 2 (S/e Pza. del Pilar} - Tel.: 22 49 45 
CIUDAD REAL

Veinte mujeres participan en un 
curso sobre la autoestima

Y. DE LA PUENTE

Veinte mujeres participan 
desde ayer en un curso de 
Autoestima organizado por la 
Concejalía de la Mujer del 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
que dirige Helena López 
Gómez-Castrillón.

Este curso, que está dirigi
do a mujeres mastectomizadas, 
se impartirá durante un total de 
treinta horas, distribuidas a lo 
largo de este mes de mayo.

Las clases tendrán lugar en 
el Centro Verde, situado en el 
Torreón.

La concejala de la Mujer se 
mostró ayer convencida del 
buen desarrollo del mismo dada 
la demanda, cada vez más cre
ciente que registra esta 
Concejalía para los cursos que 
organiza.

En este sentido, Helena 
López Gómez-Castrillón mani
festó su deseo de que el curso

’íE
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Un momento de la inauguración del curso. T. FERNANDEZ

finalice con tanto éxito como los 
que le han precedido sobre otras 
materias.

Desde la Concejalía de la 
Mujer se espera dar por finali

zados todos los cursos que se han 
organizado para este primer tri
mestre afinales de mayo o prin
cipios del próximo mes de ju
nio.
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Presuntamente se dedican al ''menudeo” de drogas

La Policía detiene a cinco 
•'camellos” en la capital

El Tren de la Esperanza, un 
año más, partirá el 13 junio

La Tribuna

Miembros de la Sección de 
Policía Judicial adscrita a la 
Comisaría Provincial de Policía 
de Ciudad Real viene realizan
do investigaciones destinadas a 
lucha contra el pequeño tráfico 
de substancias estupefacientes 
y psicotrópicas, la última de las 
cuales ha culminado con la de
tención de cinco personas en esta 
capital.

Hace unos días, la Policía 
Nacional inició una operación 
encaminada a desarticular un 
grupo de jóvenes que, con base 
en Ciudad Real, se dedican al 
"menudeo" de sustancias ilícitas 
en los locales de moda de la 
capital, especialmente en al zona 
de El Torreón del Alcázar, y en 
distintas localidades de la pro
vincia de Ciudad Real.

Hasta el momento han sido 
intervenidos unos diez gramos 
de cocaína preparados en bolsas 
de pequeño tamaño destinadas

La Policía ha detenido a 5 presuntos traficantes.

1

a su venta, según informó ayer 
la Subdelegación del Gobierno. 

Los detenidos son M.A.S.J., 
de 19 años; D.N.M., de 18 años;

A.S.B.,de21;L.S.F.,de 18 años; 
y G.G.G.L., de 21. La operación 
sigue abierta y no se descartan 
nuevas detenciones.

La Tribuna

Nos estamos acercando a la 
fecha 13 de junio, día en que se 
pondrá en marcha el llamado 
"Tren de la Esperanza".

Como todos los años, la 
Hospitalidad de Lourdes abre sus 
brazos a tantísimas personas que 
quieren participar en esa pere
grinación hacia el Santuario 
mariano más conocido del mun
do.

Cuando el Papa Juan Pablo 
II lanzaba en su libro "Cruzan
do el umbral de la esperanza", 
ya hacía notar que las peregri
naciones eran una forma valio
sa para autentificar la religiosi
dad popular, dentro de la nueva 
evangelización, de la que tanta 
necesidad tiene el mundo y la 
cultura actual.

Bien es verdad que son bas
tantes los que acuden a los san
tuarios en plan de turistas y, entre 
estos, son más los que creen que 
los que no lo son, pero se pue
den contar por miles y miles los 
que van allí (y en concreto a 
Lourdes), para darle gracias a la 
Virgen por algún favor recibi
do o para pedirle aquello que 
creen recibir mejor, pidiéndoselo 
a sus pies en al misma gruta en 
donde se aparecía la Virgen a 
Santa Bernadet de Soubirón en 
el 1858.

En Lourdes siempre ha ha
bido milagros, los físicos me
nos abundantes, porque tienen 
que pasar por el tubo estrecho 
de la medicina y de la misma 
Iglesia, sin dejar por eso de ser 
gracias milagrosas, pero los 
milagros morales se cuentan por 
miles todos los años.

Este año hemos de echar de 
menos a nuestro querido don 
José Ballesteros, alma y anima
dor de la peregrinación a 
Lourdes, pero tenemos la segu
ridad de que en esos días acom
pañará e intercederá ante el 
Señor y la Virgen por todos 
nosotros. Su espíritu recorrerá, 
vagón por vagón, el tren de la 
esperanza, infundiendo en to
dos los peregrinos el deseo de 
una santidad más comprometi
da y de una mayor aceptación 
de la voluntad de Dios ante los 
problemas y súplicas que por
tamos cada uno.

La oficina está abierta
La Hospitalidad de Ciudad 

Real en la semana siguiente de 
Pascua abrió su oficina de la 
calle Caballeros anexa al Obis
pado para que todos aquellos que 
quieran participar en la peregri
nación (enfermos, camilleros, 
enfermeras o simples peregri
nos) se pueden inscribir.

El SUP celebrará las II 
Jomadas sobre Actuación con 
Menores la próxima semana

La Tribuna
El Sindicato Unificado de 

Policía de Castilla-La Mancha 
ha organizado las II Jornadas 
sobre Actuación con Menores, 
que tendrá los días 12, 13 y 14 
de mayo en el salón de actos de 
Unicaja ubicado en la calle 
Bernardo Mulleras.

Las jornadas, que contarán 
con la presencia de especialis
tas en la materia, van dirigidas 
a los miembros de los Cuerpos 
y Fuerzas de Seguridad de las 
diferentes administraciones, 
personal laboral en servicios 
sociales y en general a todas 
aquellas personas que por razón 
de cargo estén en contacto con 
menores infractores.

La catedrática en psicología 
Cristina Rechea abrirá las con
ferencias el día 12, a las cinco y 
media de la tarde, con la ponen
cia "Menores en Castilla-La 
Mancha, valores y aspectos so
ciológicos". Tras un coloquio 
será el defensor del Menor de la 
Comunidad Autónoma de Ma
drid, Francisco Javier Urra, quien 
hablará de la "Problemática de 
la infancia e intervención poli
cial, la visión del defensor del 
menor en la Comunidad Autó
noma de Madrid".

La tercera ponencia "Instruc
ción de procedimientos en las 
causas de menores" correrá a 
cargo de Luis Huete, fiscal de 
Menores de Ciudad Real.

El segundo día intervendrá en

primer lugar el magistrado juez 
del Juzgado de Menores de Ciu
dad Real, Antonio Moreno de la 
Santa, quien pronunciará la con
ferencia "Respuesta jurídica a la 
delincuencia juvenil".

Seguidamente, el supervisor 
de programas de Justicia Juve
nil de la Generalidad de Catalu
ña, Salvador Miguel Estrada, y 
el jefe de Servicio Regional de 
Menores de Castilla-La Mancha, 
Federico de Diego Espuny, tra
tarán la "Actuación desde ser
vicios sociales con menores 
infractores".

La última conferencia de la 
jornada del martes día 13 corre
rá a cargo de María Ger Martos, 
psicóloga jefe de la Sección 
Regional de Menores, y Juan 
Carlos González Espadas, edu
cador psicosocial de la Delega
ción de Bienestar Social, que 
hablarán de "Actuaciones des
de Servicios Sociales para pre
venir e intervenir en situaciones 
de maltrato del menor".

El día 14 abrirá la jornada el 
fiscal, letrado del Tribunal Cons
titucional, Miguel Angel Mon
tañés, quien tratará las "Garan
tías constitucionales en los pro
cesos de menores". Además, in
tervendrán la inspectora jefe del 
Grupo de Menores de la Jefatu
ra Superior de Policía de Madrid, 
el inspector del Grupo de la 
Brigada Provincial de Policía 
Judicial de la Jefatura Superior 
de la región, entre otras autori
dades.

climalit con PLANITHERM “S” 

la “Solución ” inteligente
El doble acrístalamiento capaz de aislar no sólo 
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Ante el anuncio del PP de que 
Fomento va a sacar el estudio de 
la autovía este mes, el alcalde dice 
que primero se tendrá que informar 
convenientemente al municipio

El alcalde critica que hasta ahora no se haya informado a las poblaciones afectadas

El Ayuntamiento desconoce 
el trazado de la autovía
El alcalde de Puertollano, 
Casimiro Sánchez, asegura 
que el Ayuntamiento no tie
ne conocimiento del traza
do que el Ministerio de Fo
mento va a dar a la autovía. 
El informar a las poblacio
nes que se verán afectadas, 
dice, que es un requisito 
imprescindible que aún no 
ha cumplido el Ministerio 
de Fomento.

Paqui CASADO

Ante el anuncio hecho por el 
grupo municipal popular de que 
los estudios informativos de di
cha vía y de la variante Norte 
saldrían este mes, el alcalde 
considera que primero lo que hay 
que saber es que estudio va a 
salir y por donde va a pasar la 
autovía. Esto dice, es necesa
rio que lo conozcan los munici
pios por cuyos términos va a 
discurrir esa carretera para sa
ber si estamos de acuerdo o no.

Lo primero que se tenía que 
haber hecho, dice el primer edil, 
es que Fomento hubiese llama
do al Ayuntamiento de Puerto
llano y a los de Argamasilla de 
Calatrava, Villamayor y de 
Almodóvar, que son los más di
rectamente afectados de esta 
comarca por el trazado de di
cha vía para ver por donde va a 
pasar la carretera y que efec-

Enlaoe d» Argamasilla

AJmoiiov»r 
del Campo

íw de Puartoitaño: ton N-4Z0_____

Argaatasltl»' 

t Calatrava '

Enlace con N-424 
| de Puertollano a Almodóvar
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Los ediles aprobaron el trazado de la variante en un pleno.

tos va a tener en cada una de las 
poblaciones. Esto es necesario, 
dice, porque tendremos que opi
nar ya que lo lógico es que nos 
manden varios trazados sobre los 
que tendremos que decidir el más 
idóneo.

El alcalde asegura que hasta 
ahora el Ayuntamiento de Puer
tollano desconoce por donde va 

a discurrir ya que asegura que 
"yo he tratado de indagar y aun
que sé que hay varias alternati
vas, aún no hay definida ningu
na.

De la variante Norte si se 
decidió en un Pleno de la ante
rior legislatura el trazado más 
adecuado pero ahora habrá que 
ver donde enlaza con la autovía 

y que efectos puede tener sobre 
ella.

Es necesario, dice el alcalde, 
que ese requisito de información 
se cumpla cuanto antes si quie
ren no paralizar luego el proce
so y espera que en la visita que 
hay pendiente con el director ge
neral de Carreteras se trate ese 
tema.

El alcalde y los 
representantes de 
CCOO y UGT 
entregaron los 
proyectos MINER

E£ASADQ

El alcalde de Puertollano, 
Casimiro Sánchez, junto a los 
secretarios comarcales de UGT, 
Jesús Barrera y de CCOO, 
Eleuterio Roldán, se entrevista
ron ayer en Toledo con el con
sejero de Industria, José Fernan
do Sánchez Bódalo. En esta 
reunión le hicieron entregado las 
memorias correspondientes a los 
siete proyectos aprobados por la 
Agencia de Desarrollo para so
licitar las ayudas del MINER.

Según comentó el alcalde a 
este diario también se le hizo 
entrega de una memoria exhaus
tiva de los trámites que se han 
llevado, tanto para la constitu
ción de la Agencia como para la 
selección de los proyectos que 
fueron registrados debidamen
te en la consejería.

El primer edil aseguró que el 
responsable de industria del go
bierno regional iba a remitir rá
pidamente al MINER estos pro
yectos, quizá ayer mismo, aun
que manifestó que también es
taba interesado en llevárselos 
personalmente al secretario de 
Estado para la Energía, Nemesio 
Fernández Cuesta.

De momento no hay fecha 
para esa reunión ya que ha sido 
necesario solicitaría por escrito 
y el fax pidiendo la entrevista salió 
ayer desde el Ayuntamiento de 
Puertollano.

El consejero, dice el alcalde, 
ya conoce los proyectos e inclu
so ha estado visitando algunos 
de ellos como donde irá ubicado 
el vivero de empresas o el esta
cionamiento de camiones y los 
terrenos de Industrias Aragone
sas.

El SCIS refmanciará su 
deuda de 752 millones

P. CASADO

El presidente del Servicio 
Contra Incendios y Salvamen
to (SCIS), Pedro Díaz Pintado, 
manifestó ayer a los miembros 
del consejo de administración 
que probablemente para la próxi
ma asamblea que se celebre el 
viernes 22 ya se tenga presu
puesto, según el representante 
del Ayuntamiento de Puertollano 
en dicho órgano, Eduardo 
Martínez. Esta posibilidad se 
produce tras la decisión adop
tada ayer por los integrantes del 
consejo de refinanciar la deuda 
principal que tiene pendien^ el 
SCIS y que asciende a 752 mi

llones de pesetas.
Esta refinanciación, según 

Martínez, tendrá dos años de 
carencia lo que significa que 
durante ese período de tiempo 
no se van a pagar intereses de 
amortización. Con este ahorro, 
dice, frente a los cerca de 120 
millones de pesetas que se es
tán pagando en estos momentos 
va a suponer el poder equilibrar 
razonablemente el presupuesto 
después de que tanto la Junta 
de Comunidades como el INEM 
y el Ministerio de Agricultura no 
hayan formalizado ningún tipo de 
convenio de financiación con el 
SCIS.

En dicha reunión también se

aprobaron algunas certificacio
nes relativas a las obras que se 
han ejecutado en los parques de 
Almadén y Tomelloso.

El Ayuntamiento de Puerto
llano va a tener que aumentar 
su participación con alrededor de 
4 millones de pesetas, según 
Eduardo Martínez, como conse
cuencia de la "derrama" que se 
gira a todos los municipios par
ticipantes en el consorcio dado 
que no se ha formalizado ningún 
convenio entre la Junta de Co
munidades y el SCIS. Puertolla
no participa anualmente con 130 
millones de pesetas.

Por otro lado Eduardo 
Martínez asegura que el muni-

§
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La reunión tuvo lugar ayer en Ciudad Real.

cipio no se plantea actualmente el 
salirse del consorcio. Lo que si se 
hizo en un determinado momento, 
fue analizar la cuantía que se es
taba abonando con respecto a lo que

se estaba recibiendo y en ese sen
tido, dice, el servicio del SCIS 
es de una espléndida calidad y 
el municipio va a continuar per- 
teneciendo al consorcio.
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El convenio, que se negociará en 
unos diez días con la patronal en 
Ciudad Real, afectará a más de 
13.000 trabajadores de la provincia
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Así lo aseguró el responsable resional del sector de CC.00., quien expuso las mejoras del nuevo convenio

El salario de los trabajadores de la 
construcción mejorará un 23 %
Los sindicatos presentarán un boceto del acuerdo para el 
convenio provincial del sector de la Construcción a la 
patronal en los próximos días , a fin de que el mismo sea 
efectivo a partir de junio. El nuevo convenio afectará a más 
de 13.000 trabajadores en Ciudad Real, sin tener en cuenta 
a los que trabajan fuera de la provincia.

I

José Luis MARTÍNEZ

El responsable regional del 
sector de la Construcción y de 
Madera de Comisiones Obreras, 
José Sánchez de los Silos, ha 
iniciado ya los pasos para que en 
un plazo aproximado de dos se
manas se pueda llegar a un acuer
do con la patronal para la firma 
del Convenio Provincial de los 
Trabajadores de la Construcción, 
que afecta a unos 13.000 traba
jadores en la provincia de Ciu
dad Real.

Así, Sánchez de los Silos 
explicó en rueda de prensa en la 
sede de CC.OO. en Valdepeñas 
las peculiaridades del convenio, 
que contempla la reducción de 
cuatro horas de jornada laboral 
a reducir del cómputo general 
anual, que hará que quede esta
blecido a una media de 37 horas 
y media a la semana, "con lo que 
tenemoslas media más bajas del 
sector de la Construcción en la 
Unión Europea", señala el cita
do representante sindical.

Ventajas en claúsulas e 
indemnizaciones

Además, según José Sánchez 

de los Silos, quien aseguró que 
la patronal dispondrá a partir de 
este lunes un borrador del con
venio afin de agilizaren el tiempo 
la negociación, el nuevo conve
nio -suscrito a finales del 97 a 
nivel nacional y ratificado a ni
vel regional durante la segunda 
quincena del pasado mes de abril- 
regula los cambios en la contra
tación al pasarse de una obra a 
otra en el contrato fijo de obra, 
así como una serie de claúsulas 
de indemnización.

El representante de Comisio
nes Obreras, que estuvo acom
pañado en el encuentro con los 
medios de comunicación por el 
secretario comarcal del citado 
sindicato, Demetrio Muñoz, hizo 
hincapié en la conveniencia de 
que "se limitara el uso de las Em
presas de Trabajo Temporal para 
la contratación en la Construc
ción, dado el riesgo laboral que 
entraña el sector" y habló del 
incremento paulatino de la in
demnización por fallecimiento o 
invalidez permanente que pasa
rá de 4.750.000 a seis millones 
de pesetas en el año 2001.

Subida salarial del 2,3%

En lo que se refiere a la subi-

J.L.M.Según Sánchez de los Silos, la jornada media laboral de la Construcción es la más baja de la UE.
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da salarial, que tendrá carácter 
retroactivo desde el 1 de enero 
de 1998, ésta será, según Sánchez 
de los Silos, del 2,3 por ciento 
en todos los conceptos salaria
les.

El responsable regional de la 
Construcción del mencionado 
sindicato habló, además, de las 
negociaciones puntuales con 
empresas para la conversión de 

trabajadores temporales en inde
finidos, así como sobre el cum
plimiento de que el 2 por ciento 
del personal forme parte de pro
gramas de integración social del 
minusválido, "aunque en centros 
de trabajo permanente, en man
tenimiento u oficinas".

Por último, Sánchez de los 
Silos se refirió someramente al 
acuerdo en el sector del Cemen-

to, así como a la conveniencia de 
que la patronal provincial no 
demore lafirma del convenio, que 
equ iparará de forma homogénea 
al conjunto del sector en el país, 
"ya que cuanto más tiempo pase, 
más contratos vencen y las em
presas pueden ahorrarse mucho 
dinero de trabajadores que no 
exigen compensación tras el fi
niquito", concluyó.

Los alcaldes de Manserja se 
reúnen hoy en Castellar

.T, L. MARTÍNEZ

El Ayuntamiento de Castellar 
de Santiago acoge a lo largo de 
todo el día de hoy las jornadas 
de reflexión sobre el futuro de 
la Mancomunidad de Servicios 
del Jabalón (MANSERJA) y la 
redefinición de objetivos de esta 
institución, que se creó en 1986 
a instancias del difunto alcalde 
Esteban López Vega y del actual 
presidente de la mancomunidad, 
Adolfo Salvador Gómez.

Sin duda, algunos de los pun
tos más importantes que se abor

darán en estas jomadas, a las que 
están llamados a participar los 23 
alcaldesd de los municipios 
mancomunu-dados, son la crea
ción del Centro de Apoyo al 
Empleo y el Vivero de Empre
sas, así como la propuesta de 
algunos alcaldes de la zona del 
Campo de Montiel de diversifi
car la sede de la institución y, 
sobre todo, de hacer llegar los 
diferentes servicios a todos los 
municipios.

Una vieja reivindicación

La reunión de hoy sábado es

una vieja reivindicación, auspi
ciada en su día por los alcaldes 
de Villanueva de los Infantes y 
de Villanueva de la Fuente, 
Mariano Sabina y Juan Angel 
Amador, respectivamente, entre 
otros, que y a en un pleno que tu vo 
que ser suspendido por Salva
dor en el mes de mayo de 1997 
ya sugirieron esta posibilidad.

De los frutos de esta reunión 
dependerá también el manteni
miento de los miembros actua
les, puesto que, aunque esté ahora 
en punto muerto, se está gestando 
una nueva mancomunidad en los 
Campos de Montiel. Los alcaldes de los 23 municipios están llamados hoy a participar.
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Con una conferencia sobre plagas, y enfermedades del viñedo

Los actos de la Hennandad de San 
Isidro Labrador se iniciaron ayer

José Luís MARTÍNEZ

La conferencia que impartió 
ayer en el salón de actos del 
centro de Servicios Sociales de 
Valdepeñas Juan Antonio 
Martínez, de la Oficina Técni
ca Agraria Local, sobre plagas 
y enfermedades del viñedo abrió 
el ciclo de charlas que ha orga
nizado la hermandad de San Isi
dro Labrador con motivo de sus 
fiestas patronales, que tendrán 
como día cumbre el próximo 
viernes, día 15 de mayo, festi
vidad de San Isidro.

Martínez, que estuvo acom
pañado por el representante de 
"Rhone Poulenc Agro", Juan 
Mota, habló sobre enfermedades 
de la planta como el oídio o 
cenicilla, que surge por una cli
matología de lluvias, húmeda y 
de temperaturas suaves en épo
cas tradicionales de calor. Así, 
este experto instó a los asisten
tes a que utilizaran correctamente 
los productos, "en una enferme
dad que se da todos los años, 
especialmente en la variedad 
airén, a fin de que se tomen las 
medidas preventivas este año".

Juan Antonio Martínez habló 
además del mildiú, que también 
se da en años húmedos y de la 
plaga de la polilla del racimo. Y 
es que finalmente se decidió 
cambiar el contenido de la charla, 
que tenía que haber sido de 
fertirrigación, al ser una cues
tión de similares contenidos a la 
siguiente conferencia del ciclo.

Por tanto, además de lacharía

1

Juan Antonio Martínez y Juan Mota, ayer durante la charla. J.L.M.

de ayer, para esta tarde, a partir 
de las cuatro, está previsto a la 
salida de la carretera de 
Torrenueva el Concurso Comar
cal de Arada y las charlas técni
cas tendrán su continuación el 
próximo lunes, día 11 de mayo, 
con la conferencia "Nutrición en 
el viñedo y en el olivar", que 
impartirá Luis Javier Vivanco.

Ya en los actos religiosos, la

hermandad ha organizado un 
triduo en honor de San Isidro para 
los días 12,13 y 14 de mayo en 
la iglesia del Santo Cristo y una 
misa, a las ocho de la mañana 
del día 15 de mayo, desde don
de se partirá al Peral.

Por último, los actos conclui
rán el día 16 con la solemne 
procesión de San Isidro y con la 
entrega a la "Mesa para la de

fensa de la viña y el vino" del 
Premio al Labrador del año 1997, 
consitente en una escultura de 
José Lillo Galiani de piedra y 
hierro, y al que optaban institu
ciones y personas, como Karla 
Slowing.

La hermandad de San Isidro 
Labrador cuenta para estas fies
tas con una subvención munici
pal de 125.000 pesetas

* Las fiestas patronales 
se iniciaton ayer en Valde
peñas y ya no nos dejarán 
hasta septiembre.

* Y es que la Hermandad 
de San Isidro Labrador siem
pre son los primeros en es
tas fiestas patronales y de 
barrio, donde la barriada de 
Consolación en laNacional- 
IV tienen un especial 
protagonismo todos los años.

* Por cierto, que en estas 
fiestas se institucionaliza el 
Premio al Labrador del año, 
que este año ha recaído, con 
buen criterio, en la "Mesa 
para la Defensa de la Viña y 
el Vino".

* Un premio al que opta
ban, entre otros, la doctora 
Karla Slowing, famosa por 
sus estudios de las ventajas 
de la sustancia reverastrol en 
el corazón.

* Claro que bebiendo vino 
con mesura...

* Por cierto, que a partir 
de las 12 de la mañana de hoy 
tendrá lugar en la Plaza de 
España una nueva manifes
tación en condena del nue
vo atentado de ETA en 
Vitoria.

* Esperemos que a nivel 
local se recupere también el 
espítitu de Ermua, dado que 
las últimas movilizaciones 
no han tenido el respaldo 
social que era de esperar., a 
pesar de que ya es fija la 
presencia de colectivos.
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El curso de Feceval sobre 
riesgos laborales se retrasa

"Bausa” denuncia cómo se 
prepara el referéndum

La Tribuna

El curso sobre "Introducción 
a la Seguridad e Higiene en el 
trabajo", que en principio iba a 
empezar a i mpartirse esta sema
na se ha pospuesto al próximo 
jueves, día 14 de mayo, según 
indicó a LA TRIBUNA el jefe 
del Departamento de Formación 
de Grupo 10 Francisco Javier 
Sánchez Verdejo.

Por lo tanto, las jomadas que 
organiza la Asociación de Em
presarios de la Comarca de 
Valdepeñas (FECEVAL) que 
impartirá la licenciada en De
recho Carmen Baos Rodríguez, 
se desarrollarán durante los días 
14, 15, 16, 21,22 y 23 del pre
sente mes de mayo.

El objetivo de este curso, que 
ha sido ofertado a los aproxi
madamente 450 socios con los 
que cuenta FECEVAL en la 
actualidad, así como a la prác
tica totalidad de empresas 

valdepeñeras pretende mejorar 
la educación en esta materia, al 
mismo tiempo que involucrar a 
los trabajadores en el cumpli
miento de las diferentes medi
das preventivas, a fin fe evitar, 
en la medida accidentes labo
rales.

Estas jornadas formativas se 
distribuirán en cuatro bloques 
temáticos, en los que se abor
darán los conceptos básicos de 
seguridad y salud pública, así 
como la prevención y protección 
en el trabajo, el marco norma
tivo básico y algunas nociones 
sobre primeros auxilios.

En nuestro país se produje
ron 1.200.000 accidentes labo
rales a lo largo del pasado año, 
lo que hace que España sea uno 
de los países europeos con un 
mayor índice de siniestrabilidad.

Con estas charlas FECEV AL 
y Grupo 10 inician una serie de 
jornadas que incidirán en dife
rentes aspectos laborales.

La Tribuna

La Asociación de Ayuda al 
Pueblo Saharaui de Valdepeñas 
"Hausa" denuncia a través de un 
escrito presentado por el dele
gado saharaui en España, Omar 
Mansur, la creación de "talle
res étnicos" en los que el Go
bierno marroquí prepara a las 
personas que votarán en el re
feréndum para la independen
cia del Sáhara Occidental, que 
tendrá lugar el día 7 de diciem
bre.

Según este colectivo, de re
ciente creación en Valdepeñas, 
de los cuales hay en estos mo
mentos en la región una quin
cena de asociaciones con el 
mismo fin, "la propia creación 
de talleres étnicos prueba que 
estas personas que se están pre
parando no son saharauis", te
niendo en cuenta las instruccio
nes que.el Ministro de Interior 
del reino de Marruecos ha he

cho llegar a todos sus goberna
dores".

Dado que todos los esfuer
zos de cooperación al desarro
llo en esta zona están encami
nados a que el referéndum sea 
libre y refleje la voluntad de este 
pueblo sometido, antigua colo
nia española, desde "Hausa", al 
igual que en el resto de asocia
ciones de ayuda del país se cree 
que estos talleres son elemen
tos de burocracia para fabricar 
un saharaui, algo para lo que 
tienen que aprenderse incluso 
su nueva identidad de memo
ria.

Por tanto, desde "Hausa" se 
cree también que la voluntad de 
Marruecos es de no escatimar 
esfuerzos para falsificar los 
votantes, sabotear los esfuerzos 
de Naciones Unidas y burlar los 
deseos de la Comunidad Inter
nacional en ir hacia un referén
dum libre, justo y transparen
te.

Julián Creis ofrece 
mañana una 
conferencia sobre 
Juan Alcaide y 
Gregorio Prieto

La Tribuna

"Juan Alcaide y Gregorio 
Prieto; aproximación de dos 
vidas" es el título de la confe
rencia que ofrecerá el presidente 
de la Asociación de Amigos de 
Juan Alcaide en el patio de 
columnas del Museo de la Fun
dación "Gregorio Prieto" de 
Valdepeñas.

Y es que a pesar de que el 
pasado domingo se clausuraron 
los actos del Centenario del 
nacimiento del ilustre pintor 
Valdepeñero Gregorio Prieto, la 
Fundación no ha cesado, ni 
mucho menos, su actividad. Así 
esta misma semana quedó inau
gurada en el Museo de Ciudad 
Real la muestra "Gregorio Prieto 
y las vanguardias", que ha es
tado itinerante por el resto de 
capitales castellanomanchegas.



La alegría hubiera sido total para el 
Gobierno regional y grupos ecologistas si 
hubieran hecho una declaración política 
negando que Chinchilla está en el punto 
de mira de Defensa La
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la decisión del Gobierno fye acosida con alesría por parte círculos sociales y políticos

Satisfacción porque Defensa deja 
de interesarse por Anchuras
La decisión del Gobierno de 
desclasificar Anchuras 
como zona de interés para la 
Defensa ha sido acogida con 
«gran satisfacción» en los 
círculos sociales y políticos 
de Castilla-La Mancha, cuyo 
Ejecutivo autónomo ha ex
presado sus reservas de que 
«el final de esta batalla no 
sea el inicio de otra en Chin
chilla (Albacete)».

Efe/La Tribuna

El Consejo de Ministros apro
bó ayer la derogación de una parte 
del municipio de Anchuras como 
zona de interés para la Defensa 
Nacional, acuerdo que revoca el 
Real Decreto Ley de julio de 1988 
que declaró una parte de este mu
nicipio como campo de tiro del 
Ejército.

En septiembre de 1996, el pre
sidente del Gobierno, José Ma
ría Aznar, aseguró que no se 
instalaría un campo de tiro en la 
finca «El Rosalejo», cerrando 
así la controversia entre los mi
nisterios de Defensa -favorable 
a la instalación de un polígono 
de prácticas- y el de Medio 
Ambiente. En esas mismas fe
chas, la ministra de Medio Am
biente, Isabel Tocino, anunció 
que el Gobierno derogaría el Real 
Decreto Ley y concedería a la 
zona algún tipo de protección 
medioambiental.

Isabel Tocino, dijo ayer que 
la desclasificación de Anchuras 
como polígono de tiro es «muy 
importante para toda el área» y 
supone una apuesta por los va
lores de la naturaleza. Agregó 
que Anchuras «hoy por fin ha 
visto cumplido el compromiso 
que se adquirió primero en la 
campaña electoral y que yo asumí 
como ministra de Medio Ambien
te, cuando al visitar la zona dije 
que allí no habría nunca un campo 
de tiro».

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha se felicitó ayer por la 
decisión del Consejo de Minis
tros, aunque según afirmó el por
tavoz Ejecutivo regional, 
Emiliano García Page, «no nos 
gustaría» que tras esta decisión 
se empezara a pensar en otra zona 
de la región para la instalación 
de un campo de tiro para el Ejér
cito del Aire y «que nos estro
peen la fiesta».

Para García-Pago, «la buena 
noticia que supone que, por fin, 
Anchuras no va a ser un campo 
de tiro, hubiera sido total si ade
más el Gobierno hubiera hecho

1
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Anchuras llevaba más de una década luchando para que Anchuras no fuera un campo de tiro.

una declaración política negan
do que Chinchilla está en el punto 
de mira de Defensa». Page indi
có que la decisión del Consejo 
de Ministros era esperada y ha 
llegado «algo tarde», pero supone 
el «colofón adecuado» a muchos 
años de lucha de los ciudadanos 
de Anchuras y Castilla-La Man
cha.

El presidente provincial del 
PP, Fernando Rodrigo, expresó 
la satisfacción del partido por la 
degoración del Decreto que "vie
ne a demostrar como el PP cum
ple lo prometido en la campaña 
electoral". Asimismo, felicitó al 
Gobierno por la decisión y a los 
vecinos de Anchuras.

Por su parte, Santiago Mar
tín, ex-alcalde de Anchuras y 
principal impulsor de la lucha 
contra el campo de tiro cuando 
en 1988 fue declarada de inte
rés para la defensa nacional la 
finca «El Rosalejo», declaró a 
Efe sentir «una profunda alegría» 
por la decisión adoptada por el 
Gobierno.

Para Martín, que fue alcalde 
de Anchuras hasta 1995, la de
rogación supone «el reconoci
miento del trabajo de mucha 
gente anónima en los diez últi
mos años y la mejor noticia que 
ha podido recibir el pueblo de 
Anchuras».

La satisfacción ha sido la 
tónica general entre los colecti
vos ecologistas de la región.
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Los vecinos también recibieron con alegría la noticia.

Garrido: la 
derogación del 
decreto 
tranquiliza a la 
provincia

El secretario regional 
del PP y presidente de la 
Diputación de Ciudad 
Real, Jesús Garrido, señaló 
que la decisión adoptada 
ayer por el Consejo de Mi
nistros en relación a An
churas «es una tranquili
dad paratodalaprovincia». 
«Desde que la ministra de 
Medio Ambiente prometió 
esta derogación, ya no 
había incertidumbre, pero 
siempre es muy satisfac
torio que las promesas se 
conviertan en hechos físi
cos, algo que el Partido Po
pular está cumpliendo», 
subrayó Garrido.

Pór otro lado, el porta
voz de Defensa de Izquier
da Unida, Willy Meyer, ha 
afirmado que esta forma
ción «celebra» la decisión 
del Gobierno de derogar 
una parte del municipio de 
Anchuras como zona de 
interés para la Defensa Na
cional, lo que supone «un 
avance de las reivindica
ciones del movimiento pa
cifista».

Garrido no desaprove
chó la ocasión para recor
dar al presidente de 
Castilla-La Mancha, José 
Bono, que «ahora tendrá 
que reconocer que el PP ha 
conseguido algo que no 
pudo obtener su partido, 
con el que todavía segui
ríamos con esta misma 
pelea».

algunos de los cuales han consi
derado que la desclasificación 
de Anchuras como zona de inte
rés para la Defensa estaba «can
tada», después de la declaración 
de Cabañeros como Parque Na
cional. No obstante, el portavoz 
de la Asociación «Cabañeros», 
José Manuel Hernández, mos
tró su preocupación porque la 
derogación del decreto de An
churas pueda suponer el «co
mienzo de una tercera batalla» 
-en Chinchilla (Albacete)- des
pués de que las libradas en 
Cabañeros y Anchuras «hayan 
resultado infructuosas» para 
Defensa.

Con «grata sorpresa» ha sido 

recibida también la noticia por 
los miembros de la Coordinado
ra para la Defensa de Anchuras, 
cuyo portavoz, Alonso Labra
dor, ha asegurado que «ya era 
hora de que el peligro de la cons
trucción de un campo de tiro 
desapareciera de Anchuras». 
Alfonso Labrador aseguró que 
«llevamos más de una década 
luchando por este municipio».

El alcalde de Anchuras, Juan 
Manuel Gutiérrez, del PP, ex
presó su alegría por la deroga
ción del Decreto que declaró parte 
del pueblo como zona de interés 
para Defensa y subrayó que 
«siempre nos creimos» las pro
mesas del Gobierno de Aznar.

Salinas: la 
derogación es 
una gran 
noticia para 
Cabañeros

El presidente del Patro
nato del Parque Nacional 
de Cabañeros y delegado 
de la Junta en Ciudad Real, 
Antonio Salinas, considera 
«una gran noticia para el 
parque» la derogación del 
decreto-ley que declaraba 
una parte de Anchuras de 
interés para la defensa.

Salinas afirmó que «al 
Parque Nacional le viene 
muy bien y le da mucha 
tranquilidad la derogación 
de este decreto, porque la 
instalación de un campo de 
tiro en Anchuras hubiera 
sido un gran riesgo para 
Cabañeros, por la cercanía 
entre ambos parajes». Rei
teró que «es bueno que este 
riesgo haya desparecido».
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Alrededor de 35 especialistas de medicina 
interna de varios hospitales públicos de la 
región asisten en Manzanares a la XXXVII 
Reunión Científica del GECMEI

Sobre fiebres de malta y laprofilaas de la tuberculosis en pacientes infectados con VIH

El Grupo de Estudio de Castilla-La Mancha de Enfermeda
des Infecciosas (GECMEI) viene manteniendo a lo largo 
del pasado jueves y ayer viernes en el Hospital Virgen de 
Altagracia de Manzanares su XXXVII Reunión Científica 
a la que asisten alrededor de 35 especialistas de medicina 
interna de varios hospitales públicos de la región.

Especialistas unen experiencias 
sobre distintos ensayos clínicos

La Tribuna

Reflexiones sobre varios 
ensayos clínicos que actualmen
te se desarrollan en varios cen
tros sanitarios de la región, así 
como las conclusiones que se han 
obtenido en cuatro casos clíni
cos de enfermedades infeccio
sas registrados en los hospita
les que participan han sido al
gunas de las actividades más 
destacadas en esta reunión cien
tífica.

A lo largo de estas dos jor
nadas se han visto, según infor
ma el jefe del Servicio de Me
dicina Interna del Hospital «Vir
gen de Altagracia» y organiza
dor de la reunión, Juan Marcos 
Moreno Mendaya, ensayos clí
nicos sobre el tratamiento con 
distintos antibióticos de la fie
bre de malta, otro sobre la pro
filaxis de la tuberculosis en 

pacientes infectados con VIH y 
por último, siendo además el más 
ambicioso que actualmente rea
lizan los servicios de Medicina 
Interna de la región, el que está 
practicando con tres fármacos 
en enfermos con VIH muy avan
zado.

La parte estudiada hasta aho
ra del ensayo clínico sobre la 
fiebre de malta ya ha sido pu
blicado en una revista científi
ca internacional, estando previs
to que se termine en unos pocos 
meses. Por su parte, en el estu
dio sobre el cóctel de fármacos 
contra el sida, además de varios 
hospitales de la región partici
pan también el Hospital de «La 
Princesa» de Madrid y el «Prín
cipe de Asturias» de Alcalá de 
Henares, según una nota de pren
sa del Insalud.

La XXXVII Reunión Cien
tífica del GECMEI fue inaugu-
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El encuentro, clausurado ayer por el gerente del complejo "Mancha Centro".

rada el pasado jueves por el ge
rente de Complejo Hospitalario 
«Mancha Centro», Jesús 
Sánchez-Migallón, y fue 
clausurada ayer.

Las reuniones del Grupo de 
Estudio de Castilla-La Mancha 
de Enfermedades Infecciosas 
tienen una periodicidad 
cuatrimestral.

Valencia y 
Manzanares se 
hermanan a 
través de los toros

La Tribuna

Las peñas taurinas «Vicente 
Barrera» y «Vicente Yestera», 
las más representativas de Va
lencia y Manzanares respectiva
mente, compartieron días pasa
dos unas horas de convivencia 
en los locales que la peña 
manzanareña tiene en la plaza 
de toros.

El acercamiento entre las dos 
aficiones al mundo de los toros 
se produjo, según una nota de 
prensa de la peña «Vicente 
Yestera», aprovechando unos 
días de descanso que tenían los 
aficionados del Turia para rea
lizar los viajes que tenían pro
gramados, «entre ellos figura
ba el acercarse a la sede de nues
tra peña».

Un total de setenta y ocho 
componentes de la peña valen
ciana visitaron la sede de la peña 
manzanareña y admiraron «los 
innumerables trofeos y docu
mentación, de los cuales pudie
ron disponer todos y cada uno 
de los aficionados, principal
mente la colección de la revista 
taurina «El Ruedo», lujosa y 
perfectamente encuadernada».

Los integrantes de la peña del 
Turia quedaron favorablemen
te impresionados al hojear la 
colección porque, señala la mis
ma fuente, «una mayoría son 
jóvenes».

También causó «gran impac
to» y «se maravillaron del pa
sodoble Yestera».

La cuestación contra el 
cáncer duplicó la 
recaudación del año pasado

Veintisiete obreros arreglan el recinto de la 
Feria para la celebración del Día de CLM

La Tribuna

Con más de ochocientas mil 
pesetas de recaudación, la jor
nada de cuestación organizada 
por la delegación local de la 
Asociación Española contra el 
Cáncer se cerró con una recau
dación récord, que duplicó la del 
año anterior en Manzanares.

La presidenta local de la 
A.E.C.C., María Angeles Peira, 
mostraba su satisfacción al fi
nal del día «por la respuesta de 
la población de Manzanares», y 
se sentía particularmente feliz 
por la generosidad que había 
palpado en las calles de la po
blación.

Peira señaló que el «Día de 
la cuestación» también se apro
vecha en los últimos años para 
dar a conocer el código europeo 
contrae! cáncer; en esta ocasión, 
señaló la presidenta, desde la 
A.E.C.C. se hizo un llamamiento 
al aumento, en nuestra dieta, del 
consumo de verduras y frutas 

frescas, evitando el exceso de 
peso con la práctica del ejerci
cio físico y limitando el consu
mo de alimentos ricos en gra
sas. La cuestión se inició a las 
diez de la mañana en las cuatro 
mesas petitorias de la localidad, 
ubicadas en la Plaza del Gran 
Teatro, calle Empedrada, Cen
tro de Salud y Mercado Muni
cipal. En la jomada, marcada por 
el buen tiempo, colaboraron 
sesenta voluntarios. El hecho de 
que el «Día de la cuestación» se 
celebrará por primera vez en 
jomada laborable resultó, ajui
cio de la presidente local, «una 
experiencia satisfactoria». Las 
806.000 pesetas recaudadas, 
ingresadas en la cuenta corriente 
de A.E.C.C., servirán para ha
cer frente a los gastos fijos que 
son necesarios para garantizar 
la continuidad de los servicios 
que presta la asociación, como 
la UCI cuya actividad implica 
un gasto de 12 millones de pe
setas.

La Tribuna

Veintisiete obreros, contra
tados del 1 de abril al 30 de ju
nio con cargo al Plan Regional 
de Empleo, se encargan de acon
dicionar el recinto de la Feria de 
Manzanares para la celebración 
del Día de Castilla-La Mancha 
el 31 de mayo, y de la Feria 
Regional del Campo (FERC AM) 
a mediados de julio coincidien
do con las fiestas locales.

José Camacho, concejal de 
Obras, dice que además de acon
dicionar parcelas de expositores 
mediante pavimentación de 
hormigón, se limpian las hier
bas y se prepara el gran aparca
miento del ferial. Camacho aña
de que, además, «once trabaja
dores comenzaron el 4 de mayo 
un tumo de tres meses para crear 
nuevos paseos con lascas de 
piedra en el Polígono, frente al 
auditorio y tras la zona de re
creo infantil. Para dar empleo y 
ampliar el número de paseos del 
parque se han presupuestado 3,4 
millones».

En relación al Plan Regional 
de Empleo que desarrollan con
juntamente en Manzanares el 
Ayuntamiento y la Junta de 
Comunidades, el concejal de 
Obras señala que ya ha permiti
do la contratación de más de 70 
trabajadores que se encargan de 
mejorar y acondicionar diversas 
zonas de la población, como el 
polígono, la Feria del Campo y 
el Parque.

Del 1 al 31 de mayo, treinta 
y tres desempleados fueron con
tratados para finalizar el enca
chado, a base de piedra y hor
migón, del talud del puente del 
Polígono, próximo a la estación 
de autobuses. Una vez finaliza
do este trabajo, se mejorarán los 
acerados del polígono industrial 
y se contratarán otros dos tur
nos de treinta y tres trabajado
res, del 17dejunioal30deagosto 
y del 1 de septiembre al 30 de 
noviembre. En esta obra, en la 
que intervendrán 99 
desempleados, se invertirán 30 
millones de pesetas.

El concejal de Obras anun

ciaba que otro proyecto de obra 
para dar empleo tendrá lugar en 
el cementerio municipal para 
realizar la mejora de una parte 
del cerramiento, debido al de
terioro existente en la tapia en 
algunas zonas. En esta obra se 
empleará a catorce obreros du
rante tres meses y los trabajos 
se han presupuestado en 4,4 
millones de pesetas.

En las obras de 
acerado del 

polígono 
industrial 

intervendrán 99 
trabajadores y 

se invertirán 30 
millones
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millones) los ayuntamientos estarían 
dispuestos a hacerse cargo y a asumir 
todas las competencias de las 
diputaciones», dijo Pina REGION

Pina cree que el dinero que el Estado les da solucionaría los problemas de los consistorios

El consejero de Administraciones Públicas, Antonio Pina, 
afirmó ayer que el dinero que el Estado transfiere actual
mente a las diputaciones provinciales de la región sería 
suficiente para acabar con los problemas que tienen todos 
los ayuntamientos de Castilla-La Mancha.

' 'El dinero de las diputaciones 
ayudaría a los ayuntamientos''

Virgilio NAVARRO

«A cambio de ese dinero 
(unos 30.000 millones) los ayun
tamientos estarían dispuestos a 
hacerse cargo y a asumir todas 
las competencias de las diputa
ciones», dijo Pina, quien al ser 
preguntado por la posible supre
sión de estas instituciones con
testó «porqué no». «En muchas 
comunidades uniprovinciales las 
diputaciones han sido suprimi
das y sus competencias han sido 
asumidas por los gobiernos re
gionales y nadie ha salido a la 
calle reclamando que vuelvan», 
añadió.

Pina, que compareció en rue
da de prensa para exponer la 
postura de la Junta en torno al 
Pacto Local presentado por el 
Gobierno central, calificó este 
documento como un «parche», 
ya que propone muchas refor
mas legales y medidas, algunas 
«oportunas y atinadas», pero no 
habla nada de financiar suficien
temente a los ayuntamientos. «Si 
no se habla de dinero, los dis
cursos carecen de validez», 
señaló Pina, quien añadió que en 
el documento presentado por el

Los PG0U deberán ajustarse 
a la Ley del Suelo regional

El PP derogará la Ley del 
Suelo cuando gobierne

Efe

Los planes urbanísticos de 
los Ayuntamientos de la región 
deberán ajustarse a lo dispues
to en la Ley de Ordenación del 
Territorio y de la Actividad 
Urbanística (Ley del Suelo) de 
Castilla-La Mancha, aunque 
para ello se establece un régi
men transitorio de aplicación.

La consejera de Obras Pú
blicas, Araceli Muñoz, explicó 
ayer que los Planes de Orde
nación Urbana ya en vigir se
rán respetados, pero a la hora 
de ejecutarse se deberán ajus
tar a la ley, que entre otras cues
tiones establece la cesión del 
diez por ciento del suelo urba
nizado a los Ayuntamientos.

Para los planes urbanísticos 
que estén en fase de aprobación, 

ministro Mariano Rajoy se pre
vé modificar seis leyes, pero no 
se aborda la reforma de la Ley 
de Haciendas Locales. Para el 
consejero, resulta paradójico que 
se esté hablando del Pacto Lo
cal y, por ejemplo, en 1997 los 
ayuntamientos de Castilla-La 
Mancha recibieron unos 3.000 
millones de pesetas menos de 
financiación estatal que las di
putaciones.

En este sentido, dijo que tam
bién resulta chocante que Rajoy 
haya propuesto como medida 
para financiar a los consistorios 
que se creen fondos regionales 
de ayuda a los municipios y, 
mientras en las regiones del PP 
se han eliminado los que exis
tían, Castilla-La Mancha tiene 
ya el suyo, dotado con más de 
7.000 millones.

En cuanto a las medidas 
concretas que propone este Pacto 
Local, el titular de la Consejería 
de Administraciones Públicas 
dijo que en algunos casos se 
quedan raquíticas, como las que 
se refieren a la elección de los 
alcaldes y a la celebración de los 
plenos municipales. En opinión 
de Pina, los ciudadanos deberían 

el Gobierno regional será res
petuoso con su elaboración, pero 
deberán adaptarse y estar en 
sintonía con el régimen jurídi
co de este proyecto de ley, que 
el pasado martes fue aprobado 
por el Consejo de Gobierno. 
Araceli Muñoz confía en el que 
el proyecto pueda ser aproba
do con el consenso de todos los 
grupos políticos que conforman 
el Parlamento Regional y con
sideró injustificadas las críticas 
hechas por el PP.

La consejera indicó, en con
tra de las tesis de la oposición 
«popular» que el proyecto ela
borado por el Gobierno regio
nal es respetuoso con el marco 
competencial de los ayunta
mientos, ampliando, incluso, 
sus competencias en esta ma
teria.

Antonio Pina, consejero de Administraciones Públicas.

poder elegir a los alcaldes de 
manera directa, para lo que se 
exigiría alguna modificación 
electoral, y, a su juicio, también 
se debería legislar para que el 
consistorio celebrara al menos 
dos plenos cada mes, frente a la 
propuesta del Ministerio que se 
fija en uno.

En cuanto al transfuguismo, 
el consejero indicó que la pro
puesta de Rajoy se queda en 
hacer un «pacto de caballeros» 
entre los partidos políticos para 
rechazar estas prácticas, pero, en 
opinión de Pina, la realidad ha 
puesto de manifiesto en múlti
ples ocasiones que este proble

Efe

El PP anunció ayer en 
Albacete que la Ley de Orde
nación del Suelo elaborada por 
el Gobierno regional -que ac
tualmente se encuentra en trá
mite parlamentario- será una de 
las primeras leyes que derogará 
cuanto llegue al poder en las 
próximas elecciones autonó
micas de junio de 1999.

Según explicó ayer en rue
da de prensa el diputado regio
nal del PP Miguel Angel Ortí, 
la Ley socialista es 
«intervencionista y pretende 
sustraer las competencias a los 
municipios, además de reser
var para la Junta de Comuni
dades derechos que no le co
rresponden». En este senti
do, señaló que bajo el pretexto 

ma exige una regulación legal. 
Pina dijo que su propuesta es que 
cualquier concejal tránsfuga no 
pueda ejercer durante un año 
ninguna moción de censura, ya 
que normalmente son interes per
sonales e inmediatos los que tie
nen mucho que ver con estos 
cambios en las corporaciones.

Por otra parte, Antonio Pina 
se quejó también de que desde 
mayo de 1996 el Gobierno cen
tral no haya realizado ningún tras
paso a la región y señaló que aún 
quedan importantes títulos 
competenciales como empleo, 
justicia, educación y sanidad que 
espera Castilla-La Mancha.

de contribuir a la construcción 
de viviendas sociales, «acapa
ra terrenos, anula planes ge
nerales e impone soluciones», 
sin respetar las competencias 
de los ayuntamietnos y de las 
diputaciones provinciales. 
«Una ley no es para controlar, 
sino para pensar en el desarro
llo de una Comunidad Autóno
ma», dijo Miguel Angel Ortí, 
que se trasladó hasta Albacete 
para presentar también su pro
posición de Ley del Suelo, que 
se tramitará como una enmienda 
a la totalidad a la Ley socialis
ta. Ortí indicó, por contra, 
que la proposición de Ley pre
sentada por el PP es respetuo
sa con la autonomía municipal, 
con el derecho a la propiedad 
y con la legislación básica del 
Estado.

Moro muestra su 
"profundo 
dolor" por el 
atentado de ETA 
de ayer

Efe

El delegado del Gobierno en 
la región, Carlos Moro, 
manifiestó ayer su «profundo 
dolor» por el atentado contra 
el subteniente de la Guardia Ci
vil Alfonso Parada Ulloa y se 
mostró partidario de mantener 
una «posición de firmeza».

El delegado del Gobierno 
agregó que «no hay un debate 
de ideas con ETA, sino que el 
único debate es el del 
subteniente herido gravemen
te». Apeló a la unidad de las 
fuerzas democráticas y socia
les e insistió en el apoyo a los 
Cuerpos de Seguridad del Es
tado.

«Llegará un momento en el 
que triunfe la democracia so
bre la muerte», dijo Moro.

Un joven de 
Albacete 
abandona la 
huelga de hambre 
que inició el lunes

Efe

El joven Agustín González, 
que inició el lunes una huelga 
de hambre de 100 horas para exi
gir una Ley de Cooperación 
Internacional justa, abandonó 
ayer el acto de protesta pocas 
horas antes de cumplir el plazo 
por molestias físicas que le obli
garon a trasladarse al Hospital 
por intensos dolores abdomi
nales.

González Mota es miembro 
del Comité de Solidaridad con 
el Africa Negra de Albacete e 
inició esta movilización, apo
yado por otros compañeros para 
exigir una Ley de Cooperación 
alejada de intereses comercia
les, que garantice la ayuda a los 
pueblos empobrecidos. 
Aunque el estado de salud de 
Agustín González es bueno, 
tuvo que acudir al Hospital ocho 
horas antes de concluir las 100 
previstas debido a una intoxi
cación provocada por la inha
lación de pintura y barnices que 
estaban dando en un local anexo 
a donde él se encontraba.

La acción iniciada por 
Agustín González, según infor
mó a Efe José García, uno de 
los miembros del Comité de So
lidaridad, se suma a otras ac
ciones que la Plataforma del 0,7 
está impulsando para exigir que 
el proyecto de Ley de Coope
ración a su paso por el Senado 
no sufra ningún retroceso, sino 
avances y mejoras.
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Según el representante del MAPA en el Consejo Nacional del Asua, José M^ Gil Esea

El crecimiento de los regazos previsto
El desarrollo de 
CLM y el empleo, 
objetivos del Plan 
de Desarrollo 
Regional

en los planes requeriría 250 años
S. A. M,

El representante del Minis
terio de Agricultura (MAPA) 
en el Consejo Nacional del 
Agua, José María Gil Egea, 
afirmó ayer que se necesitarían 
250 años para acometer las 
transformaciones en regadíos 
previstas en los planes 
hidrológicos de cuenca, que 
ascienden en total a 1,2 millo
nes de hectáreas.

En una rueda de prensa ce
lebrada en Toledo, Gil Egea 
explicó que en el quinquenio 
1991-1995 se transformaron en 
regadíos, con la participación 
de la Administración del Esta
do, unas 5.000 hectáreas anua
les, de modo que, tomando como 
referencia este índice, harían 
falta 250 años para acometer el 
volumen de transformación que 
se ha previsto en los planes 
hidrológicos.

Recordó que hay tres tipos 
de regadíos recogidos en los pla
nes de cuenca-los financiados 
por el Estado, por las CC. AA y 
los particulares- «y si por ejem
plo la comunidad autónoma 
quiere desarrollar un amplísi
mo plan, (...) como tiene com
petencias exclusivas lo puede 
hacer». Durante su compa
recencia ante los medios de co
municación, Gil Egea insistió 
en que el dictamen del Consejo 
Nacional del Agua sobre los 
planes de cuenca respeta fiel- 
mente los acuerdos pactados

Jose María Gil Egea durante la rueda de prensa celebrada ayer. EFE

entre el Ministerio de Medio 
Ambiente con el Gobierno de 
Castilla-La Mancha «que es 
quien no ha respetado los acuer
dos al votar en contra». Gil 
Egea explicó que el anexo intro
ducido por el Ministerio de 
Agricultura se refiere exclusi
vamente a las nuevas superficies 
de regadío que contempla el Plan

Nacional de Regadíos Horizonte 
2005, porque la Ley de Aguas 
obliga a coordinar la planifica
ción hidrológica con la agríco
la.

«De nada serviría que se hi
cieran planificaciones con sec
tores que no sean los más inte
resantes desde el punto de vista 
agrario», indicó el representante 

del MAPA quien destacó que 
la ejecutoria que debe realizar 
el Ministerio de Medio Ambien
te debe estar acorde con la pla
nificación agraria. Gil Egea 
advirtió que el Ministerio de 
Agricultura será muy cauto en 
cuanto a la creación de regadíos 
«y nos volcaremos en ayudar a 
los que sean rentables".

La Tribuna

El Gobierno de Castilla-La 
Manchaba iniciado en Toledo 
la elaboración del Plan de De
sarrollo Regional para el pe
riodo 2000-2006, un documento 
que tendrá como objetivos prio
ritarios el desarrollo económi
co de la región, el empleo y la 
lucha contra las desigualdades.

El consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernández 
Perlines, mantuvo ayer uña re
unión con los secretarios gene
rales y directores generales de 
la Junta para que Tos diversos 
departamentos comiencen a pre
parar sus programas sectoria
les con los que se conformará 
el Plan Regional. Según in
forma la Junta en una nota de 
prensa, el Plan Regional ten
drá como primer punto un aná
lisis de la situación económica 
actual, seguido de las estrate
gias de desarrollo y de los as
pectos negativos, además de una 
parte dedicada al análisis 
medioambiental.

En cuanto a la financiación 
de este Plan de Desarrollo 
Regional, la nota señala que las 
aportaciones económicas pro
vendrán de los fondos europeos, 
de la administración regional y 
de la iniciativa privada.

El Plan de Desarrollo Regio
nal deberá concluirse antes de 
diciembre, ya que en ese mes 
el Gobierno central tendrá que 
iniciar la elaboración del Plan 
Nacional de Desarrollo -con las 
aportaciones de las CC.AA- 
para su presentación ante la 
Unión Europea en julio de 1999 
como fecha límite.

Conde: estoy tranquilo respecto a la
designación de candidato del PP a la Junta

Castilla-La 
Mancha recibirá 
58 millones para 
la consevacion de 
la biodiversidad

Efe

El presidente regional del PP 
y alcalde de Toledo, Agustín 
Conde, aseguró ayer que está 
«totalmente tranquilo» respec
to a la designación del candida
to de su partido a la presidencia 
de la Junta de Comunidades y 
añadió que el aspirante será 
designado «en su momento» 
según marcan los estatutos del 
PP. Conde respondió así a la 
información publicada ayer, 
según la cual el actual portavoz 
del PP en el Congreso de los 
Diputados, Luis de Grandes, se 
perfila como el candidato con 
más posibilidades, puesto al que 
también aspiraría Agustín Con
de. Reiteró su postura contraria 
a que en su partido se hagan elec
ciones primarias, hecho éste que 
ha convertido al PSOE en un «au
téntico desastre», dijo el repre
sentante popular. Luis de Grandes y Agustín Conde, dos "aspirantes" a candidato del PP a la presidencia de la Junta.

Efe

Castilla-La Mancha recibirá 
de la Administración Central 
una subvención de 58,8 millo
nes de pesetas para el desarro
llo en 1998 de actuaciones re
lacionadas con la conservación 
de la biodiversidad. El Con
sejo de Ministros aprobó ayer 
el acuerdo por el que se forma
liza la distribución de subven
ciones entre las CC. AA para el 
desarrollo en 1998 de actuacio
nes relacionadas con la conser
vación de la biodiversidad, por 
un importe de 376.999.998 
pesetas.

La decisión de la transferen- 
cia de fondos se tomó en la 
reunión de la Comisión de 
Conservación de la Naturaleza 
y Biodiversidad, órgano de la 
Conferencia Sectorial de Me
dio Ambiente, celebrada el 
pasado 12 de marzo.
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Después de que el Consejo de Universidades diese el jueves su visto bueno al proyecto

La Junta aprobará en un mes la 
creación de la Facuitad de Medicina
El Gobierno regional aprobará dentro de un mes el decreto 
de creación de la Facultad de Medicina de la Universidad de 
Castilla-La Mancha (UCLM) en el campus de Albacete, 
después de que el Consejo de Universidades diese el Jueves 
su visto bueno al proyecto.

L. H.

En una rueda de prensa ce
lebrada en Albacete, el conseje
ro de Educación y Cultura, Jus
to Zambrana, y el rector de la 
UCLM, Luis Arroyo, se congra
tularon de la decisión del Conse
jo de Universidades que también 
informó de forma favorable la pro
puesta de integración de los cen
tros adscritos de Albacete, Ciu
dad Real, Cuenca y Talavera.

El Consejo de Universidades 
también dio su visto bueno a la 
propuesta de nuevas enseñanzas 
en Cuenca (Ingeniería Técnica 
de la Imagen y el Sonido) y en 
Talavera de la Reina (Logopedia 
y Educación Social). Este era el 
último trámite que faltaba pre
vio a que el Consejo de Gobier
no de Castilla-La Mancha aprue
be el decreto de creación de 
nuevas carreras para el curso 98/ 
99.

El consejero destacó que el 
Gobierno autonómico ha hecho 
una apuesta clara por la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, que 
cuenta con un total de 33.000 
alumnos. Zambrana recordó que 
en este logro ha intervenido muy 
directamente el presidente regio
nal, José Bono, que desde el 
primer momento se planteó como 
objetivo prioritario conseguir los 
estudios de Medicina para esta 
universidad.

La decisión de la creación de 
estos estudios recibió el apoyo 
unánime de todos los miembros 

del Consejo de Comunidades Au
tónomas y la mayoría de todos 
los miembros del Consejo Aca
démico, en donde únicamente 
hubo una abstención del ponen
te del informe, que consideraba 
que no se deben expandir estos 
estudios en nuestro país por la 
saturación de profesionales del 
sector. No obstante, según expli
có el consejero, tampoco tuvo 
voluntad para oponerse al cono
cer los argumentos presentados 
por cada una de las partes, por 
lo que decidió abstenerse en la 
votación.

Por su parte, el rector de la 
Universidad, Luis Arroyo, dijo 
que la Facultad de Medicina será 
un eje fundamental en la mejora 
del sistema sanitario de la región 
y para avanzar en el desarrollo 
de la Comunidad. Arroyo insis
tió que los miembros de los di
ferentes Consejos emitieron sus 
votos con un absoluto respeto a 
región y con «cariño» hacia una 
Comunidad que está creciendo 
en todos los sentidos.

En cuanto a los nuevos estu
dios, el vicerrector de Nuevas En
señanzas, Ernesto Martínez, se
ñaló que se está trabajando en la 
configuración definitiva del Plan 
de Estudios, en una labor de 
claustro en donde se analizan las 
especialidades médicas y otras 
cuestiones relativas a las Cien
cias de la Salud.

El director del proyecto, Ju
lio Fermoso, recordó que éste es 
un paso importante, sobre todo

Justo Zambrana y Luis Arroyo, se congratularon de la decisión del Consejo de Universidades.

cuando España es uno de los 
países que peor distribuida tiene 
la formación de los médicos en 
relación con su estructura geo
gráfica, y uno de los cuatro paí
ses de la Unión Europea que peor 
utiliza los recursos sanitarios del 
Sistema Nacional de Salud.

En este sentido, planteó para 
la Facultad de Medicina de 
Castilla-LaMancha un diseño no

vedoso, diferente al de las 18 
restantes facultades existentes en 
el país y que está copiado de un 
modelo británico.

Las obras para la creación del 
nuevo edificio docente comen
zarán, según indicó el rector, 
cuando los terrenos, que depen
den del Ayuntamiento de 
Albacete, estén a disposición de 
la Universidad.

El presupuesto medio para el 
nuevo edificio rondará los 1.500 
millones de pesetas que financia
rá la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha. Mientras 
tanto, las clases, que comenza
rán en el curso 98-99, se impar
tirán en el Aulario Polivante con 
un total de 75 alumnos, que es 
el límite autorizado por las au
toridades académicas.

Albacete celebrará un curso de instalación y 
mantenimiento de servidores en Internet

S. o. S.
El próximo lunes 11, a las 

8,00, comienza en Albacete un 
curso de «Instalación y mante
nimiento de servidores de infor
mación en Internet», organizado 
por el Instituto de Desarrollo 
Regional (IDR) y el Departamen
to de Informática de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha.

El curso, que tiene carácter 

totalmente práctico, constará de 
10 sesiones de 2 horas cada una 
y será impartido por Antonio 
Garrido del Solo, catedrático de 
EU de la Universidad de Castilla- 
La Mancha.

Diseño de sistemas

El curso se centrará en el di
seño de sistemas que actúen de 
servidores de información en

Internet (servidores Web), sien
do su principal objetivo el de 
capacitar al alumno para que 
diseñe e implemente de forma 
autónoma contenidos que le per
mitan mostrar sus servicios, pro
ductos o recursos al mundo en
tero a través de Internet.

Todo esto tiene una destaca
da importancia en un mundo en 
el que la implantación de las 
nuevas tecnologías de la infor

mación y acceso a noticias remo
tas a través de la red se ha con
vertido en algo habitual.

Además de un programa muy 
interesante, que tratará puntos 
tales como la utilización de he
rramientas de diseño de imáge
nes en la red, la creación de pá
ginas web avanzadas, el acceso 
a base*s de datos locales desde 
clientes Web y el mantenimien
to de un servidor Web; el curso 

contará con un máximo de 24 
alumnos, lo cual facilitará su 
aprendizaje, al no estar muy res
tringido el uso terminales de 
ordenador y demás medios ma
teriales.

Además, la superación del 
curso proporcionará dos crédi
tos de libre configuración para 
los alumnos de la Universidad de 
Castilla-la Mancha que asistan 
a él.
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José M" Fluxá afirmó que los estudiantes españoles «no tienen porqué competir con otros más tarde»

Los Consejos Sociales abogan por 
equiparar las carreras con la UE

S. o. S.
Los Consejos Sociales de las 

universidades españolas, que 
ayer se reunieron en Málaga, 
abogan por equiparar la duración 
de las carreras, «que son dema
siado largas», con las del resto 
de Europa, «como va a suceder 
con el euro». El presidente de la 
Confederación de los Consejos 
Sociales de España, José María 
Fluxá, afirmó a los periodistas 
que los estudiantes españoles «no 
tienen porqué competir con otros 
más tarde», y añadió que el pro
blema «es habilitar las universi
dades españolas para que luego 
puedan competir 
profesionalmente con Europa».

Para Fluxá, esta 
competitividad «no permite per
der años», y «una de la grandes 
batallas de los Consejos Socia
les es conseguir esta paridad en 
el periodo de duración de las 
carreras».

Fluxá manifestó que en la 
reunión, que fue presidida por el 
consejero andaluz de Educación, 
Manuel Pezzi, se acordó realizar 
una «labor de retomo inmedia
to» de las aportaciones que rea
liza el estudiante en concepto de 
matrículas o cuotas, en forma de 
becas, ayudas o seguros, que se 
van a ampliar.

Además, refirió que otra «gran 
cuestión» es la financiación de 
las universidades, y dijo que las 
administraciones «hacen lo que 

pueden» respecto a los presupues
tos que otorgan a las universida
des, cuya media ronda los cua
trocientos millones dé pesetas.

Sin embargo, subrayó que se 
debe buscar financiación «por 
otros cauces que no sean los 
públicos», ya que éstos se encuen
tran «exprimidos», algo de lo que 
según Fluxá tiene «gran culpa» 
el euro. En este sentido, destacó 
que la universidad debe realizar 
actividades, que no son incom
patibles con su labor, como «ven
der» sus servicios a la sociedad 
mediante sus profesionales o su 
investigación.

Donaciones
Indicó que una «tarea pendien

te» en España son las donaciones, 
ya que existe al respecto una ley 
«pacata», según el presidente de 
la Confederación, que declaró 
que se han enumerado los artí
culos que se deben cambiar para 
trasladados a los «niveles máxi
mos» del Gobierno.

Estos cambios en la ley de 
donaciones permitirían que las 
personas pudieran decidir desti
nar sus impuestos o su aportación 
al Tesoro Público a una entidad 
como la universidad, explicó 
Fluxá, quien señaló que en este 
sistema de donaciones «nos en
contramos muy alejados de otros 
países como Inglaterra».

Añadió que esta ley, que se 
encuentra «desfasada», refleja un

Un momento de la reunión de los consejos sociales de las universidades, que tuvo lugar ayer en Málaga. EFE

«miedo y una desconfianza» a lo 
privado «porque se teme que se 
creen fundaciones en beneficio 
propio», señaló el presidente de 
la Confederación de Consejos 
Sociales.

Por su parte el consejero 
Manuel Pezzi dijo que no se 
puede pensaren una universidad 
con autonomía sin el papel del

Consejo Social como «portador 
de ideas y de contrapeso en el 
ámbito académico».

Pezzi se ofreció para «impul
sar politicamente» los artículos 
de la Ley de la Reforma Univer
sitaria que regula los Consejos 
Sociales para darles un «mayor 
vigor», si los presidentes de los 
Consejos Sociales consideran 

que la legislación «no responde 
plenamente a lo que ellos creen 
que debe ser el papel de los 
Consejos Sociales».

Pidió a los presidentes de los 
Consejos Sociales un «impulso» 
en la tarea de coordinarse con los 
rectores y con los equipos direc
tivos, pero sin perder «la función 
social» que les corresponde.

Gutiérrez ve inquietante que el Gobierno 
vaya a la vanguardia de la patronal

Efev

El secretario general de 
CCOO, Antonio Gutiérrez, con
sidera inquietante que el equipo 
económico del Gobierno del 
Partido Popular vaya a la van
guardia de la patronal sugirien
do que los salarios se ajusten a 
la inflación europea.

Gutiérrez se desplazó ayer a 
Albacete para asistir a una 
videoconferencia con los campus 
universitarios de Ciudad Real, 
Toledo y Cuenca, sobre los «mo
vimientos sociales en la España 
Contemporánea», organizada por 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha. Gutiérrez señaló que 
éste es el peor consejo que pue
de darle el Gobierno a la patro

nal de este país.
«No queremos que el salario 

sea el caballo de batalla en las 
negociaciones, pero si se.empe- 
ñan en presionar a la baja, ter
minarán provocando conflictos 
y tensiones en las relaciones la
borales». Es llamativo, dijo el se
cretario general de CCOO, que 
se lancen discursos de austeridad 
y bajen los impuestos para los que 
más tienen y quienes más ganan, 
respecto a los que menos,

«Por esta vía, España no re
ducirá su tasa de desempleo, sino 
que además puede agotar el ci
clo expansivo de la economía». 
Respecto a las elecciones prima
rias del Partido Socialista, indi
có que el proceso ha contribui
do a renovar el debate en la iz

quierda española, «pero lo más 
duro comienza ahora, cuando 
tienen que ser conscientes de que 
se puede gobernar desde la opo
sición con alternativas que sean 
creíbles y eficaces».

Antonio Gutiérrez, dijo que 
el PSOE debe ser capaz de po
ner en marcha nueva ideas para 
que la ciudadanía perciba que hay 
una opción de Gobierno real. 
Sobre el tema de la conferencia, 
el secretario general de CCOO 
se dirigió a los asistentes para 
hablar del sindicalismo europeo 
y la necesidad de crear ámbitos 
supranacionales que sean capa
ces de equiparar las riquezas entre 
los diferentes países.

«En un mundo donde operan 
los flujos financieros, la exten-

Arroyo, Junto a Gutiérrez, a la salida del curso.

sión de los derechos humanos se 
ve cercenada y adolece de falta 
de democracia». Indicó que se 
debe apostar por la solidaridad 
horizontal para avanzar en las 
conquistas sociales e impedir que 
dos terceras partes del mundo 
vivan privados de sus derechos.

Al acto de clausura asistieron 
además de antonio Gutiérrez, el 
rector de la Universidad, Luis 
Arroyo, el Consejero de Educa
ción, Justo Zambrana, el secre
tario regional de CCOO, Juan 
Antonio Mata, y el codirector del 
curso, Isidro Sánchez.
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ETA ha vuelto a demostrar que su única estrategia es la 
de la violencia, ese es su único proyecto político, y que 
no tiene intención alguna de dejar las armas

Crónica política

Otro atentado de ETA

A
penas cuarenta y ocho horas después 
de haber asesinado en Pamplona al 
concejal de UPN Tomás Caballero, 
ET A ha cometido un nuevo atentado, esta vez 

en Vitoria, contra el subteniente de la Guar
dia Civil, de 61 años, retirado, Alfonso Pa
rada. Cuando aún retumban en nuestros oí- 

BERTA ^‘^s palabras de Javier Caballero en el 
FERNANDEZ funeral de su padre (las ideas no se pueden 

asesinar, las ideas permanecen), la banda 
terrorista ETA ha vuelto a demostrar que su 
única estrategia es la de la violencia, ese es 
su único proyecto político, y que no tiene 
intención alguna de dejar las armas. Pero, 
además, este nuevo atentado se produce en 
medio de la polémica que enfrenta una vez 
más a las fuerzas políticas. ETA dispara, HB 
calla y los partidos políticos democráticos se 
enzarzan en la discusión sobre si hay o no 
que negociar con la banda terrorista o si hay 
que aislar o no socialmente a sus afines. Una 
discusión, hoy inútil, que sólo beneficia a los 
violentos y que abre fisuras cada vez mayo
res entre los partidos nacionalistas y no na
cionalistas. Todo ello con un punto de hipo
cresía añadido en esa maraña de acusaciones 
que se lanzan unos y otros: El PNV, que tan- 

\ tas críticas y descalificaciones está recibien-

do por su insistencia en el diálogo con HB 
(con o sin muertes), es uno de los «socios» 
del Gobierno, uno de los partidos que respal
da con sus cuatro diputados al Ejecutivo, 
capaces de alcanzar acuerdos en casi todo, 
excepto en política antiterrorista. Nada más 
conocer el atentado contra Alfonso Parada, 
el portavoz del PNV en el Congreso, Iñaki 
Anasagasti, dijo que ésto no tiene ningún 
sentido, que no se puede tolerar en una socie
dad democrática, que hay que hacer algo para 
que el del subteniente Parda sea el último 
atentado terrorista. Y yo me pregunto qué es 
ese «algo», por qué la unidad y solidaridad 
esgrimida en los momentos de dolor no per
dura más allá de los funerales por las vícti
mas. Contra el terrorismo no bastan los bue
nos deseos. Tampoco los atrincheramientos. 
Por su parte, el dirigente socialista en el País 
Vasco, Nicolás Redondo Terreros, ha pedido 
al lehendakari Ardanza, la convocatoria ur
gente de la Mesa de Ajuria Enea. Un poco tarde. 
Hace meses que echaron el cerroj azo a la espera 
de que se celebren las elecciones autonómi
cas vascas previstas para octubre. Y mientras 
ellos, los demócratas, pelean, ETA ha inicia
do su campaña electoral, como siempre, man
chada de sangre.

JOSE MARIA CIRADA
arzobispo emérito de Pamplona: 

«Que la sangre de Tomás Caballero sea 
la semilla de una sociedad más justa y 
reconciliada»

JUAN JOSE IBARRETXE
vicelehendakari del Gobierno Vas

co: «Si no se habla no se arregla»

JAIME MAYOR OREJA
ministro del Interior: «Sin naciona

lismo, ETA no habría existido»

ISABEL TOCINO
ministra de Medio Ambiente: «No 

tengo responsabilidades en el acciden
te de Doñana»

ANTONIO ARAGON
ex consejero de Obras Públicas del 

Gobierno Navarro: «Mi mala concien
cia me ha hecho sufrir mucho»

WIM DUISENBERG
presidente del Banco Central Euro

peo: «Sólo me iré del BCE cuando yo 
quiera»

CARLOS SAURA
director de cine: «El tango es una 

de las cosas más hermosas de la vida»

Don Pito (En "Viagra")

DANIEL 
GALVEZ
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V
eladamente viene siendo el prota 
gonista de muchas conversaciones 
por encima del euro, las primarias, 
el Debate sobre el estado de la Nación y 

las funestas consecuencias de Aznalcóllar. 
Don, vamos a llamarle Pito, ese protago
nista que tanto influye en la historia de la 
Humanidad, ese órgano de múltiples de
nominaciones e imaginativos calificativos, 
familiares, grotescos o científicos, es pro
tagonista de la más rabiosa actualidad por 
méritos propios y por efecto de la casuali
dad recogida por unos investigadores es
tadounidenses que buscaban remedio para 
una cosa y se encontraron con el remedio 
para la impotencia al que llaman «Viagra».

Los laboratorios Pfizer, que comercia
lizan «Viagra», han devuelto la sonrisa a 
los rinocerontes que a estas horas ya saben 
que no volverán a arrancarles los cuernos 
para rallarlos e ingerirlos como exótico afro
disíaco. El Cingseng extenderá sus raíces 
en esta moratoria que va a propiciar el 
«Viagra» hasta que se sepa con certeza si 
los efectos secundarios de este fármaco te 
pone los testículos de pendientes o si el 
sector maderero se forrará haciendo ataú
des con «palo mayor» para alojar cadáve
res con el pene en una erección eterna. Don 
Pito, pene, falo, verga, Príapo, dios griego 
de la fertilidad, el órgano viril, la polla, el 
cipote, etc., un largo etcétera que debería 
completar Camilo José Cela si se lo encar
ga el Ministerio de Sanidad, es el objetivo 
glorioso de un laboratorio y de sus «came
llos», las farmacias. «Viagra», o por lla

marlo por su nombre, el sildenafil, ha tira
do de la manta de la estadística innombrable 
de la impotencia en US A y en el mundo, y 
eso sin contar con los, hasta ahora anóni
mos, que dejan clara y sin rubor la inten
ción de probar «Viagra». Si en el nombre 
de las patrias se han cometido y se come
ten atrocidades, ni les cuento las que se van 
a perpetrar con este producto. Las farma
cias serán «boutiques» selectas que deja
ran en bragas a los «sex-shop». Los actos 
sexuales se acometerán en nombre de la 
ciencia y hasta puede, si esto no tuviera 
consecuencias lamentables posteriores, que 
más de uno se mande tatuar en don Pito el 
logotipo del laboratorio que lo comercia
liza a modo de hierro ganadero.

Los países reirán felices por descargar 
tensiones y complejos vía genital. La pa
tronal y los sindicatos deberán reunirse para 
tratar el asunto del traslado de la hora del 
bocadillo a las horas de la sobremesa, en 
las que se acercaran a casa para echar un 
caliqueño como medida saludable que 
redunde en el mejor rendimiento de los 
trabajadores. «Dame un punto de apoyo y 
moveré el mundo», y resultó que la palan
ca era Don Pito y ese punto de apoyo el 
«Viagra», porque, como dijo Faulkner, «el 
sexo y la muerte: la puerta de delante y la 
puerta de atrás del mundo». El talante, el 
carácter, las ansiedades, los complejos, y 
hasta la brillantez intelectual, dependen de 
tan denostada, ignorada y adorada herra
mienta. Cuántas veces se ha dicho, y es 
cierto, que un semblante plácido, desen

fadado, y un esplendoroso lucimiento de 
la autoestima, como en el caso de Borrell, 
se deben a un buen polvo, o como lo quie
ran llamar, de esos que finalizan con un 
indiscutible 50/50. Puede que sigamos mu
riendo de cáncer, de Alzheimer, de Sida, 
pero que nos quiten «lo bailao». Puede que 
si se bombardeara Guernica de nuevo con 
«Viagra», Arzalluz conseguiría estirar sus 
bucles mentales y hasta que los otros vie
ran una Euskal Herría más plácida y que 
las ganas de matar se tornaran en 
irrefrenables ganas de hacer el amor. Pue
de incluso que a la Guardia Suiza vaticana 
se le disiparan todos los males que le han 
aflorado en las páginas de sucesos (no sé 
a dónde vamos a llegar) y que son pareci
dos a los que ya tuvieron lugar allá por 1959. 
Puede que «Viagra» se acabe incluyendo 
en más de un programa electoral que pre
gone su compra con los beneficios de la 
sanidad pública.

Puede que cuando lo comercialicen aquí, 
dicen que para septiembre, más de uno, y 
conociéndonos, y ante las 78.000 pesetas 
del bote de 100 miligramos, diga aquello 
de 'Pollas en «Viagra»!. Don Pito, don Pito, 
cuántos quebraderos de cabeza y cuánta 
felicidad nos proporcionas... Como una 
personita. Y es que don Pito es uno más de 
la familia a quien hemos descubierto unos 
gastos de mantenimiento que hasta ahora 
nos salían mucho más caros en coches, po
tentes motos, paradores nacionales, cava, 
discotecas, tribunales y otras consecuen
cias derivadas.
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El nombre de Alfonso Parada Ulloa 
había aparecido en varias listas 
incautadas a comandos de la 
organización terrorista ETA \ffl4L

Alfonso Parada Ulloa se debate entre la vida y la muerte tras recibir un tiro en la cabeza

Un guardia civil retirado, en estado 
crítico tras ser tiroteado por ETA
El subteniente de la Guardia Civil Alfonso Parada Ulloa, de 
62 años, se encuentra al borde de la muerte en el hospital 
vitoriano de Txagorritxu, donde fue ingresado tras recibir 
un impacto de bala en las inmediaciones de su domicilio, en 
la calle Juntas Generales de Vitoria.

VJ.-Vitoria

Alfonso Parada Ulloa, actual
mente en la reserva activa y na
tural de la localidad coruñesa de 
Mellide, está casado, tiene un hijo 
y vive en Vitoria desde 1976, año 
en el que fue trasladado a esta 
ciudad.

El parte médico, emitido por 
el hospital en el que permanece 
ingresado en estado crítico, in
dica que presenta «un estado de 
coma severo como consecuencia 
de herida por arma de fuego, con 
entrada por región temporal iz
quierda y salida parieto-occipi- 
tal derecha con hemorragia y 
pérdida de masa encefálica im
portantes».

El atentado se produjo hacia 
las 14.00 horas cuando el subte
niente Parada salía de una tien
da de alimentación. Dos terro
ristas se le acercaron y uno de 
ellos le efectuó dos disparos.

Alfonso Parada recibió un 
impacto que le entró por la sien 
izquierda y le salió por la parte 
posterior derecha de la cabeza.

Nada más producirse el aten

tado, un hombre entró en el bar 
Foronda, donde el subteniente 
suele ir todos los días a leer el 
periódico, gritando «han mata
do a Alfonso».

Los clientes del estableci
miento fueron incapaces de re
accionar y fue la dueña del esta
blecimiento quien salió a la ca
lle y se encontró allí con el heri
do, inconsciente y en medio de 
un charco de sangre.

Los terroristas para huir apro
vecharon que la zona donde se 
cometió el atentado está junto a 
una de las carreteras de salida de 
la ciudad, en concreto la que lle
va directamente a la autovía de 
Bilbao y a la N-1.

Posteriormente, dos encapu
chados armados sustrajeron a 
punta de pistola un vehículo to
doterreno en un paraje montañoso 
de Aya (Guipúzcoa), pero tuvie
ron que abandonarlo al «emba
rrancar» en una zona próxima al 
lugar del robo.

La Ertzaintza relacionó este 
hecho con la huida de los auto
res del atentado, por lo que du
rante varias horas estableció
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EI atentado se produjo sobre las dos de la tarde. EFE

controles de carretera en la zona 
que no fueron retirados hasta 
primeras horas de la noche.

Según indicaron fuentes de la 

lucha antiterrorista, el atentado 
pudo ser cometido por miembros 
de un comando llegados desde 
fuera de Alava y que han apro

vechado la infraestructura del 
desarticulado comando Araba.

A lo largo de toda la tarde, 
fueron llegando al hospital de 
Txagorritxu familiares y allega
dos de la víctima y representan
tes de partidos políticos e insti
tuciones.

Asistieron, entre otros, el 
Director General de la Guardia 
Civil, Santiago López Valdiviel
so; el consejero vasco de Inte
rior, Juan María Atutxa y el sub
delegado del Gobierno en el País 
Vasco, Enrique Villar.

Representantes de todos los 
partidos del bloque democráti
co, además del diputado general 
de Alava, Félix Ormazábal y el 
alcalde, José Angel Cuerda, se 
personaron también en el hospi
tal para interesarse por el estado 
del herido.

El nombre de Alfonso Para
da Ulloa había aparecido en va
rias listas incautadas a coman
dos de la organización terroris
ta ETA desarticulados por las 
fuerzas de seguridad, según han 
confirmado a EFE medios poli
ciales.

En todos los casos en que su 
nombre apareció en alguna de 
estas listas de comandos etarras 
fue avisado de esta circunstan
cia, explicaron fuentes del Mi
nisterio del Interior.

Una manifestación en Vitoria se sumó a las 
innumerables muestras de condena del atentado

A.R.V,-Vitoría
Alrededor de mil vecinos de 

Vitoria salieron ayer a las calles 
de la ciudad para sumarse a las 
muestras de repulsa que por el 
atentado perpetrado esta tarde en 
la capital alavesa que han hecho 
publicas instituciones y diversas 
organizaciones sociales.

La concentración silenciosa 
en Vitoria, que se prolongó du
rante un cuarto de hora y concluyó 
con un prolongado aplauso, es
tuvo encabezada por el lehen
dakari José Antonio Ardanza, 
junto a representantes de todos 
los partidos políticos, como el 
presidente del PP vasco, Carlos 
Iturgaiz; el secretario de políti
ca autonómica del PSOE, Ramón 
Jáuregui; el secretario general de 
UA Pablo Mosquera; el vicese

cretario general de EA, Rafael 
Larreina; y la concejal de IU 
Marisol Bengoa.

Antes de la concentración se 
celebró una reunión de los gru
pos políticos municipales, sin la 
asistencia de HB, para condenar 
el atentado. Mostraron su con
dena también las Juntas Gene
rales de Alava y la Diputación, 
solidarizándose con la familia del 
subteniente y han pedido a los 
ciudadanos que participen en 
cuantas manifestaciones de re
pulsa se organicen.

Además de las Juntas Gene
rales de Guipúzcoa, el ayunta
miento de Bilbao y parlamentos 
como el Cántabro se sumaron a 
estas muestras unánimes de re
pulsa a esta nueva acción de ETA.

El Movimiento contra la In
tolerancia ha convocado para hoy 

diversas concentraciones en 
Madrid, Sevilla, Zaragoza, Va
lencia, Gijón, Burgos y otras 
ciudadades españolas.

La manifestación de Madrid 
en la Puerta del Sol, se celebrará 
a mediodía y contará con la asis
tencia del presidente de la Co
munidad de Madrid, Alberto Ruiz 
Gallardón, del delegado del 
Gobierno en Madrid, Pedro 
Núñez Morgades, y del alcalde 
de la ciudad, José María Alva
rez del Manzano.

También el Movimiento So
cial por el Diálogo y el Acuerdo 
Elkarri ha expresado su rechazo 
al atentado y denunció este «he
cho violento» en un escueto co
municado, en el que aseguró que 
«el camino de las soluciones a 
los problemas de nuestra socie
dad está guiado por el respeto a 

los derechos humanos, la disten
sión y el diálogo».

La organización pacifista 
Gesto por la Paz hizo un llama
miento a todos los ciudadanos 
para que se manifiesten en con
tra de ETA y señaló -a través de 
un comunicado- que las sensa
ciones de «impotencia, indigna
ción y dolor» que este tipo de 
acciones generan «no pueden 
convertirse en inacción».

Por su parte, Felisa Ulloa, tía 
del subteniente de la Guardia 
Civil aseguró a Efe que ETA 
«esperó diez años para cumplir 
las amenazas» que le hizo a su 
sobrino. El tuvo amenazas hace 
años, cuando desactivó un co
mando de ETA con su equipo y 
hubo un tiroteo, por eso lo ame
nazaron, añadió.

Alfonso Parada es muy cono

cido entre sus vecinos que le han 
calificado de «bellísima perso
na» y aseguraron que es «muy 
conocido» en el barrio en el que 
reside. Según sus vecinos, Alfon
so Parada, que vive en el núme
ro uno de la calle Juntas Gene
rales, tiene «costumbres muy 
fijas» y nunca había comentado 
con ningún amigo que se sintie
ra amenazado.

Por su parte, el etarra arrepen
tido MiKel Sueskun, vecino del 
subteniente aseguró que «es hora 
de que la dirección de HB, legí
timamente elegida, pida a ETA 
una tregua». Sueskun calificó el 
atentado contra el Guardia Civil 
retirado de «hecho doloroso» y 
añadió que «ya es hora de que 
ETA abandone su ceguera. Lo 
único que hace es daño y perju
dicar al pueblo vasco».
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El Consejo de 
Colegios Médicos 
de Valencia dice 
que se aclararán 
responsabilidades

C.T.-Valencia
El Consejo General de los 

Colegios Médicos de la Comu
nidad Valenciana ha expresa
do en un comunicado que «se 
aclararán las responsabilidades 
profesionales, éticas, 
deontológicas y penales a que 
hubiere lugar» por el brote de 
Hepatitic C que afecta a más de 
200 personas en Valencia.

No obstante, el organismo 
médico colegial considera que 
la conselleria de Sanidad ha 
actuado «de forma eficaz» ante 
el brote de Hepatitis C, y ya ha 
adoptado las medidas oportu
nas «para su control y erradi
cación».

Este organismo ha solicita
do al Colegio Oficial de Médi
cos de Valencia la apertura de 
una investigación, con el fin de 
remitiría a la Comisión de De
fensa de la Medicina y a la 
Comisión Deontológica, que, 
tras su análisis en profundidad, 
«establecerá si lo hubiere las 
posibles responsabilidades 
deontológicas». Asimismo, se
ñala que tiene conocimiento de 
la existencia de unas diligencias 
judiciales abiertas en el Juzga
do de Instrucción número 9 
sobre las presuntas responsabi
lidades penales de un médico, 
en referencia al anestesista al 
que se considera principal foco 
de contagio.

En el comunicado se afirma 
que la conselleria ha actuado de 
forma eficaz, tanto por la crea
ción de una Comisión de Exper
tos para la investigación 
epidemiológica, como por la 
instauración de Unidades infor
mativas en los diferentes cen
tros, aunque se añade que que
dan pendientes las determina
ciones del o de los mecanismos 
de contagio que actualmente se 
están investigando.

Sebastián: 
"Perdonar no 
significa dejar 
indefensa a la 
sociedad"

F.P,-Pamplona
El arzobispo de Pamplona, 

Fernando Sebastián, declaró 
ayer, en relación con el atenta
do de ayer en Pamplona del 
concejal de UPN Tomás Caba
llero, que hay que «perdonar al 
que mata», aunque eso no sig
nifique «dejar indefensa la so
ciedad».

En declaraciones a «Radio 
España», Femando Sebastián 
manifestó que el concejal ase
sinado era «un hombre muy 
querido, muy conocido por to
dos los pamploneses» y «eso 
hacía más cruel, más irracional 
este hecho injustificable del 
asesinato, del tiro en la nuca».

Su hiio se mostró conmocionado por el nuevo atentado

Aznar visitará a la familia 
de Tomás Caballero

Efe-Pamplona

Pamplona vivió ayer su ter
cer día de luto oficial en señal 
de duelo por el asesinato del con
cejal de UPN Tomás Caballe
ro, cuya familia recibirá maña
na en esta ciudad la visita del 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar.

Aznar, según informaron a 
EFE fuentes oficiales, viajará 
hasta la capital navarra para 
transmitir personalmente su 
pésame a la familia de Caballe
ro, cuyos compañeros, según 
precisó ayer Eradio Ezpeleta, 
«con el paso de las horas vamos 
asimilando lo que ha sucedido 
y nos estamos dando cuenta de 
que ya no contamos con él».

Javier Caballero, 
conmocionado de nuevo

Por otra parte, Javier Caba
llero, hijo de Tomás Caballe
ro, dijo ayer sentirse «franca
mente conmocionado» por el 
nuevo atentado de ETA en el que 
fue herido ayer el subteniente 
de la Guardia Civil Alfonso Pa
rada.

En una nota de prensa remi
tida por Televisión Española, 
Caballero asegura, en referen
cia a esta nueva acción terro
rista, que «no tiene ningún sen
tido, ninguna lógica, no sirve 
absolutamente para nada. No sé 
que se pretende, ni qué se quie
re conseguir».

El Gobierno reitera que no 
dialogará con los terroristas

C.G.-Madrid

El Gobierno reiteró ayer que 
no dialogará con los terroristas, 
a los que exigió que dejen de 
matar, mientras que el PNV 
ratificó su decisión de conver
sar con Herri Batasuna para de 
esa forma «propiciar la paz».

«Este Gobierno no va a dia
logar con los terroristas» por
que «los españoles no quieren 
dialogar con quienes tienen una 
pistola en la mano», declaró el 
portavoz del Ejecutivo, Miguel 
Angel Rodríguez, al término del 
Consejo de Ministros».

Rodríguez admitió que la 
conveniencia de hablar con el 
entorno político de ETA «no es 
la primera discrepancia que se 
produce» entre el Gobierno y el 
PNV, pero puntualizó que exis
ten otros puntos de acuerdo con 
los nacionalistas vascos.

El portavoz del PNV en el 
Congreso, Iñaki Anasagasti,

Aznar visitará hoy a la familia Caballero. EFE

Identificado el autor
La reconstrucción del atentado que el miércoles pasado costó 

la vida al concejal pamplonés de UPN Tomás Caballero apunta 
a que el «liberado» de ETA Juan Antonio Olarra Guridi pudo 
participar en este atentado, según explicaron ayer fuentes de la 
investigación. Al nombre de este activista se ha llegado por la 
«identificación visual» aportada por testigos del atentado contra 
Caballero, quienes han asegurado a la Policía que este pudo ser 
el autor material de los dos disparos que acabaron con su vida.

No obstante, las fuentes de la investigación advirtieron que 
este tipo de identificaciones realizadas a partir de testigos ocu
lares han de tomarse siempre con cautela, ya que los expertos no 
dan por segura la implicación de un etarra en un atentado hasta 
que no aparecen huellas suyas o indicios mayores de su partici
pación.

ratificó la decisión de su parti
do de negociar con Herri Bata
suna, «porque lo que estamos 
haciendo -dijo- es propiciar la 
paz», y denunció los «intentos 
por criminalizar al nacionalis
mo».

Por su parte, el secretario ge
neral del PSOE, Joaquín Almu
nia, subrayó que «con los terro
ristas no hay nada que dialogar 
mientras sean terroristas».

«Tenemos que hablar entre 
los demócratas, entre quienes 
queremos acabar con el terro
rismo y que no haya ni un ase
sinato más», insistió Almunia.

El lehendakari, José Antonio 
Ardanza, aseguró que ciertos 
sectores políticos y sociales 
«quieren aprovechar el viaje de 
terminar con ETA para termi
nar con el nacionalismo», algo 
que -añadió- no es «leal ni éti
co». Ardanza no se mostró par
tidario de volver a convocar la 
Mesa de Ajuria Enea "para rei

terar condenas".
El coordinador de la presi

dencia de Izquierda Unida, Víc
tor Ríos, sostuvo que es una 
«insensatez» la discusión pú
blica entre las fuerzas democrá
ticas sobre esta cuestión, al 
tiempo que subrayó la necesi
dad de reforzar la Mesa de 
Ajuria Enea como «espacio de 
diálogo».

«Hablar ahora de diálogo 
con HB es hablar de política- 
ficción» y añadió que la proxi
midad de las elecciones vascas 
no puede ser empleada para que 
los partidos democráticos mues
tren sus discrepancias en asun
tos relacionados con el terro
rismo.

El secretario general de 
Nueva Izquierda, Diego López 
Garrido, coincidió en que la 
controversia sobre nacionalis
mo y terrorismo no ayuda a la 
«unidad fundamental» frente a 
ETA.

Los trabajos para 
depurar aguas 
contaminadas de 
Entremuros se 
iniciarán hoy

A.G,A.-SeviHa

La Comisión de Coordina
ción creada entre el Gobierno 
y la Junta para atajar el vertido 
tóxico de Aznalcóllar (Sevilla) 
ha anunciado que hoy comen
zarán los trabajos para depu
rar las aguas contaminadas, 
ahora retenidas en la zona de 
Entremuros, en el límite con 
Doñana.

En su informe diario sobre 
el vertido tóxico, la Comisión 
señala que los trabajos tendrán 
tres aspectos: el tratamiento 
físico-químico de elevación del 
pH con cal, la instalación de una 
depuradora y la preparación de 
un tanque de 30.000 metros 
cuadrados, impermeabilizado 
con fondo de piedras.

Estos trabajos, precisa el 
informe, se realizan según las 
propuestas del grupo de exper
tos del Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas 
(CSIC) para el tratamiento de 
las aguas contaminadas que 
permanecen acumuladas en la 
zona conocida como 
Entremuros, en el límite Nor
te del Parque de Doñana.

Por otra parte, la Comisión 
de Coordinación dice que el 
dispositivo de salud activado 
desde el día del accidente, el 
pasado 25 de abril, no ha de
mostrado la existencia de pa
tologías relacionadas con el 
vertido de agua tóxica.

La Consejería de Salud - 
señala el informe- ha reitera
do a los servicios sanitarios de 
la zona afectada las instruccio
nes vigentes sobre la prohibi
ción de que los particulares 
manipulen lodos y de que el 
personal encargado de su reti
rada esté debidamente prote
gido.

En cuanto a la retirada de 
animales muertos, hasta ahora 
se han contabilizado 26.240 
kilos de peces (carpas en el 95 
por ciento de los casos), 797 
huevos, 23 nidos de aves, sie
te pájaros, una rata y en un solo 
día diez kilos de cangrejos.

Por otra parte, el portavoz 
del Gobierno, Miguel Angel 
Rodríguez, aseguró ayer que el 
arsénico encontrado en el lodo 
contaminado del entorno de 
Doñana no conlleva riesgo para 
la salud humana.

Rodríguez, quien hizo estas 
precisiones durante la rueda de 
prensa posterior al Consejo de 
Ministros, dijo que «según las 
autoridades sanitarias no hay 
riesgo para la salud humana» 
y que «ese riesgo está contro
lado».

De esta manera y haciendo 
referencia a datos facilitados 
por el Ministerio de Sanidad, 
Rodríguez salió al paso de las 
denuncias de grupos 
ecologistas que afirmaban ha
ber detectado arsénico en los 
terrenos afectados por la riada 
tóxica causada por la rotura de 
una de las balsas de la empre
sa minera de Aznalcóllar, el 
pasado 25 de abril.

C
M 

Q
 

Ó
.



La Ttíbuna NACIONAL Sábado, 9 de mayo de 1998 29

Afirma que está interesado en conocer las propuestas de futuro socialistas

El Gobierno pide coherencia al 
PSOE entre lo que hace y dice

D.S.P.-Madrid

El Gobierno indicó ayer, tras 
el Consejo de Ministros, que esta 
«muy interesado» en conocer las 
propuestas de futuro del PSOE 
en el Debate sobre el Estado de 
la Nación y, al mismo tiempo, 
le pidió coherencia «entre lo que 
hace y lo que hice» en algunos 
aspectos relacionados con el 
nacionalismo.

En la rueda de prensa poste
rior al Consejo de Ministros, el 
portavoz del Ejecutivo, Miguel 
Angel Rodríguez, defendió la 
relación del Gobierno con sus 
socios nacionalistas frente a las 
críticas de algunos dirigentes 
socialistas como Alfonso Gue
rra, quien ayer se mostró en 
contra de «todo tipo de nacio
nalismo».

Tras recriminar la falta de 
«coherencia» del PSOE al «mos
trarse preocupado» por los na
cionalismo votar en contra del 
proyecto de Ley de Humanida
des, a favor de la Ley del Cata
lán y lanzar un mensaje, desde 
cada comunidad autónoma, 
«cada vez más regionalista y 
menos nacional». Rodríguez 
recordó frente a las críticas de 
los acuerdos PP-PNV que «el 
PSOE está gobernando» en el 
País Vasco en coalición con el 
PNV.

«Por eso pido coherencia 
entre lo que se dice y lo que se 
hace», afirmó el portavoz del 
Gobierno, quien defendió «la 
buena dinámica de actuación» 
y «sintonía» entre el Ejecutivo

Anasagasti ve cada vez más 
incómoda la vida de un 
nacionalista en Madrid

Borrell insta al PNV a decir 
a sus electores si pretende la 
independencia

C.G.M.-Madrid

El portavoz parlamentario 
del PNV, Iñaki Anasagasti, afir
mó ayer que la vida de un na
cionalista en Madrid es cada vez 
«más incómoda», aunque admi
tió que «se podrá decir que tam
bién es más incómoda la vida 
de un concejal del PP en el País 
Vasco». «Yo cada vez noto más 
incómoda la vida de un nacio
nalista en Madrid. Se podrá decir 
que también es más incómoda 
la vida de un concejal del PP en 
el País Vasco. Pues sí. Pero 
estamos todos de acuerdo en que 
es una situación que merece la 
solidaridad nuestra.

Sin embargo, se trata de 
criminalizar al nacionalismo», 
dijo Anasagasti a Onda Cero.

El portavoz del PNV expli

Arenas, Rato y Rodríguez, ayer tras la reunión del Consejo de Ministros.

y los partidos que apoyan su labor 
en el Congreso de los Diputa
dos, porque «por eso se habla en 
España de estabilidad política, 
social y económica».

Precisamente la «estabili
dad» -según Rodríguez- será uno 
de las ideas que saldrán a relu
cir en el Debate del Estado de la 
Nación, para el que, el vicepre
sidente segundo del Gobierno, 
Rodrigo Rato, animó al PSOE a 
presentar propuestas y a discu
tir, entre otros temas, de políti
cas sociales. Rato destacó que 
al Ejecutivo «le interesa mucho 

có que había decidido no acu
dir a los funerales por la última 
víctima de ETA, el concejal 
navarro Tomás Caballero, «por
que estoy muy cansado y muy 
harto de las cosas que tengo que 
escuchar». «Estoy dispuesto a 
denunciar a ETA y a Herri 
Batasuna, pero no estoy dispues
to a escuchar insultos en sitios 
públicos», añadió.

Anasagasti consideró «una 
imbecilidad» vinculare! nacio
nalismo con el terrorismo, en 
respuesta a unas declaraciones 
del ex vicepresidente del Go
bierno Alfonso Guerra en las que 
dijo que «sin nacionalismo di
fícilmente seguiría existiendo 
el terrorismo».

«Eso no se puede decir y 
menos por una persona que ha 
sido vicepresidente del Gobier
no», dijo Anasagasti,

saber» si el PSOE «tiene alter
nativa» y «alguna propuesta» so
bre el futuro de España o si, por 
el contrario, necesitan «tiempo» 
o quizás «unas nuevas primarias 
para definir su programa elec
toral».

Advirtió al PSOE que el 
Gobierno de José María Aznar 
quiere hablar en el Debate so
bre el Estado de la Nación so
bre «propuestas» para los espa
ñoles y no sobre «el pasado» - 
»porque ya discutimos de eso la 
pasada legislatura y ganamos las 
elecciones».

C.G.M.-Madríd

El candidato socialista a la 
presidencia del Gobierno, José 
Borrell, acusó ayer al PNV de 
«ambigüedad calculada» y le ha 
instado a decir abiertamente a 
sus electores si pretende con
seguir la «autodeterminación o 
la independencia».

En declaraciones a Com 
Radio, según un comunicado de 
esta emisora, Borrell ha asegu
rado, en referencia al PNV, que 
«cuando hay un muerto todavía 
caliente se dicen cosas emotivas, 
porque es lo que la gente quie
re escuchar, y después se vuel
ve a hacer lo de siempre, a la 
ambigüedad calculada, al sí pero 
no, a ‘estos chicos son los nues
tros’». «Si el PNV quiere la au
todeterminación o la indepen

Rato dijo que no hay «incon
veniente» por parte del Gobier
no en que las políticas sociales 
sean «el centro» del debate, 
porque el actual Ejecutivo ha 
logrado, en dos años, consoli
dar el poder adquisitivo de las 
pensiones y que aumenten por 
encima de la inflación, subir en 
380.000 millones el presupues
to de una sanidad pública y re
gistrar un crecimiento en los 
recursos para educación y un 
ritmo de apertura de colegios 
públicos «superior al de la pa
sada legislatura».

dencia -ha añadido- si quiere un 
diálogo para llegar a una situa
ción de práctica independencia 
respecto al resto del Estado lo 
debe decir a sus electores, con 
las urnas abiertas. Entonces no 
lo hace, y cuando las urnas es
tán cerradas vuelvei^con la 
misma canción».

Borrell dijo también que «el 
nacionalismo vasco debe 
constitucionalizarse; 20 años 
después de la aprobación de la 
Constitución no puede mante
ner una actitud de decir que 
quiere unas cosas que luego no 
pide durante la campaña elec
toral». Las declaraciones de 
Borrell se producen después de 
que el PNV reiterara el jueves 
que debe dialogarse con Herri 
Batasuna, pese al último asesi
nato perpetrado por la banda 
terrorista ETA.

El Comité Federal 
respaldará a 
Borrell y estudiará 
medidas para 
ganar

A.R.P.-Madríd

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, afir
mó ayer que el Comité Federal 
respaldará hoy la designación 
de Borrell como candidato a pre
sidente del Gobierno y analizará 
las medidas para ganar no sólo 
las elecciones generales, sino 
también las autonómicas, mu
nicipales y europeas previstas 
para junio de 1999.

En declaraciones a la pren
sa posteriores a la reunión que 
mantuvo con representantes de 
la Mesa del Aceite, Almunia 
explicó que el Comité Federal 
de mañana «es extraordinario 
no sólo porque se convoca en 
una fecha alejada de las previ
siones ordinarias, sino por la 
importancia de la decisión que 
va a adoptar».

Máximo apoyo a Borrell
El PSOE decidirá «sin nin

guna duda» que el candidato 
socialista a la Presidencia del 
Gobierno es José Borrell y de
cidirá también apoyar esta can
didatura con «todos nuestros 
medios y energías y aplicando 
el máximo esfuerzo».

Almunia recordó que ese 
respaldo corresponde al primer 
punto del día y se producirá en 
una sesión abierta a los medios 
de comunicación, durante la 
cual Borrell se dirigirá al Co
mité Federal.

En segundo lugar, según 
Almunia, informará de cómo se 
ha desarrollado el proceso de 
primarias, pero anunció que no 
se limitará a explicarlo, sino que 
consideró que «es el momento 
de hacer un análisis político de 
cuáles son las tareas del parti
do a partir de ahora».

Manifestó que «estamos en 
un momento político extraor
dinariamente favorable para que 
los ciudadanos vuelvan sus 
miradas hacia el Partido socia
lista y depositen su confianza 
y su apoyo en el PSOE como la 
mejor alternativa a este mal 
gobierno que padecemos».

Ganar las elecciones
«Eso nos exige tomar inme

diatamente toda una serie de 
medidas, orientaciones y líneas 
de actuación en el conjunto del 
partido para por un lado ganar 
las elecciones generales y, por 
otro lado, ganar las elecciones 
municipales, autonómicas y 
europeas que tenemos convo
cadas para junio del próximo 
año».

Recordó que en los próximos 
días se abrirá el proceso de 
primarias para seleccionar los 
candidatos «a la presidencia de 
algunas comunidades autóno
mas y alcaldías de ayuntamien
tos más importantes», tarea en 
la que, en su opinión, «todo el 
partido tiene que estar a la mis
ma altura, que ha sido mucha» 
de la demostrada en las prima
rias pasadas.
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El Gobierno de Clinton ha propuesto 
"infomialmente" a ambas partes unas 
ideas que solamente han sido aceptadas 
por el Gobierno palestino

Belgrado rechaza 
a González como 
mediador en el 
conflicto de 
Kosovo

Gloría Torrijos

La negativa de Belgrado a 
aceptar el mandato del Felipe 
González como mediador inter
nacional de la UE y de la OSCE 
en las negociaciones sobre el 
conflicto en la provincia serbia 
de Kosovo abre la puerta a nue
vas sanciones económicas de la 
comunidad internacional con
tra Serbia.

Ante esta situación se espe
ra que los integrantes del Gru
po de Contacto, quizá a excep
ción de la proserbia Rusia, de
cidan hoy sábado al margen de 
la reunión ministerial del G-8 
en Londres, un bloqueo de las 
inversiones extranjeras en 
Serbia, que tanto las necesita tras 
una guerra que mermó su eco
nomía.

El rechazo de Belgrado a la 
mediación de González en 
Kosovo fue comunicada oficial
mente por el ministro de Asun
tos Exteriores de la República 
Federal de Yugoslavia, Jovanic 
Zivadin, a González, al presi
dente en este semestre de la 
Unión Europea (UE), el titular 
de Exteriores británico, Robin 
Cook, y al presidente durante 
este año de la Organización para 
la Seguridad y la Cooperación 
en Europa (OSCE), el jefe de 
ladiplomaciapolaca, Bronislav 
Geremek.

En las tres misivas enviadas 
a González, Cook y Geremek 
por Zivadin, el ministro 
yugoslavo afirma que «la par
ticipación de un representante 
extranjero en una cuestión in
terna es inaceptable» .

Ruanda declara 
"persona non 
grata" a un 
español

Efe
La ONU estudia la nota ver

bal de Ruanda que declara «per
sona non grata» al portavoz de 
la oficina para los Derechos 
Humanos, el español José Luis 
Herrero.

Las autoridades ruandesas no 
han fijado plazo para que He
rrero abandone el país, según el 
portavoz de la ONU, Juan Car
los Brandt. El portavoz relacio
nó la medida contra Herrero con 
la visita del secretario general, 
Kofi Annan, a Kigali, donde 
algunos dirigentes ruandeses no 
asistieron a diversos actos de 
Annan por considerar que como 
jefe del Departamento de Ope
raciones de Paz de la ONU 
permitió el genocidio de 1994.

Ha sido convocada por Clinton para el próximo lunes

Netanyahu no viajará 
a la cumbre de EEUU
El primer ministro israelí, 
Benjamín Netanyahu, no 
podrá participar en la con
ferencia «cumbre» convo
cada por el presidente nor
teamericano, Bill Clinton, 
para el lunes próximo en 
Washington, declaró ayer, 
viernes, su jefe de prensa, 
David Bar Ilá a fin de sal
var la grave crisis en las 
negociaciones.

Efe-Jerusalén

En declaraciones a la pren
sa, Bar Ilán dijo que «segura
mente no viajará» a esa capital 
para participar en la reunión, 
junto con el presidente palestino 
Yaser Arafat, a fin de salvar la 
grave crisis en las negociacio
nes de paz palestino-israelíes.

El Gobierno de Clinton ha 
propuesto por ahora informal
mente a ambas partes unas 
«ideas» para que puedan reanu
darías, pero Israel no las acep
tó. Sí lo hizo el Gobierno 
palestino.

Bar Ilán hizo sus declaracio
nes después de reunirse 
Netanyahuen la tarde de ayer 
con el coordinador de EE.UU. 
para el proceso de paz en Oriente 
Medio, Dennis Ross, y destacó 
que no podrá viajar pues el Con-

El referéndum de autonomía 
del Sahara se aplaza 2 meses

Efe-Viena

El peferéndum de autonomía 
del Sahara Occidental previsto 
para el próximo 7 de diciembre 
será probablemente aplazado 
por dos meses dijo ayer viernes 
en Viena, el ministro del Inte
rior de Marruecos, Driss Basri.

Tras reunirse con su colega 
austriaco, Karl Schloegl, Basri 
subrayó frente a varios perio
distas que «no existe ningún 
problema entre Marruecos y el 
(Frente de Liberación) Polisario 
en cuanto a la autorización del 
referéndum y a la identificación 
de los electores».

La configuración de las lis
tas de electores es competencia

Clinton ha propuesto varias ideas que no han sido aceptadas por Israel.

sejo de Ministros de Israel no 
podrá terminar antes del lunes 
los debates que debe celebrar 
para tomar una decisión.

Israel no se replegará
Netanyahu reiteró al envia

do del departamento de Estado 
norteamericano que su Gobier
no no tiene intención de reple
garse del 13 por ciento de 
Cisjordania, y transferirlo a los 
palestinos para salvar las nego- 

exclusiva de las Naciones Uni
das, aseguró Basri, quien se 
negó, por otro lado, a hacer 
ningún comentario sobre el 
cuestionado número de habitan
tes con derecho a voto.

Según la ONU, la descon
fianza mutua entre Marruecos 
y el Frente Polisario es lo que 
dificulta esa identificación -que 
se viene atrasando desde hace 
años- de los electores que de
ben decidir si el antiguo terri
torio español será en el futuro 
un Estado independiente o parte 
de Marruecos.

La actual República Arabe 
Democrática Sahara (DARS) 
proclamada por el Frente 
Polisario ha sido reconocida por 

ciaciones, según una iniciati
va de Washington.

Según informó el canal 1 de 
la televisión israelí anoche , 
además de reiterarle a Ross la 
oposición de su Gobierno, 
Netanyahu le expresó su indig
nación porque Estados Unidos 
fijó ese porcentaje del 13 por 
ciento sin consultar con Israel 
que, en su opinión, goza del 
derecho exclusivo de fijar los 
porcentajes de la retirada de 
Cisjordania.

más de 80 países y es, desde 
1982, miembro de la Organi
zación de la Unidad Africana.

El pasado mes de agosto, el 
brigadier austriaco Bernd 
Lubenik asumió el comando de 
la misión de la ONU que, con 
235 hombres, es responsable de 
que se lleve a cabo el citado 
referéndum.

Con el ministro austriaco del 
Interior, Basri subrayó la im
portancia de la reciente conven
ción acordada por la Liga Ara
be para luchar contra el terro
rismo internacional, pues «es
pecialmente en Europa, se aso
cia siempre a los árabes y los 
musulmanes con los terroris
tas».

Prosiguen las 
matanzas de 
civiles en la 
región argelina 
de Medea

Efe-Argel

Las matanzas de civiles con
tinúan produciéndose en la re
gión de Medea, a unos 100 ki
lómetros al sur de Argel, don
de en la noche del jueves un pre
sunto grupo armado integrista 
asesinó a ocho personas, según 
un comunicado de los servicios 
de seguridad.

El comunicado no ofrece 
datos sobre las circunstancias 
de la matanza, aunque precisa 
que otras cuatro personas resul
taron heridas en el asalto al 
caserío de Uled Buachra.

Armas blancas para 
degollar

Las primeras informaciones 
que han llegado a Argel confir
man que los asaltantes utiliza
ron armas blancas para dego
llar a los habitantes del case
río, incluidas algunas mujeres, 
con la misma furia sanguinaria 
con que el pasado 27 de abril 
asesinaron a 42 personas, pre
cisamente en una aldea cerca
na al lugar donde anoche se 
produjo la última matanza co
nocida. Medea, Blida y Argel 
forman parte del llamado «trián
gulo de la muerte» en el que 
siguen operando varios coman
dos del Grupo Islámico Arma
do (GIA), cuyo cabecilla prin
cipal es Antar Zuabri.

Tropas rusas 
participarán por 
vez primera en 
ejercicios tácticos 
de la OTAN

Efe-Bruselas

Tropas y oficiales del Ejér
cito ruso participarán por pri
mera vez después del verano en 
unos ejercicios de la OTAN en 
el marco de la Asociación para 
la Paz (ASP), señalaron ayer, 
viernes, fuentes de la Alianza 
Atlántica.

Estos ejercicios militares 
tendrán lugar en Dinamarca a 
finales del verano y Rusia hará 
«por primera vez una aportación 
militar significativa» con efec
tivos de la infantería de marina 
de ese país.

La misma fuente de la OTAN 
dijo que el representante ruso 
ante la Alianza Atlántica, el 
general Victor Zavarzin, seña
ló la posibilidad de que la or
ganización militar pueda con
tar con una misión de enlace en 
Moscú «antes de finales de este 
año».
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realizando en sector y en especial, a 
las movilizaciones convocadas
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Indicó que presentará una moción durante el Debate de la Nación

Almunia promete el apoyo del 
PSOE al sector olivarero
El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, 
aseguró ayer que su partido 
«apoyará al sector olivarero 
en la calle, en los paros con
vocados el día 14 y en el 
Parlamento», donde tiene 
previsto presentar una mo
ción sobre la reforma del 
mercado del aceite durante 
el Debate de la Nación.

Efeagro

Almunia, quien ayer mantu
vo una reunión con los represen
tantes de la Mesa del Aceite, se
ñaló en conferencia de prensa 
que el PSOE presentará la mo
ción con los objetivos a defen
der en esta reforma y «con las 
tareas y compromisos que debe 
asumir el Gobierno de España».

«Esperemos que el resto de 
los grupos políticos apoyen esta 
iniciativa, que se llevará a cabo 
el próximo día 14 de mayo, ya 
que nos encontramos en un 
momento muy delicado», dijo.

El secretario general afirmó 
que «el presidente del Gobier
no es el responsable de la nego
ciación y tiene que implicarse a 
fondo en este periodo que aún 
nos queda», y añadió que «no 
sabe ni llegar a tiempo a las fotos 
de los Consejos Europeos pero 
tiene que ponerse a la altura de 
las circunstancias».

Pidió que José María Aznar 
consiga más tiempo para llevar 
a cabo la reforma, que manten
ga la calma, y que dialogue y

A
s

Almunia, en la reunión con la Mesa del aceite. EFE

negocie en Bruselas, «porque 
cuanto más tiempo tenga, me
jor lo hará». «El Gobierno ha 
cometido error tras error en esta 
reforma: se ha equivocado en los 
planteamientos, en la defensa, 
en las posiciones, en el diálogo 
con el resto de países, en el 
enfentamiento con la Comisión 
y en no oir a los que queríamos 
enfocaría de forma más eficaz», 
aseguró.

Agregó que es «inexplicable 
la petición del Gobierno espa
ñol para que el Consejo de la UE 

apruebe cuanto antes esta refor
ma, aún sabiendo que estamos 
en minoría dentro de la UE».

Almunia se comprometió con 
la Mesa a intentar que los go
biernos socialistas europeos 
entiendan la importancia de esta 
reforma para España, «aunque 
es difícil deshacer los entuertos 
en los que nos ha metido este 
Gobierno».

Momento muy difícil
Por su parte, el portavoz de

la Mesa para la Defensa del 
Aceite de Oliva, Antonio Luque, 
explicó que «estamos- en un 
momento muy difícil, porque no 
tenemos claro que el Gobierno 
lo esté haciendo bien y tenemos 
que seguir presionándolo para 
que consiga otra reforma dis
tinta a la que hay o la paralice».

«Estamos solos y quedan 
muy pocas soluciones ya, por 
lo que hay que buscar una fór
mula para bloquear y que esta 
organización común de mercado 
(OCM) se incluya dentro de 
todas las reformas, en un mar
co más general», manifestó.

La Mesa del Aceite solicitó 
al PSOE todo su apoyo a la 
defensa que está realizando en 
sector y en especial, a las 
movilizaciones convocadas, pe
tición que será reiterada el próxi
mo lunes 11 de mayo a los res
ponsables de IU y al Defensor 
del Pueblo.

En la reunión estuvieron 
presentes también la portavoz 
socialista en la Comisión de 
Agricultura del Congreso, Ana 
Leiva, el consejero de Agricul
tura de Extremadura, Eugenio 
Alvarez; el consejero de Anda
lucía, Paulino Plata; los dipu
tados Francisco Amarillo y José 
Pliego, y Luis Atienza, del grupo 
federal de Agricultura.

Como representantes de la 
Mesa, además de Luque, se 
encontraban Juan Aguilar 
(UGT), José Fuentes (CCOO), 
Fernando Moraleda (UPA), 
Francisco Molina (ASAJA), 
Miguel López (COAG), Anto
nio Herranz (ANIERAC) y 
Francisco Sensat (ASOLIVA).

Organizaciones 
sindicales 
afirman que la 
huelga general es 
el último recurso

Efeagro

Los representantes en Córdo
ba de UGT, CCOO, la Unión de 
Agricultores y Ganaderos 
(UAGA) y la Unión de Peque
ños Agricultores (UPA), consi
deran que la huelga general con
vocada el 14 de mayo contra la 
reforma de la OCM del aceite de 
oliva es el último recurso para 
defender el olivar.

El secretario provincial de 
CCOO del Campo en Córdoba, 
Manuel Merino, afirmó a los 
periodistas que éste es el momen
to «mas oportuno» para una 
huelga general porque ha habi
do una mala negociación por 
parte de la ministra de Agricul
tura y Pesca, Loyola de Palacio.

Además, señaló que no se 
trata de participar en la huelga 
por solidaridad con los 
olivareros, sino en defensa de las 
economías de todos los pueblos 
que viven del aceite de oliva.

Por su parte, el secretario 
provincial de FTT-UGT, Manuel 
Aguilar, indicó que debido a la 
«mala gestión» de la ministra de 
Agricultura, España se encuen
tra «aislada en Europa», por lo 
que consideró necesario que el 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar, «se responsabilice 
de la situación». En este senti
do, el secretario regional de UPA, 
José Luis Gutiérrez, aseguró que 
no entiende por qué Aznar «no 
ha tomado este asunto como una 
cuestión de Estado» y no ha asu
mido el compromiso de presio
nar a la UE para que la reforma 
no siga adelante. Además, el 
secretario provincial de UAGA, 
José Alonso Cervilla, afirmó que 
con la convocatoria de esta huel
ga «no pretendemos derribar a 
ningún Gobierno», sino que lo 
que se pretende es que el Ejecu
tivo «asuma la responsabilidad 
que le corresponde».

Productores de ajos de España y
Francia se reunirán el próximo día 15

Ayuso destaca el 
papel de España en 
el Comité del Códex 
Aiimentarius

Efeagro

Efeagro

Productores y comercializa
dores de ajo españoles y fran
ceses analizarán el próximo día 
15 en Barcelona «las medidas 
para la salvaguardia de impor
taciones de ajo de países terce
ros», según declaró a EFEAGRO 
el presidente del Comité Euro
peo del Ajo, José Santiago Ro
drigo Zarzo.

Los representantes españo
les del sector presentarán a los 

franceses el documento propues
to al Ministerio de Agricultura 
español, que incluye medidas 
para frenar el contingente que 
procede, sobre todo de Asia, 
según Rodrigo Zarzo, portavoz 
de la Mesa Nacional del Ajo.

Afirmó que la propuesta plan
tea el establecimiento de «un 
régimen de sanciones fuerte» 
para el ajo que entra en España 
procedente de China mediante 
operaciones triangulares en las 
que otros países comercializan 

ajos cultivados en China.
«Solicitamos, además, que la 

concesión del Certificado de 
Origen a los países que venden 
ajo tarde más para que dé tiem
po a averiguar si los que expor
tan son del mismo país donde se 
produce el ajo», añadió.

Aseguró que de esta forma 
«se podría investigar y no se 
darían las licencias para impor
taciones de forma automática».

El documento de los produc
tores españoles incide también 

en que la Comisión Europea 
estudie el «futuro de los fuer
tes tasas que existen para los ajos 
que se exportan en España frente 
a las cantidades establecidas 
para los importadores, como 
Marruecos», señaló.

Rodrigo Zarzo apuntó que 
«es ilógico que los aranceles 
para los ajos de Marruecos sean 
de un 10 por ciento mientras que 
los nuestros llegan a un 82 por 
ciento, lo que significa una mano 
corta y otra larga».

La directora general de Polí
tica Alimentaria e Industrias 
Agroalimentarias, del Ministe
rio de Agricultura, Pilar Ayuso 
destacó hoy «el papel de Espa
ña en el Comité Ejecutivo del 
Códex Aiimentarius Mundi».

Ayuso efectuó estas declara
ciones en el acto de clausura de 
la XXI Reunión del Comité 
Organizador del Códex para 
Europa que se ha celebrado esta 
semana en Madrid, bajo presi
dencia española.
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El Conse jo estudiará la petición hecha por la Junta de Castilla y León

Azucarera Ebro se replanteará el 
martes el cierre de dos factorías

Efeagro

El Consejo de Administra
ción de Azucarera Ebro Agríco
las estudiará el próximo martes 
la petición de la Junta de Castilla 
y León de que se suspendan las 
actuaciones iniciadas para el 
cierre de las fábricas que la 
empresa tiene en Veguellina de 
Orbigo (León) y Venta de Ba
ños (Palencia).

Los consejeros de Agricultura 
y Economía de la Junta, José 
Valín e Isabel Carrasco, respec
tivamente, se entrevistaron ayer 
con los presidentes de Ebro Agrí
colas, Manuel Guasch, y Azu
carera, José Joaquín de Ysasi- 
Ysamendi, para manifestarles la 
oposición del gobierno regional 
al cierre de ambos centros.

Isabel Carrasco comentó, tras 
la reunión, que la Junta ha exi
gido a ambas empresas que «de
claren la suspensión del cierre 
de fábricas y, como se trata de 
un órgano colegiado, nos han 
prometido que lo llevarán al 
Consejo de Administración del 
día 12».

José Valín explicó que aun
que «no se puede decir que la 
empresa hubiese tomado la de
cisión de cerrar, sí había plan
teado las actuaciones de nego
ciación con los agentes sociales 
para iniciar el proceso 
conduncente al cierre» y se 
mostró optimista sobre la deci
sión del consejo de administra-

Bono promete colaborar en la 
defensa del sector del girasol

S.A.M.-Toledo

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, se compro
metió ayer a respaldar la puesta 
en marcha de una campaña ins
titucional para sensibilizar a la 
opinión pública de la importan
cia del girasol en la región y las 
repercusiones negativas que 
tendrá el cultivo con la aplica
ción de la Agenda 2000.

Así lo dijo el portavoz de la 
Mesa Regional en Defensa del 
Girasol, tras el encuentro que 
han mantenido los representan
tes del sector con el jefe del 
Ejecutivo regional.

Bono ha instado a laMesadel 
Girasol -según indicó su porta
voz- a dinamizar la organización 
de la campaña, que consistirá en 
la inserción de cuñas publicita
rias en todos los medios de co
municación alertando del peli

El sector remolachero y azucarero, pendiente de la decisión fínal sobre el cierre de factorías.

ción del martes. Félix Pastor, 
consejero de Ebro, indicó que la 
solicitud de la suspensión «ha 
sido absolutamente contunden
te, y ha sido tal la contundencia 
que sin duda el Consejo lo va a 
considerar muy seriamente».

Mientras, CC.00. desvela
ba ayer la existencia de un acuer
do entre este sindicato y las dos 
azucareras para respetar el em

gro de desaparición del cultivo 
si propspera la propuesta actual 
de la Agenda 2000.

Este documento, que contiene 
una profunda reforma de la 
Política Agraria Comunitaria, 
prevé la supresión de la ayuda 
específica de que goza en estos 
momentos el girasol y su equi
paración presupuestaria al res
to de cultivos herbáceos, lo que 
provocaría un recorte de hasta 
el 30 por ciento de las ayudas 
que perciben en la actualidad 
los agricultores.

Según datos de la Unión de 
Cooperativas Agrarias de Cas
tilla-La Mancha (UCAMAN) los 
recortes alcanzarían las 11.400 
pesetas por hectárea en una 
comarca tipo, lo que supone 
pérdidas cercanas a los 3.000 
millones de pesetas, 2.000 de 
ellas sólo en la provincia de 
Cuenca.

Con el fin de iniciar el dise- 

pleo en la nueva sociedad que 
surja de la fusión en el caso de 
cierre de alguna factoría.

Y las organizaciones agrarias 
ASAJA, COAG, UGAL-UPA y 
UCALÉ de León ofrecían las 
600.000 toneladas de remolacha 
cuya producción controlan (el 80 
por ciento de la producción 
leonesa), a fábricas que no per
tenezcan a Azucarera Ebro Agrí

Bono se reunió ayer con la Mesa del Girasol. EFE

ño de la campaña de conciencia
ción social, los integrantes de 
la Mesa del Girasol se reunirán 
el próximo lunes en Cuenca para 
definir la estrategia a seguir.

colas.
Según los representantes de 

los sindicatos agrarios, esta ofer
ta «es un derecho que asiste a 
los agricultores, recogido en una 
directiva comunitaria, de poder 
entregar la raíz a otro grupo 
empresarial distinto y sólo hay 
que comunicárselo al Ministe
rio de Agricultura para que dé 
su conformidad».

En Castilla-La Mancha se 
cultivan 300.000 hectáreas de 
girasol, de las que 200.000 se 
concentran en la provincia de 
Cuenca.

La UE da luz 
verde a la 
entrada de 
200.000 toneladas 
de maíz

Efeagro
El Comité de Gestión de 

Cereales de la Unión Europea 
dio ayer luz verde a la entrada 
de 200.000 toneladas de maíz 
procedente de países terceros, 
con derecho reducido, dentro del 
contingente anual consolidado 
en los Acuerdos de la Ronda de 
Uruguay, fijado en 1,2 millo
nes de toneladas.

Esta cantidad podría 
ampliarse a medida que las au
toridades comunitarias valoren 
las necesidades reflejadas en el 
mercado y la primer licitación 
sobre la reducción del derecho 
de importación del maíz tendrá 
lugar el próximo 28 de mayo.

'Esta decisión del Comité de 
Gestión demuestra un cambio 
de postura de la Unión Europea 
respecto a la posibilidad de per
mitir la entrada de maíz 
transgénico procedente de Es
tados Unidos, que hasta ahora 
se había encontrado con la opo
sición frontal de Francia, según 
fuentes del sector.

Los agricultures franceses se 
han mostrado en todo momen
to contrarios a la entrada de maíz 
transgénico debido, entre otras 
razones, a que esta circunstan
cia les ofrecía la oportunidad de 
colocar sus excedentes en el 
resto de países comunitarios a 
buenos precios, similares al del 
género norteamericano.

Con esta licitación de 
200.000 toneladas de maíz pro
cedente de terceros países que
dan todavía por entrar del cupo 
norteamericano cerca de un 
millón de toneladas en 1998, por 
lo que el sector considera que 
si se retrasa mucho su entrada 
va a perjudicar a losproductores 
de Extremadura y Andalucía, 
que comienzan su campaña en 
pleno verano.

Mejora la situación 
del porcino, pero a 
coste de ceder en 
los precios

Susana CUEVAS
Han pasado varias semanas 

de una total incertidumbre en el 
mercado porcino español debi
do a las disputas surgidas entre 
la producción y la industria cár
nica a la hora de fijar los pre
cios y a la aparición de un foco 
de peste porcina clásica (PPC) 
en Carmona (Sevilla).

A esta situación se une el 
exceso de oferta que cada vez 
se hace más patente en el con
junto de la Unión Europea (UE) 
y que ha llevado a los producto
res españoles a tener que reba
jar sus precios si quieren man
tener su competitividad en el 
mercado. Estas cesiones de pre
cios propiciarán una ligera reac
tivación de los precios del ce
bado y dará cierto respiro al 
mercado del lechón.
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Arenas confía en 
que los sindicatos 
acepten el 
diálogo en los 
próximos días

Efe-Madrid

El ministro de Trabajo, Ja
vier Arenas, confió en que en 
«los próximos días los sindica
tos acepten nuestra invitación 
al diálogo» y consideró que las 
relaciones entre el Gobierno y 
los interlocutores sociales «si
guen siendo fluidas».

En la rueda de prensa poste
rior al Consejo de Ministros, 
Arenas presentó un acuerdo para 
destinar 95.000 millones de 
pesetas a programas de apoyo 
a la creación de empleo y para 
ayudas previas a la jubilación.

Explicó que «nada justifica 
que las relaciones (entre los 
agentes y el Gobierno) no sigan 
siendo tan sólidas» por lo que 
se mostró convencido de que los 
sindicatos aceptarán dialogar 
con el Gobierno sobre organi
zación del tiempo de trabajo, 
contrato a tiempo parcial, for
mación e incentivación del 
empleo estable.

Fondos de apoyo a la 
creación de empleo

Los fondos aprobados ayer 
por el Consejo de Ministros van 
dirigidos a programas de apo
yo a la creación de empleo, 
ayudas previas a la jubilación 
ordinaria en el sistema de Se
guridad Social, formación pro
fesional ocupacional, escuelas 
taller y casas de oficio y de ellos 
se beneficiarán 353.000 perso
nas.

La dotación destinada a for
mación profesional ocupacio
nal del Plan de Formación e 
Inserción Profesional (FIP) 
asciende a 52.424 millones de 
pesetas (un 30 por ciento más 
que en 1997), que serán distri
buidos a las comunidades au
tónomas que durante este año 
gestionen la formación profe
sional.

229.000 alumnos forma
dos

Los cálculos de Trabajo pre
ven que este año se formen 
mediante estas ayudas 229.000 
alumnos, de los que 140.000 
serán desempleados que perci
ben prestaciones y 89.000, no 
perceptores.

Además, se destinarán 4.766 
millones de pesetas a programas 
de promoción de empleo autó
nomo; 9.968 millones a progra
mas de integración laboral de 
minusválidos; 1.637 millones a 
creación de empleo en coope
rativas y sociedades anónimas 
laborales y 1.325 millones a 
ayudas previas a la jubilación 
ordinaria en el sistema de Se
guridad Social de trabajadores 
afectados pro procesos de rees
tructuración de empresas.

Por un tirón del consumo, se^ún el Banco de España

El PIB creció un 3,8% 
en el primer trimestre
El Producto Interior Bruto 
(PIB) creció durante el pri
mer trimestre del año un 
3,8 por ciento, impulsado 
por el renovado tirón del 
consumo así como por el 
dinamismo de la inversión, 
según el último Informe Tri
mestral del Banco de Espa
ña sobre la economía, pu
blicado ayer.

Efe-Madrid

Ese crecimiento del PIB - 
superior en dos décimas al del 
cuarto trimestre de 1997 y una 
décima por encima de la previ
sión del Gobierno para este año 
(3,7 por ciento)- es el reflejo del 
aumento de la confianza de las 
familias y las empresas, por las 
favorables expectativas labora
les, y del descenso de los tipos 
de interés, fundamentalmente, 
según el informe.

La demanda nacional subió 
en ese periodo un 4,3 por cien
to (seis décimas más que en el 
cuarto trimestre de 1997), pro
ducto de un aumento del con
sumo privado del 3,5 por cien
to -después de dos trimestres con 
crecimintos del 3,3 por ciento- 
y de otro en la inversión próxi
mo al 8 por ciento (frente al 6,9 
por ciento anterior).

El sector exterior -que en el

Rato: la economía crece en 
un marco de estabilidad

Efe-Madrid
El vicepresidente segundo 

del Gobierno y ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, ase
guró ayer que la economía es
pañola pasa por una fase de cre
cimiento saneado en un marco 
de estabilidad, tal como apun
ta el informe del Banco de Es
paña sobre la actividad en el 
primer trimestre.

En la rueda de prensa poste
rior al Consejo de Ministros, 
Rodrigo Rato recordó que el 
crecimiento del 3,8 por ciento 
en el primer trimestre es 
sustancialmente superior al 
registrado en el periodo inme
diatamente anterior.

Asimismo, subrayó que este

El Banco de España publicó ayer su último informe trimestral.

trimestre anterior restó una 
décima al PIB- afianza esta 
tendencia decreciente en el 
periodo analizado, producto de 
una ligera desaceleración de las 
exportaciones, aunque mantie
nen altos ritmos de crecimien
to, y del tono elevado de las 
importaciones, asociado a 
la pujanza de la demanda inter
na.

Destaca, además, la fortaleza 
de la industria -sector que lidera 
la recuperación-, la mejoría 
paulatina de la construcción y 
la tónica moderada en la evo
lución del consumo público.

El Banco explica la evolu
ción alcista del consumo priva

impulso en el crecimiento se 
asienta en un ritmo elevado de 
aumento de la inversión (8 por 
ciento) así como en el dinamis
mo de la industria, que demues
tra -dijo Rato- el esfuerzo de 
modernización y la innovación 
tecnológica del tejido empresa
rial.

Destacó el intenso ritmo de 
creación de empleo que regis
tra la economía española y la 
«mejora» de los costes labora
les, con una desaceleración que 
deja margen para incrementos 
de productividad y para la crea
ción de puestos de trabajo.

En materia de inflación, el 
vicepresidente segundo afirmó 
que el aumento del consumo no 
están produciendo repuntes en 

do por razones como el aumento 
de la renta disponible de las 
familias, derivada a su vez del 
considerable ritmo de creación 
de empleo y de la ganancia de 
poder adquisitivo de los sala
rios.

Añade que el clima de con
fianza de los consumidores está 
en niveles superiores a los al
canzados en la segunda mitad 
de los años ochenta, y que el 
descenso de los tipos de inte
rés, además de abaratar la fi
nanciación de los bienes dura
deros, está aumentando la ri
queza de las familias como 
consecuencia de la revaloriza
ción de sus ahorros.

los precios y, en este sentido, 
explicó que al Gobierno «no le 
preocupa el aumento de la ren
ta disponible».

En todo caso, el Gobierno 
«actuará con los instrumentos 
a su alcance para frenar las 
tensiones inflacionistas» y así 
lo está haciendo, añadió Rato, 
quien avanzó que para 1999 la 
reducción del déficit público 
será más ambiciosa de lo ini
cialmente previsto (2 por cien
to). Además, para el año que 
viene el Gobierno continuará 
el esfuerzo de reducción del 
peso del gasto público en el 
conjunto de la economía y apli
cará la reducción de impuestos 
derivada de la reforma fiscal 
aprobada hace quince días.

Cada baja laboral 
por incapacidad 
temporal cuesta 
ahora un 20 por 
ciento menos

Efe-Madrid

Cada una de las bajas labo
rales por Incapacidad Tempo
ral (IT) que paga directamente 
el INSS cuesta casi un 20 por 
ciento menos ahora que hace un 
año, gracias al paquete de me
didas contra el fraude puestas 
en marcha por la Administra
ción, según su directora 
general, María Eugenia Mar
tín.

El dato se refiere al gasto por 
bajas que financia directamente 
el Instituto Nacional de la Se
guridad Social, que incluye a los 
trabajadores de alta en regíme
nes especiales, los autónomos 
y los del General pero con su 
relación laboral extinguida, 
como los desempleados.

María Eugeni a Martín, en un 
seminario sobre Seguridad 
Social, se felicitó de que el 
control de la IT haya permitido 
reducir un 19,11 por ciento el 
coste medio por afiliado de 
1.994 pesetas a 1.613 pesetas, 
en el período de un año.

En este acto, organizado por 
el Consejo General del Poder 
Judicial y el Ministerio de Tra
bajo, Eugenia Martín se mos
tró partidaria de avanzar en 
materia de control de fraude, de 
modo que las pensiones por IT 
cumplan con su función de ser 
una prestación económica 
sustitutoria de rentas en caso de 
enfermedad.

El Consejo de 
Ministros aprobó 
una subvención 
para el FORCEM 
de 5.200 millones

Efe-Madrid

EI Consejo de Ministros 
autorizó ayer la concesión de 
una subvención 5.200 millones 
de pesetas al FORCEM para fi
nanciar este año sus gastos de 
funcionamiento.

Dicha ayuda económica, 
prevista en el Acuerdo Tripartito 
sobre Formación Continua sus
crito el 19 de diciembre de 1996, 
fue aprobada el pasado 10 de 
febrero por la Comisión 
Tripartita.

La Fundación para la Forma
ción Continua (FORCEM) ha 
recibido este año 5.365 solici
tudes para planes formativos en 
las empresas, lo que asciende a 
277.000 millones de pesetas, 
pero la institución sólo desti
nará 95.000 millones a su de
sarrollo.
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La bolsa despidió la primera 
semana del mes con suaves
avances

Como cada primer viernes de cada mes se esperaba con 
impaciencia la publicación del dato de desempleo en EEUU, si 
cabe con más expectación en esta ocasión a cinco días vista de la 
reunión de la Reserva Federal. La tasa de paro del pasado mes de 
abril descendió hasta el 4’3 por ciento, mientras que la creación 
de empleo no agrícola subió hasta las 262.(X)0 solicitudes. Las 
previsiones de los analistas estuvieron prácticamente en linea en 
ambos casos, lo cual alimenta la idea de que la Fed no se verá 
obligada a endurecer su política monetaria ante la ausencia del 
viejo fantasma de la inflación.

Irónicamente la Bolsa española sorprendió a propios y 
extraños al responder a ambos indicadores con un severo correc
tivo que, en el caso del lbex-35, llegó a ser de más de cien puntos. 
AI igual que sucedió en la jornada del martes las órdenes "stop 
los§es" comenzaron a saltar en el mercado de futuros arrastrando 
rápidamente a los precios del contado. Sin embargo, la lógica

apertura positiva d? Wall Street dio paso a un cambio de tendencia 
para despedir la primera semana de mayo con tímidos avances.

El índice del continuo presentó un alza de un 0’22 por 
ciento para despedir la semana en los 9.762’4 puntos, mientras 
que el luBM se anotaba un avance de un 0’ 14 por ciento cerrando 
en los 853’25 puntos. La negociación se redujQ hasta unoj "sim
bólicos" 118.000 MP —el volumen más bajo de los últimos 
meses-. La volatilidad mantiene agazapado al inversor final de un 
mercado que está a merced de los profesionales del "trading".

Los influjos positivos de los bonos estadounidenses, a la 
vista del dato de desempleo, se extendieron al otro lado del charco. 
En nuestro caso permitió el recorte de la rentabilidad del diez años 
hasta el 5’14 por ciento, y de la prima de riesgo que exigen los 
inversores alemanes para comprar deuda domestica hasta los 15 
puntos básicos.
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Banco Bilbao-Vizcaya 260 7.640 7.630 -0,13 1.129.127 ACS • 250 4.750 4.680 -1,47 209.233

Indus. del Besós 500 3.490 3.370 -3,44 830
Banco Guipuzcoano 500

500

8.150

14.500
8.100

14.500

-0,61 1.360

50

Agromán

Bami S.A.

100

500

1.290

948

1.310

935

1,55

-1,37

39.609

72.995
Metal.Duro Felguera 500 1.840 1.840 — 22.372

Banco Herrero
Nicolás Correa 1.000 13.250 13.410 1,21 2.574

Banco Pastor 1.000 17.800 17.500 -1.69 7.271 Cementos Portland 500 10.850 10.900 0,46 4.927
Nueva Montaña 500 237 240 1,27 523.771Banco Popular 125 12.190 12.220 0.25 270.613 Construcciones Lain 100 415 423 1,93 282.925

Banco Santander

Banco Simeón

250

1.000
7.900

10.900
7.770

10.050
-1.65
-7.80

1.037.746
502

Cristalería Españ. 
Dragados

1.000
500

14.100
4.610

14.030
4.490

-0,50

-2,60

26.243

198.868

Tubacex

Zardoya Otis

100

1.000

418 

5.880

422

5.700

0,96

-3,06

621.635 

— 33^677

Banco Vasconia 500 22.500 22.500 229 Filo 500 631 643 1,90 33.491 ■ AUTOMOVIL
Banco Zaragozano 
Banco de Alicante

500

500

5.530

3.315

5.420 -1,99 3.553 Financiera y Minera 

Fomen. Cons. Contr.
500

1.000

2.790

7.340

2.790

7.330
7.451

89.682-0,14
Citroen Hispania 1.000 17.230 — —

2.340 2.210 5.539
Banco de Castilla
Banco de Galicia

5.000
500

178.000
31.500

180.000

31.500

1,12 523
820

Grupo Acciona 
Hisalba

1.000

1.000

35.100

2.535

35.200

2.550

0,28

0,59

18.102

1.270

Tudor 500 -5,56

Volkswagen 50 120.000 120.000 18

Banco de Valencia

Banesto

500

400

4.590

1.980

4.720

1.970

2,83 

-0,51

60.217

32.874

Huarte

Inmob. Zabálburu

500

1.000

796

2.170

797

2.150
0,13 

-0,92

123.479

54.770
■ tRANSP. COMUNICACIONES

Autopistas 500 2.385 2.355 -1,26 272.890
Bankinter
B. Crédito Balear

B.Central Hispano

500

500

250

10.020
14.200

4.955

10.000
14.200
4.900

-0,20 70.195

1.511
964.722

I.Urbis

Lafarge Coppee 

Metrovacesa

500 2.160 

13.700
8.890

2.200 

13.700

8.840

1,85 164.007

_________8

19.946

Autopistas Mare Nos. 1.000 2.920 2.850 -2,40 236.376

-fH

25

500 -0,56
Estación. Subter. 500 4.200 4.150 -L19 575

Europistas 1.000 1.330 1.345 17.892Commerzbank

■ELECTRICAS

5 5.790 5.900 1,90 500 Obrascón

Porti. Valderrívas

500

500

1.415

18.940

1.440 

18.600
1,77

-1,80

7.836

2.806

1,13

Iberpistas 300 3.965 4.020 1,39 9.783

Prima Inmobiliaria 1.000 1.700 1.750 2,94 40.860 Radiotrónica 500 4.920 5.100 3,66 68.856
Aguas de Barcelona 500 8.600 8.600 81.249

Sotogrande S.A. 100 576 574 -0,35 40.861 Telefónica 500 6.220 6.440 3,54 5.160.946
Cantábrico 1.000 7.210 7.200 -0,14 102.078

Uniland 1.000 12.500 12.320 -1,44 822
Eléc. R. 2Saragoza 500 6.900 6.800 -1,45 11.138 ■ otros SERVICIOS

Uralita S.A. 2.000 1.975 -1,25 444.462
Endesa 200 3.595 3.585 -0,28 2.225.726

440
Abengoa 500 12.250 12.200 -0,41 4,397

Valenciana Cementos 200 3.460 3.440 -0,58 14.234
Enher 1.000 3.470 3.430 -1,15 9.819 Corpor. Finan. Alba 1.000 18.500 18.550 0,27 17.836

Vallehermoso 500 5.890 5.750 -2,38 87.803
E. de Viesgo 1.250 6.150 6.150 7.234 29.990Vidrala 500 6.900 6.700 -2,90 15.716 Dogi 100 2.200 2.190 -0,45
Fecsa 1.000 1.500 1.515 1,00 374.375 Grupo Anaya 500 4.470 4.470 1.431
Gas Natural SDG 500 9.350 9.220 -1,39 168.415 ■iNVERSION MOBILIARIA Indo Intem. 1.000 8.400 ___ ___
Gas y Electricidad 1.000 12.570 12.500 -0,56 9.718 Cía. Gener. Invers. 125 150 152 1,33 36.342 Meliá Inv. 5 7.320 7.170 -2,05 31.592
Iberdrola 500 2.300 2.330 1,30 2.454.375 Cofir 400 1.780 1.750 -1,69 211.228 Midesa 100 3.440 3.445 0,15 21.964
Saltos del Nansa 1.500 15.500 15.500 — 110 Corpor. Banesto 500 1.890 1.865 -1,32 8.719 Prosegur 100 1.910 1.915 0,26 11.033
Sevillana 500 1.655 1.640 -0,91 249.125 Dinamia 500 2.600 2.775 6,73 8.073 Sol Meliá 100 7.200 7.150 -0,69 62.576
Unión Elec. Fenosa 500 1.830 1.850 1,09 745.933 Faxtibex 1.000 9.500 9.480 -0,21 1.296 Tele Pizza, S.A. 100 23.850 26.000 9,01 125.416

■alimentación ■papeleras Y TEXTILES V. Leonesa 510 2.745 2.700 -1,64 12.622

Azucarera Españ. 500 10.290 10.290 386 Empr. Nac.Celulosas 750 3.050 3.070 0,66 212.861
Baron de Ley 100 5.240 5.240 16.977 European Paper 500 108 105 -2,78 52.529 DIVISAS
Bodegas Riojanas 100 2.230 2.230 2.972 Iberpapel 100 2.350 2.345 -0,21 23.853

Compra Venta

1 Corona Danesa 22,268 22,312Bodegas y Bebidas 1.000 6.750 6.750 348 Sarríó 500 680 685 0,74 90.530
1 Corona Noruega 20,278 20,318Campofrío S.A. 500 12.930 13.200 2,09 8.163 Seda Barcelona 500 997 1.030 3,31 272.390
1 Corona Sueca 19,783Cia.Vinícola N.Esp. 200 6.000 5.910 -1,50 2.472 Sniace 500 394 387 -1,78 98.221 19,743

1 Chelín AustriacoEbro Agrícolas 100 3.790 3.750 -1,06 8.078 Tableros de Fibra 500 2.500 2.530 1,20 24.261 12,061 12,085

El Aguila S.A. 500 1.620 1.625 0,31 50.783 Tavex Algodonera 500 2.250 2.260 0,44 48.720 1 Dólar Australiano 95,795 95,987
Koipe 1.000 7.020 7.020 166.260 Unipapel 500 5.520 5.560 0,72 2.218 1 Dólar Canadiense 104,878 105,088
OMS A Alimentación 250 1.500 1.500 -— 27.179

■ químicas Y
1 Dólar USA 150,479 150,781

Puleva-Uniasa 500 6.150 6.100 -0,81 67.891 ENERGIAS 1 Dracma Griego 0,487 0,488
Tabacalera 500 3.260 3.250 -0,31 944.552 Bayer 5 6.600 6.600 — 272 I Ecu 167,183 167,517
Viscofán 100 5.950 5.770 -3,03 76.091 Carburos Metálicos 1.000 6.910 6.910 — 1.313 1 Escudo Portugal 0,828 0,830

■ comercio Y SEGUROS
Cepsa 500 5.700

1 0*7

5.700
1

4.098 1 Florín Holandés 75,312 75,462

AGF U. Fénix 100 2.150 2.150 26.418 E. L Aragonesas 500 1.360 1.370 0,74
1 .U /Z.o / J 

114.315
1 Franco Belga 4,114 4,122

Adolfo Domínguez 100 1 Franco Francés 25,308 25,3585.030 4.970 -1,19 40.759 Faes 350 8.600 8.570 -0,35 5.712
Aldeasa 200 5.300 1 Franco Suizo 101,709 101,9135.340 0,75 98.456 Grupo Fosforera 1.000 372 375 0,81 26.442
Azkoyen 1.000 21.900 1 Libra Esterlina 246,877 247,37122.100 0,91 11.610 Miquel y Costas 500 7.700 7.550 -1,95 1.378
Catalana Occ. 250 10.100 9.980 1 Libra Irlandesa 213,470 213,898-1.19 34.112 Repsol S.A. 500 8.150 8.210 0,74 946.695
Continente 100 3.500 1 Marco Alemán 84,863 85,0333.450 -1,43 71.456
Corp. Mapfre___ 500 5.710 5.700 -0,18 89.313 ■ SIDEROMETALURGICAS I Marco Finlandés 27,929 27,985
Cortefiel 100 3.335 3.325 -0,30 401.285 Aceralia 1.000 2.165 2.105 -2,77 309.454 1 Yen Japonés_______

100 Liras Italianas

1,135 1,137
Finanzauto____________ 350 1.990 2.100 5,53 6.849 Acerínox S.A._______ 1.000 23.070 22.500 -2,47 44.850 8,604 8,622

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores.
Tno. (96) - 384- 6436 de 17h. a 20h. ______________ _____________ ________________ __ ________________
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BOLSAS^íACIONALES (CORROS)
MADRID

NOMINAL HOY DIF.

■ ALIMENTACION
Naarden I. 1.000
Pascual Hnos 250 —-

San Miguel________________ 3.000 —

United Dutch 500 —

■ COMERCIO Y SSEGUROS
Cointra B .SOO ....

■ CONSTRUCCION
Ah. Familiar 1.000
Alcázar 500 —

Asland Catal 500 ___ ___

Inmb. Valenc. 500

1. Del Sur 1.000 6.850.00

Max.Cent.Leisa 250

Obras y S.P. 500

Vías y Const. 1.000 ___

■ INVERSION MOBILIARIA
Bansaliber 750 7.540.00 -130.00
Banzano 500 ___ ___

Baseibar 1.000 ___

Bolshispania 1.000

Carmosa 500 7.980.00 56,00

Ceivasa 500 7.800.00 124.00

Cevasa A 1.000

Chafisa 1.000 ___

Fiponsa 500 7.490.00 ___

Inverpaslor 1.000

Inv.Hcrrero 500 7.950.00 -50.00

Inv.Val.Americ. 1.000 2.105.00 -10.00

I. Lealtad 500

Mobinversara 1.000

Norvasa 350 3.980.00

Renfila 500

Rentinver 1.000 ___

Union Europ. 1.000 14.600.00 -300.00

■ NAVEGACION Y PESCA
Fletamentos-B LOGO 900.00 27.00

Pescanova 1.000 2.360.00 -10.00

Transmcdit. 500

■ PAPELERAS Y TEXTILES
Pap. Navarra 1.000 4.150.00 50.60

■ químicas Y ENERGIAS
bsp. Oxigeno 1.000
Faes 500

Gassol 500

Nicas 155

U.Resinera 1.000

INDICE GENERAL (MADRID) Período: 3 años

AMPLIACIONES DE CAPITAL

MADRID (Cont.)
________________________________NOMINAL________HOY___________DIF.

■ mineras
H.Coto Corte 20Ó —— —

H.Vas.Leones.__________________500__________ ^^^^_______ll:z_

M .Tormaleo LOGO^LT—

Ponferrada______________________ 25__________ ^^_______LZZ_

■ SIDEROMETALURGICAS 
ÁTÓT-a----------- -----gw
Cobra_________________________ 500__________ __________ zzr_

Iber. Frió_____________________ LOGO__________ ^zz_____ zz:;_

Mctalogenia___________________ 500___________—_____ zzz:_

Moulinex Esp________________ LOGO___________^222_______—

S AUTOMOVIL
Pasa Renault i.TO--------

S OTROS SERVICIOS_______________________
Inypsa 1.000

Prim S.A 500 1.340.00 -50.00

F.COMIENZO RHNAL NVAS. ANTGAS. ANT. ui;r.

Telefónica 7-abr-98 7-may-98 1 11 6.220.00 6.089.00
Faes 14-abr-98 14-may-98 1 10 8.600,00 8.520,00

VZiLOR

DIVIDENDOS
CONCEPTO BRUTO NETO PAGO

Catalana Oc. Complementario 75,00 56,25 11/05/98
B.Zaragozano A Cuenta 36,00 27,00 14/05/98
Vidrala Complementario 30,00 22,50 15/05/98

Periodo

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE
TAE (Bancos) TAE (Cajas) Indie. CECA

ESPAÑA
Rem. Deuda P. Mfbor año

Abril 97 7,068 7,355 8,250 5,981 5,504
Mayo 97 6,971 7,266 8,000 5.815 5,170
Junio 97 6,717 6,949 7,820 5.680 5,101
Julio 97 6,624 6,824 7,625 5.600 5,125
Agosto 97 6,989 6,687 7,750 5.552 5,211
Septiembre 97 6,463 6,580 7,625 5.410 4,990
Octubre 97 6,384 6.662 7,500 5.282 4,985
Noviembre 97 6,252 6.537 7,375 5.230 4.807
Diciembre 97 6,196 6.328 7.250 5.167 4.623
Enero 98 5,988 6.268 7.375 5.086 4.421
Febrero 98 5,879 6.099 7.125 4.947 4.325

FUTUROS IBEX-35
ITCHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

15 May. 1998 9.728,50 9.810,00 9.934,00 9.560,00 9.750,00 39.201
19 Jun. 1998 9.741,00 9.855,00 9.920,00 9.690,00 9.800,00 8.786

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
ITCHA ANIERIOR APERIURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

15 Jun. 98 108,33 __ 108,65 108,35 108,51 65.227
15 Sep. 98 108,11 — 108,22 108,20 108,22 243

METALES
I’tas./gr. Dif.

Oro Manufacturado 1.614,72 5,07

Plata Manufacturada 39,58 0,50

Platino 2.900,00 1,00

Paladio 2.680,37 7,08

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

PLAZO IIPO DIE

A un día 4,34 0,02

A una semana 4,34 —

A quince días 4,34

A un mes 4,34 ___

A tres meses 4,33 __ _

A seis meses 4,22 ___

A un año 4,23

FONDOS
ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF. nN/97

Renta 4 Internacional 1.317.91 -0.45 1.172.30 Foncaixa 11 2.168.33 0.32 2.139.43

■ dinero ■divisa extranjera
Foncaixa 2 2.853.67 0.38 2.822.94

Altas RI.A.M.M 176.568,47 9.67 174,836,87 BM Dinerdivisa 1.526.00 -7.69 1.497.97 ■ MIXTO RENTA VARIABLE
lOG.OGG.OG 100.000.00Foncaixa 6

A.B. Dinerplus 204.333,31 — 202,117,23 Madrid Divisa FIM______ 1.602,35 -15.38 1.448.85 BBV Inversisn 94_____ 1.553,73 -5.30 1.440.49
Foncaixa 8 1.952.95 0.30 1.935,65

270,068,63
Eurovalencia VCG 1.347.23 -6.60 952.18

BBV Dinero 273.643,53 14.33 ■ FONDTESOROS
36 807 97 -118 85 27 238 32

Foncaixa Mixto 25 1.104,44 -5.93

BBV Monetario 12.113,06 1.48 11,965,35 A.C. Cuenta 188.913.38 16,41 186.621.10
581.33 -1,31 463.30

Foncrecimiento 132.100,26 26.37 130.646,59
Eurovalor I

BCH Fondimo 1 256.262.99 18.68 253,014.67 A.C. Deuda 1.950.29 0.34 1.925.10
Fonbolsa 39.776.10 -872,57 30.797.72

Fondpostal 2.826,01 -8.66 2,716,79

BEX-Diner 179.990.15 22.25 177.975.20 BBV Activos-FIAMM 186.961.02 20.19 184.821.67
Fonfomento FIM 15.698.12 •-89.30

Fondpostal Divisas 3.195,36 -10.84 2.995,10
14.olo,o9

Bandesco Monetario 104.541.60 6.94 104.166.42 BM Fondtesoro 1.944,07 -2.82 1.911.15
Fon patrimonio

Fonpenedes FIM 1.341,00 — 1.331.07
23.743,93 -274,63 ZU.9Z3,39

Bankpyme Fondval. 121.128.15 8.59 119.623.00 Caixa C.Font 1.364,80 0.59 1.331.12
Fonpenedes Mixto 1 '500 no Fonrenta Fija F1M 17.026,67 3,00 16.835.98

1.485,81 -11,19 1.392,90

Caixa Galicia Din. 134.022.79 10.77 132.515.78 Dinermadrid-FIAMM 187.266,99 23.42 185.058.61 Indosuez Bolsa FIM 333:759.76 267.805.38 Fonsabadell II_________ 2.419,82 -0,01 2.379.69

Cavaldiner 221.542.66 15.47 219.808.45 Fondeuda Ahorro________ 20.917,18 3.69 20.695.31 Indosuez Universal 130.514.40 -759,49 106.667.69 Fontesoreria__________ 10,955,06 1,93 10.805.15

Cavaldiner Oro 138.487.71 12,87 136.614.87 Fondeada Efectivo______ 203.816,71 33.89 201.380.67 Renta 4 Bolsa 2.454.84 -44.66 1.899.38 Iberahorro____________ 2,321,19 — 2.292.60

Cuentafondo FIAMM 205.971.22 27,20 203.642.07 Ibercaja Dinero II 169.706,75 ___ 167.757.85 Ibercaja Futuro 1,303,70 1.283.46

DB Diner FIAMM 169.197.28 16,42 167.158.24 Indosuez Fondtesoro 20.532,78 20.240.61
■ RENTA FIJA

Iberlion Ahorro 220,123,74 -170,47 216.266.48

BBV Ahorro 1.617.61 -0.20 1.593.86
Indosuez Patrimonio 20,535,87Diner BM FIAMM 206.820.88 30,60 204.280.23 Mapire Fondtesoro 1.862,45 -0.14 1.843,37 1 I 1

BBV Bono 2001 112.208.97 38.60 109.872.06
Interes Diario BCH 1,186,20 0,08Dineractivo 211.175.93 5,29 209.083.65 Santander Dinero 184.179,37 —— 182.260,60 1.175,55

BBV Fondvalencia 18.398.29 3.20 18.053,66
Inversabadell_________

Renta 4 Ahorro

2,643,23

1 71^71

-15,60

-0 O'X

Dinemavarra 182.447,49 180.634.51 ■ MIXTO RENTA FIJA BBV Renta____________ 2.392.80 0.18 2.362,68
2.419.00

1 684 08
Eurovalor Ill 227,903,16 23,31 225.068.25

Ahorrofondo 6.726,76 -73.54 5.939,00 BBV Renta 91 1.582.96 0.08 1.562,54
14,966,90 -48.69 14.992.63

Fondmadrid 224.740.75 26,98 222.272.73
Rural Gijón deuda

Alhambra F.I.M. 2.259,27 -I4.58 2.116.15 BCH Mixto Acciones 2.875.30 -25.75 2.450.06
2,305,83 2.285.98

Fondpostal Moneta. 258.694.01 54,16 255.959.11
Santander Ahorro

Argentaria Global 1.547,82 -5.75 1.454.28 BM Dinerbolsa 1.357.80 0.07 1.341.53
2.250.33

1.233.16
S. Sant. 2 FIM 2,262,05

Fonpenedes FIAMM 0,16 1.220.11 BCH Mixto R.Fiia 2.321,24 -5.73 2.141.49 Bandesco Ahorro 1.052.28 0.06 1.050.50

Ibercaia Dinero 226.176.37 223.818.29 Bandesco Divisas 15.469,09 -103.44 15.005.84 Bandesco R. Fija 1.639.20 0.61 1.611.26 ■ renta VARIABLE

Ibercuenta 223.667.18 8,76 221.229.78 Festa Furope 1.005,69 -4.57 Fredipn<; deuda__________ 1 702.02 0.24 1.686.05 BCH Acciones 2.199,70 -41.28 1.726.48

Indosuez Oro 1.578.333.41 1.558.518.76 Foncaixa Mixto 28 1.085.74 -5.92 Cuentafondo Ahorro 2.231.22 -28.51 2.043.71 Bandesco Renta V. 27.178,92 -552.04 20.897.67

Indosuez Tesorería 264.812.90 261.991.23 Fnnrenhi*! FT M 1 fiOI 44 -3 42 1.625.27 Fuenfafnndo Renta 1.886.41 -2.62 1.854.05 Cuentafondo Bolsa 1,856,24 -50.32 1.501.71

Kutxarent 208.466,64 208.466.64 Fnndejecnti vos 990 759 904 397 74 189.536.14 F Fatal Prev 2.548.25 0.04 2.517.10 Foncaixa Bolsa 5 4.301.91 -93.19 3.372.63

224 749 56 222 342 14 2 331 24 -2.81 2.137.91 Eurovalor II 877.74 -0.63 865.86 iberlion Bolsa 2.409.03 -55.91 1.829.01

Su. Sant. FIAMM 229.779,73 -__ 227.822.26 Indosuez Global 127.650.66 122.662.81 Foncaixa 10___________ 2.046.80 0.32 2.025.06 BM Garantizado______ 1.496.06 0.79 1.462.97
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Los trabajos de rescate continúan 
dificultados por el polvo que 
levantan las excavadoras, ya que el 
fango se ha solidificado

El número de muertos asciende a 87 en las inundaciones en Campama

El Gobierno declara el' 'estado
Cuatro jóvenes 
prenden fuego a 
un indigente en 
Melilia mientras 
dormía

de emeigencia''
El Consejo de Ministros declaró ayer, viernes, el «estado de 
emergencia» en la zona afectada por las inundaciones de 
fango en Campania (sur de Italia), que se han cobrado ya 
87 víctimas mortales, según el último balance oficial.El 
Ejecutivo ha destinado como fondo de ayuda 30 millones de 
dólares.

La Tribuna

La primera medida del Eje
cutivo adoptada ayer fue desti
nar como fondo de ayuda 50 
millardos de liras (unos 30 mi
llones de dólares), cantidad es
tablecida por Protección Civil 
como necesaria para afrontar 
sólo «la emergencia inmediata», 
según el vicepresidente del 
Gobierno, Walter Veltroni.

Veltroni, que se reunirá esta 
tarde con el jefe de la Repúbli
ca, Oscar Luigi Scalfaro, para 
estudiaría situación, explicó que 
«el Gobierno hará frente al com
promiso económico que sea 
necesario, sea cual sea».

La «prioridad absoluta» del 
Gobierno en estos momentos es 
la reorganización del área afec
tada, para lo cual un grupo de 
ministros, bajo la coordinación 
de la presidencia del Gobierno, 
presentará una propuesta «con 
instrumentos institucionales, 
legislativos y financieros», siem
pre en trabajo «conjunto con las 
regiones».

El ministro del Interior, 
Giorgio Napolitano, aseguró que 
para afrontar la situación resul
ta fundamental la declaración del 
estado de emergencia. «Es muy 
importante, porque ahora se 
podrán emitir ordenanzas efec
tivas», dijo.

Veltroni, responsable del 
Gobierno hasta la llegada del jefe 
del Ejecutivo, Romano Prodi, 
hastaayer en visita oficial en Es
tados Unidos, recalcó que «en 
Campania están los hombres 
mejores» de Protección Civil, 
que utiliza «todos los medios a 
su alcance».

El vicepresidente reconoció 
que existen algunas dificultades 
en el uso de vehículos grandes 
a causa del fango, pero añadió 
que los cadáveres se están recu
perando a un cierto ritmo.

Sobre la macabra «guerra de 
cifras» desatada respecto al 
número de desaparecidos, que 
varía sustancialmente según las 
fuentes sean regionales, locales 
o de Protección Civil, Veltroni 
comentó que «la tragedia ha 
hecho desaparecer a núcleos 
familiares enteros», que pueden 
haber sido contabilizados como 

uno o varios miembros.
«A las 9.00 horas (07.00 

GMT), la cifra era de 208, pero 
se trata de un número presumi
ble», dijo Napolitano, que aña
dió que «siguen en curso las 
verificaciones» y que «el único 
dato cierto es el del número de 
muertos: 81 a las 13.00 horas 
(11.00 GMT)». En el último 
balance oficial, anunciado a las 
16.00 horas (14.00 GMT), la 
cifra había ascendido hasta 87.

Una de las páginas más 
dramáticas

El desastre de Campania, 
explicó Veltroni, «es una de las 
páginas más dramáticas de la 
historia de Italia en los últimos 
años» y el Gobierno hará luz 
sobre la responsabilidad del 
mismo, pero ahora «es el tiem
po de la emergencia, no el de la 
polémica ni el de buscar culpa
bles».

Insistió en la necesidad de que 
las autoridades no viajen ahora 
a la zona de la tragedia «para no

Portugal: la niña quemada con gasolina 
tiene escasas posibilidades de salvarse

Efe-Lisboa

Las posibilidades de super
vivencia de la niña de 10 años 
de edad quemada con gasolina 
por una mujer que supuestamente 
actuó por razones pasionales son 
escasas debido a que han surgi
do complicaciones respiratorias, 
se informó ayer.

«Su estado de salud se agra
vó esta mañana a causa de le
siones pulmonares», informó en 
un comunicado el Hospital 
Pediátrico de Coimbra, ciudad 
del centro de Portugal situada a 
196 kilómetros al norte de Lis
boa donde la menor fue ingre
sada ayer, jueves, con quema
duras en el 70 por ciento de su 
cuerpo.

en Italia

complicar el trabajo de las fuer
zas de la policía» y destacó que 
se trasladarán allí «sólo aquellos 
que tengan responsabilidades 
operativas», como el subsecre
tario de Protección Civil, 
Francesco Barberi, y el minis
tro de Medio Ambiente, Eduar
do Ronchi.

A la salida del Consejo de 
Ministros y antes de viajar a la 
Campania, Ronchi declaró, ante 
las insistentes preguntas de la

prensa sobre la presunta debili
dad del Gobierno italiano en 
política medioambiental, que «ni 
Dios hubiese podido afrontar los 
problemas que ha sufrido Italia 
en los dos últimos años».

Mientras tanto continúan los 
trabajos de rescate, dificultados 
por el polvo que levantan las 
excavadoras, ya que el fango casi 
líquido que arrasó el área de la 
tragedia se ha solidificado casi 
totalmente.

Se utilizan perros adiestrados para la búsqueda de supervivientes.

Telma Isabel Nunes Nogueira 
sufrió las quemaduras tras ha
ber sido regada con gasolina por 
una mujer y arrojada a una ho
guera de arbustos en un camino 
apartado próximo a la localidad 
de Fornos de Algodres, del dis
trito de Guarda, a 364 kilóme
tros al noreste de Lisboa.

Caminó casi un kilómetro 
para pedir ayuda

Pese a las graves quemadu
ras, la menor, desnuda, pudo 
caminar casi un kilómetro para 
pedir auxilio a los habitantes de 
Fornos. Un helicóptero la tras
ladó luego a Coimbra.

La niña reside en Gouveia, 
localidad de la sierra de Estrela 

situada a 50 kilómetros de Guar
da y a 40 del lugar en el que se 
produjo la agresión.

La policía de Gouveia detu
vo a la presunta autora del in
tento de homicidio de la niña, a 
la que recogió en un automóvil 
para trasladaría al lugar de la 
agresión, un escenario que la 
mujer utilizaba para sus encuen
tros amorosos.

La policía judicial de 
Coimbra dijo que los datos re
cabados hasta el momento pa
recen indicar que la mujer ac
tuó «en un cuadro de venganza» 
ligado a razones pasionales, 
«rociando a la niña con gasoli
na y arrojándola a una hoguera 
que hizo a propósito».

«Fue la Emilia», se limitó a

Efe-Melilla

Un indigente que dormía en 
el Paseo Marítimo de Melilla fue 
agredido por cuatro jóvenes, que 
le prendieron fuego, y perma
nece ingresado en el Hospital 
Comarcal de la ciudad autóno
ma con quemaduras de segun
do grado «profundas» en bra
zos y piernas.

Según informó ayer a Efe un 
portavoz de la Policía Local de 
Melilla, la agresión se produjo 
el pasado martes por la noche, 
cuando los cuatro individuos, 
que aún no han sido identifica
dos, atacaron y quemaron al 
marroquí G.H.S., de 52 años, 
cuando dormía entre unos es
combros situados junto a la 
depuradora del Paseo Marítimo.

El herido evoluciona 
satisfactoriamente

El herido, que fue traslada
do en una ambulancia e ingre
só en la UVI del Hospital 
melillense «con quemaduras de 
segundo grado profundo en 
ambos brazos y piernas», ya ha 
pasado a planta y evoluciona 
satisfactoriamente, según la 
información facilitada a Efe por 
un portavoz del centro hospi
talario.

La Policía ha abierto una 
investigación para intentar iden
tificar a los agresores, que se
gún el testimonio del indigente 
fueron cuatro y huyeron a pie 
tras propinarle la paliza y que
marle.

decir la niña a los bomberos de 
Fornos. La menor presentaba, 
además de las quemaduras, ras
guños y lesiones en la cabeza.

La policía, como es norma 
en Portugal, no reveló la iden
tidad de la detenida. Sólo infor
mó de que tiene 38 años, traba
ja en una fábrica y reside tam
bién en Gouveia.

Si sobrevive tendrá cicatri
ces

«Si sobrevive, la niña va a 
quedar marcada toda su vida con 
cicatrices», afirmó el cirujano 
Liveira Simores, del Hospital 
de Coimbra, que efectuó la «lim
pieza quirúrgica» de las zonas 
del cuerpo quemadas.



La Ttíbuna SUCESOS Sábado, 9 de mayo de 1998 37.

a

Los empleados municipales del servicio de limpieza de Vitoria encontraron las bolsas en la madrugada de ayer.

Un barco localiza en Palamós 
un cadáver flotando en el mar

Empleados de la limpiez.a encontraron los restos en bolsas

Hallan en Vitoria un 
cadáver descuartizado

Efe-Vitoría

Empleados municipales de la 
limpieza de Vitoria hallaron en 
la madrugada de ayer en varias 
bolsas depositadas para su reco
gida como basura el cadáver des
cuartizado de una mujer de me
diana edad, informaron a Efe 
fuentes de la Ertzaintza.

El macabro hallazgo se pro
dujo hacia las seis de la madru
gada en la calle Burgos, situada 

en el barrio vitoriano de 
Aranbizkarra. A esa hora, los 
operarios apreciaron restos hu
manos en una de las bolsas que 
se disponían a cargar en el ca
mión para su envío al vertedero, 
por lo que pusieron los hechos 
en conocimiento de la Policía Au
tónoma.

Personada una patrulla de la 
Ertzaintza, los agentes confirma
ron la existencia de restos huma
nos y se desplazaron al vertede

ro de Garbelegui, donde encon
traron más restos en otras bol
sas que habían sido trasladadas 
con anterioridad por el camión 
de la basura sin que los trabaja
dores se apercibieran de su 
conte-nido. Las primeras inves
tigaciones han establecido que 
los restos corresponden a una 
mujer de mediana edad. Ertzain
tza y autoridad judicial traba
jan en las labores de identifica
ción del cadáver.

Efe-Girona

Un barco de pesca localizó 
en la mañana de ayer el cadáver 
de una persona que flotaba en el 
mar, cerca de Palamós, que po
dría corresponder al joven de 
Luxemburgo que se cayó al agua 
en la costa de Lloret de Mar el 
pasado 22 de abril y que todavía 
no había sido localizado.

El cuerpo ha sido encontra
do sobre las 8.00 horas de ayer 
por un pesquero a 4 millas de la 
playa de La Fosca de Palamós, 
según han informado fuentes de 
Salvamento y Seguridad Marí
tima.

El patrón del barco ha avisa
do al servicio de Salvamento 
marítimo, y el barco de Sal vamar 
Empordá ha trasladado el cadá

17 muertos al hundirse un 
transbordador en Filipinas

Efe

Al menos diecisiete perso
nas murieron y diez continúan 
desaparecidas al hundirse, tras 
haberse partido, el transborda
dor en el que viajaban en el lago 
Lano, en la sureña isla de 
Mindanao, informó ayer vier
nes la policía. Las autoridades 
locales han admitido que no se 
sabe aún con exactitud cuántos 
pasajeros llevaba el barco cuando 
ocurrió la tragedia el jueves por 
la mañana.

Según datos oficiales, los 
equipos de rescate de la provin
cia de Lanao del Sur, donde tuvo 
lugar el naufragio, pudieron sal
var a 30 de los pasajeros.

Los equipos de salvamento 

ver a Palamós, tras sacarlo del 
agua.

El cadáver todavía no ha sido 
identificado, pero no se descarta 
que se trate del joven luxem
burgués Daniel Junk, de 24 años 
de edad, que el pasado día 22 
de abril se cayó al agua junto 
con un compañero y falleció 
ahogado.

Realizaban escalada
Los dos jóvenes luxembur

gueses supuestamente realiza
ban escalada sin medidas de 
seguridad en un acantilado de 
la zona de Cala Trons de Lloret 
de Mar (Girona), cuando una ola 
les cubrió y les tiró al mar.

Uno de los jóvenes consiguió 
salir del agua e intentó rescatar 
al compañero, sin conseguirlo.

continúan la búsqueda de diez 
personas que, según las decla
raciones de los supervivientes, 
se sabe que viajaban a bordo.

Tromba de agua
El teniente Cosain Umpa, 

jefe de la policía de la locali
dad de Madamba, unos 850 ki
lómetros al sur de Manila, ex
plicó que el transbordador se 
partió debido a una gigantesca 
tromba de agua que se produjo 
a su paso por las islas Slagan y 
Nusa-nusa, en el lago Lanao, 
cuando hacía el recorrido 
Marawi-B ayang.

«Se partió en dos y después 
los fuertes vientos y las gran
des olas» hicieron el resto, 
añadió el teniente Umpa.

Encuentran en Cambrils los 
cadáveres de un matrimonio

Efe-Tarragona

El matrimonio de ancianos 
franceses cuyos cadáveres fue
ron encontrados en la madruga
da de ayer a raíz de un incendio 
declarado en su apartamento de 
Cambrils, murieron asesinados 
y no intoxicados por el humo, tal 
y como se creía inicialmente, se
gún fuentes policiales.

El cadáver de Colette 
Hottelard, de unos 70 años, que 
tenía la garganta cortada, fue 
encontrado en el dormitorio del 
apartamento, mientras que el de 
su marido, Michel Hottelard, 
también de la misma edad, esta
ba boca abajo en la bañera y te
nía señales de haber sido golpea
do.

Según las mismas fuentes, el 
crimen pudo haberse cometido 
entre las 21:00 y las 22:00 horas 
del jueves cuando el matrimo
nio se disponía a cenar, ya que 
cuando entraron los bomberos en 
la vivienda, sobre las 04:30 ho
ras de la madrugada, estaba la 

mesa preparada.
La Guardia Civil ha abierto 

una investigación para identifi
car y detener al autor o autores 
del crimen, aunque se ha descar
tado que el móvil pudiera ser el 
robo, porque había diversos ob
jetos de valor en la vivienda.

Las primeras investigaciones 
policiales apuntan a que el incen
dio se originó en la cocina, pro
bablemente por alguna olla en la 
que estaba cocinando el matri
monio cuando fueron asesinados, 
y que al apagarse la llama se 
produjo una bolsa de gas que 
acabó originando una deflagra
ción y el posterior incendio.

Los daños causados por las 
llamas en el resto del piso están 
dificultando mucho la investiga
ción que lleva a cabo el juzgado 
número 3 de Reus, y sobre la que 
se ha decretado el secreto del 
sumario.

El pasado 8 de abril, el ma
trimonio de ancianos, vecinos de 
Avignon (Francia), se instaló en 
su apartamento.

Denuncian la alta concentración 
de presos en la cárcel de Lérida

Efe-Lérida

La Dirección del Centro 
Penitenciario de Ponent de 
Lleida ha remitido un informe a 
la Dirección General de Institu
ciones Penitenciarias de la 
Generalitat y al juez de Vigilan
cia Penitenciaria en el que ma
nifiesta su preocupación por la 
alta concentración de presos 
peligrosos que acoge esta cár
cel.

Alto número de internos
El informe, elaborado por el 

subdirector de Régimen de la 
penitenciaria de Lleida, Manuel 
Madrid, destaca «el alto núme
ro de internos de máxima peli
grosidad que hay en los módu
los de vida ordinaria, sin citar 
todos los internos que se encuen
tran en el departamento especial 
de régimen cerrado por su máxi
ma conflictividad y su inadap-

9

La dirección de la cárcel leridana ha enviado el informe a la Generalitat

táción al régimen de vida ordi
naria».

El sindicato de funcionarios 
CSIF ha solicitado al juez de 
Vigilancia Penitenciaria de

Lleida y a la Fiscalía para que 
«intervengan con el fin de po
der solucionar este grave pro
blema denunciado con anterio
ridad en varias ocasiones».

(N
 

(N
 

O
 

04



38 Sábado, 9 de mayo de 1998

La
 T

ri
bu

na

Mohn recibió la noticia de la concesión 
del Premio en Alemania y lo atribuyó a 
su dedicación a la vida de cultural de 
España durante casi cuatro décadas

Reinhard Mohn ftie elegido ayer 
Premio Principe de Asturias de
Comunicación

La contribución del fundador del grupo editorial alemán Bertelsmann, Reinhard 
Mohn, a la difusión de la cultura a nivel mundial ha sido reconocida con la concesión 
del Premio Príncipe de Asturias de Comunicación y Humanidades, que fue fallado 
ayer en Oviedo.

El acta del jurado, leída por su presidente, Manuel Olivencia, destacó su contri
bución «en sumo grado» a la difusión de la cultura mediante la edición de libros y 
otras publicaciones, la creación de bibliotecas y el fomento de la lectura, «a través 
de una red mundial de multimedia con particular proyección en España, país con 
cuya cultura ha mostrado una patente identificación».

Mohn recibió la noticia de la concesión del Premio en Gütersloh (Alemania) «con 
agradecimiento y gran alegría», y lo atribuyó a su dedicación a la vida de cultural 
de España durante casi cuatro décadas.

Con sus 58.000 empleados, Bertelsmann es el mayor grupo editorial de Europa 
y uno de los primeros del mundo, y posee editoriales, medios de comunicación 
audiovisuales e impresos, compañías discográficas, así como distribuidoras y pro
veedoras de Internet.

Reinhard Mohn, nacido en Gütersloh (Westfalia) en 1921, llegó a las últimas 
votaciones del jurado junto a las candidaturas del presidente de Microsoft, Bill Gates, 
y la periodista argelina Salima Ghezali.

La candidatura de Mohn fue presentada el miércoles al comienzo de las delibe
raciones del jurado por el catedrático de Derecho Juan Luis Iglesias Prada, y recibió 
el apoyo unánime del resto de los miembros.

El jurado estuvo integrado, entre otros, por los periodistas Jesús de la Sema, 
Ernesto Saénz de Buruaga y Francisco Giménez-Alemán, y el ex presidente del 
Parlamento Europeo Enrique Barón.

Hans Meinke, también miembro del jurado y presidente del Círculo de Lectores, 
perteneciente al Grupo Bertelsmann, destacó el «revolucionario» concepto empre
sarial, legitimado siempre por la utilidad social, que ha guiado las actuaciones de 
Mohn, mientras que Juan Luis Iglesias
Prada resaltó su «carácter participativo 
e integrador».

Sáenz de Buruaga consideró a Mohn 
«un personaje excepcional», a quien se 
le devuelve con este galardón «el apoyo 
que ha mostrado siempre a España», y 
Jesús de la Serna dijo que el premiado 
«reúne las dos cualidades del premio», 
por lo que no desdoblarlo ha sido «un 
verdadero acierto».

Por su parte, representantes de los gru
pos editoriales españoles Anaya y Prisa 
y el filosofo Julián Marías consideran 
que la concesión del premio a Mohn es 
«un acierto pleno» que reivindica el pa
pel cultural de las empresas editoras.

Marías, que recibió en el año 1996 el 
Premio Príncipe de Asturias, declaró a 
Efe que el Grupo Bertelsmann «es muy 
importante» y destacó la importanica de 
la labor del Círculo de Lectores, empre
sa perteneciente a este grupo, de la que 
guarda «una gran opinión, ya que su tra
bajo tiene mucho mérito».

El de Comunicación y Humanidades 
es el primero de los ocho Premios Prín
cipe de Asturias que se falla este año, y 
en las próximas semanas se concederán, 
sucesivamente, los de Artes, Letras, In
vestigación Científica y Técnica, Cien
cias Sociales, Cooperación Internacio
nal y Concordia, mientras que el de 
Deportes será fallado en septiembre.

Los Premios, cada uno dotado con 
cinco mil iones de pesetas y una escultu
ra de Joan Miró, serán entregados el 
próximo otoño por el Príncipe de 
Asturias.L.J.



La Tribuna MAGAZINE Sábado, 9 de mayo de 1998 39

La Expo de Lisboa abrír^ 
puertas por primera vez

La Exposición Mundial de Lisboa, situa
da en la zona oriental de la ciudad a orillas del 
estuario del Tajo, abrehoy sábado sus puer
tas a 50.000 visitantes para ensayar el fun
cionamiento del recinto.

Los 50.000 visitantes, la mitad de los que 
acudirán diariamente al recinto, pertenecen a 
los barrios de Lisboa más afectados por las 
obras que fueron necesarias para recuperar la 
zona del Tajo directamente vinculada a la que 
será la última Exposición Mundial del siglo 
XX y la de mayor número de participantes, 
con 150 países y organizaciones.

Los lisboetas seleccionados tendrán el magro 
consuelo de visitar la Expo anticipadamente 
como compensación de meses y meses de 
convivencia con el ruido de taladradoras y 
excavadoras, en un ambiente dominado por el 
polvo levantado por las obras realizadas por 
miles de trabajadores tanto en el recinto de la 
Expo como en los accesos, la ampliación del

metro y la recuperación de viejos almacenes y 
edificios.

La Expo que verificarán hoy los visitantes, 
entre ellos 200 periodistas, no es la que la or
ganización quisiera que vieran, dado que hay 
varias obras sin terminar, dijo el administra
dor, Pina Pereira. El público podrá apreciar el 
funcionamiento de los cinco principales pabe
llones , entre ellos el acuario mayor de Euro
pa, y de 18 pabellones de 130 países extranje
ros, entre ellos España, Colombia y México, 
cuatro restaurantes y varios puestos de 
comidas.«Todo lo esencial podrá probarse y 
lo que falta estará terminado antes del día 22», 
cuando la Expo abre sus puertas para estar en 
funcionamiento hasta el 30 de septiembre, añadió 
.«En aquellos pabellones sin terminar, las obras 
ruidosas estarán paralizadas y las puertas ce
rradas. Sólo habrá actividades ‘silenciosas’, 
como la instalación», afirmó el director gene
ral de Operaciones, Joao Soares Louro.N.R.

El cuarto diamante más 
grande del mundo, a subasta

Los aljibes, calles y plazas 
del Albaicín de Granada 
serán rehabilitados

El cuarto diamante en for
ma de pera más grande del 
mundo, de 74,79 kilates y 
perfecta transparencia, será 
subastado el próximo 20 de 
mayo en Ginebra y puede al
canzar un valor superior a los 
6,4 millones de dólares.

Se trata de una pieza «ra
rísima y recién descubierta» 
que aún no ha sido bautizada 
y que nadie ha lucido, explicó 
ayer, viernes, David Bennet, 
presidente de Sotheby’s Sui
za, la casa encargada de la 
subasta. Los otros tres mayo
res diamantes en forma de pera 
se subastaron por un precio de 
9,13,11,3 y 14,2 millones de 
dólares, en los años 1988,1990 
y 1995, respectivamente. A.G.

La otra cara de la "Viagra", el 
reconstituyente sexual

i^í

itHitimH

Superadas las primeras euforias de la má
gica potencia de la «Viagra», parece que no es 
precisamente alegría todo lo que reluce, al menos 
en lo que al sexo femenino maduro se refiere.

Sólo unos días después de que la prensa 
lanzara las campanas al vuelo augurando po
derío sexual a los hasta ahora impotentes, los 
mismos diarios se han visto obligados a reco
ger las opiniones de «la otra parte».

Es decir, se hacen eco de los puntos de vista 
de las esposas cincuentonas y tranquilas que, 
lejos de aventura, buscan dormir de un tirón 
después de haberse quedado transpuestas en el 
sillón viendo el último telefilm de moda.

Son las señoras del: «¿Viagra?. Querido, esta 
noche no, por favor».

Y éstas, no parecen ser ni una ni dos. Son 

muchas las que, superados los 50 años, perdi
das las esbelteces de los 20, olvidadas -espe
cialmente en este país donde proliferan los gordos- 
las tallas regulares que permiten utilizar el biquini, 
quieren preservar de la «Viagra» su vida pláci
da y falta de sobresaltos.

A juzgar por sus declaraciones, están con
tentas como están, no quieren más actividad 
sexual de la que tienen y, por tanto, no buscan 
más de lo que sus maridos les dan, así sea cada 
tres o cuatro semanas.

Pero temen, tal y como lo explicó Ruth 
Prudhon en el diario «The Washington Post», 
que con esta historia de la pastilla, sus maridos 
se conviertan de nuevo en veinteañeros y se 
busquen la forma de demostrarlo dentro o fuera 
de casa.M.L.

Los aljibes, calles y plazas del barrio morisco del Albaicín 
serán rehabilitados por los alumnos de la Escuela Taller «Placetas 
del Albaicín», del Ayuntamiento de Granada, en respuesta a 
las exigencias de la Unesco que declaró el barrio Patrimonio 
Histórico de la Humanidad en diciembre de 1994.

La actuaciones en el barrio fueron presentadas ayer por el 
alcalde de Granada, Gabriel Díaz Berbel, quien matizó que las 
reformas urbanísticas se realizarán en el itinerario compren
dido entre la Carrera del Darro, a los pies de la Alhambra, y 
la plaza del mirador de San Nicolás, una de las más visitadas 
por los turistas.

Los jóvenes de la Escuela Taller serán inicialmente forma
dos durante seis meses en albañilería, pavimentación y empe
drado para posteriormente poner en práctica sus conocimien
tos y emprender labores de recuperación de espacios urbanos, 
placetas, calles, aljibes, arbolado e iluminación.M.M.

.2022
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El cartel del Festival de Cine de San
Sebastián rinde homenaje a Berkeley

El cartel oficial de la 46 edición del Festival Internacional de Cine 
de San Sebastián, ilustrado con una coreografía acuática, rinde 
homenaje al cineasta norteamericano Bubsy Berkeley, declararon 
ayer los componentes de Art&Mafía, empresa que lo ha diseñado.

El cartel, que representa el emblema del festival donostiarra, que 
se celebrará del 17 al 26 de septiembre, plasma la imagen de una 
concha formada por los cuerpos de 31 jóvenes nadadoras, pertene
cientes al equipo de natación sincronizada de la Federación 
Madrileña.Berkeley, creador de muchas de las coreografías acuáti
cas del cine de los años 30, fue calificado por los autores del cartel 
como «un cineasta rompedor en su época y un gran diseñador».

En opinión de los representantes de esta empresa, el trabajo es 
«más un homenaje al diseñador que al cineasta», que utilizó el cuer
po humano como elemento de creación de iconografías «sobre todo 
durante sus primeras películas en blanco y negro, de la época de 
Warner, que fueron las que marcaron decididamente su estilo».

El número «By the Waterfall», que Bugsy Berkeley creó en 1933 
para la película «Footlight Parade», de Lloyd Bacon, es el punto de 
partida para la imagen de este año, que se enmarca dentro de la línea 
de reconocimiento a películas emblemáticas iniciada hace tres edi
ciones con el cartel dedicado a «Ciudadano Kane».La elaboración 
del trabajo, para el que se emplearon un total de 34 nadadoras de 
entre 9 y 21 años, «fue una apuesta y salió bien», ya que, aunque las 
jóvenes tuvieron que permanecer casi un día entero en el agua de la 
piscina Mundial 86 de Madrid, «fue muy fácil y rápido porque son 
como peces».

AI acto acudieron personalidades relacionadas con el mundo de 
la cinematrografía como el director de cine Eloy de la Iglesia, la 
directora de la Filmoteca de Cataluña Natalia Molero o el miembro 
de la Asociación Española de Historiadores de Cine Román Gubern. 
Asimismo se presentaron dos de las tres retrospectivas que se ofre
cerán en la presente edición del festival internacional, una dedicada 
al director japonés Mikio Naruse y otra a la comedia italiana bajo 
el título de «Hambre, Humor y Fantasía».J.M.

"Deep impact" aproxima la 
amenaza de los asteroides a la
tierra

El sensacionalismo de 
Hollywood vuelve a las panta
llas con el estreno ayer de «Deep 
Impact», una cinta que nuestra 
los devastadores efectos del 
impacto de un asteroide contra 
la Tierra.

La amenaza es real, como se 
adelantó en marzo cuando la 
Unión Astronómica Internacio
nal anunció que en el 2028 un 
asteroide pasará más cerca de la 
Tierra que cualquier otro objeto 
de esas características en los 
últimos tiempos.«Es la mejor 
campaña publicitaria que podía
mos pedir», afirma con sarcas
mo Mimi Leder, directora del 
largometraje, que reconoce que 
llegó a asustarse al pensar que 
todo era «demasiado real».

«Deep impact», una película 
protagonizada por Bruce Willis, 
se centra en los últimos meses 
de vida de la humanidad como 
la conocemos, amenazada su 
existencia por un asteroide cuya 
colisión es inminente.

El filme tan sólo es la prime
ra de las producciones que re
flejan tales niveles de aniquila
ción, como el próximo estreno 
de «Armaggedon», también cen
trada en la amenaza que supone 
un asteroide a la Tierra.R.A.

Desciende a la mitad el 
número de flamencos que 
anidan en Delta del Ebro

El número de flamencos que anidan en el Delta del Ebro 
durante la primavera se ha reducido a más de la mitad en los 
dos últimos años, entre otras causas porque ha aumentado la 
pluviosidad en otras zonas de España que ha provocado la 
aparición de más estanques.

Según ha explicado el director del Parque Natural del Delta 
del Ebro, Rafael Balada, de los más de 7.000 flamencos que se 
contabilizaron en 1996 se ha pasado a los pocos más de 3.000 
que han venido esta primavera.Según Balada, las condiciones 
meteorológicas parecen ser «el factor fundamental» de esta 
disminución de las rosadas aves en las lagunas del Delta.La 
humedad y las lluvias caídas en otros puntos de España, como 
en la zona de Fuente de Piedra (Málaga), han hecho que los 
flamencos hayan encontrado agua y estanques para pasar allí 
el verano sin tener que volar hacia el Delta del Ebro, donde en 
otros años de sequía encontraron un refugio seguro.C.A.M.

La cabeza del asesino de 
Sissi se conserva en Viena 
metida en formol

La cabeza del asesino de la emperatriz austriaca Sissi se 
conserva desde hace casi un siglo en una solución de formol en 
la llamada «Torre de los locos», una especie de museo de los 
horrores del antiguo Hospital General de Viena.«Tenemos la 
intención de enterrar finalmente la cabeza», afirma la directora 
de ese extraño museo estatal, en el que se conservan también 
preparados anatómicos de todo tipo de monstruos de la natu
raleza. El anarquista italiano Luigi Lucheni, que asesinó a la 
emperatriz Isabel de Austria-Hungría el 10 de septiembre de 
1898 en Ginebra clavándole en el cuerpo una simple lima que 
hizo que se desangrara, se ahorcó en su celda en esa ciudad 
suiza en octubre de 1910. Los médicos forenses que se encar
garon del cadáver decidieron entonces separarle la cabeza y 
conservaría en formol para la posteridad.J.R.
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HORIZONTALES.-1: Moneda árabe de oro. Acción de buscar el perro la pieza muer
ta o herida.- 2: Municipio de Alicante. Antigua ciudad de Cilicia. Adverbio.- 3: 
Interjección. Raspará una superficie. Al revés, símbolo químico.- 4: Otorgar.- 5: Cierto 
pariente. Movimiento del ánimo, que suscita ira contra una persona.- 6: Aféresis. Metal.- 
7: Gallardía, gentileza. Al revés, figurado, ciego, poseído con vehemencia de una 
pasión.- 8: Posesivo.- 9: Letra repetida. Medida de longitud (PI). Artículo.- 10: Prenda 
de vestir. Labor o tejido de mallas. Apetito o deseo ardiente.- 11: Población de 
Inglaterra. Grueso.

VERTICALES.- 1: Ciudad francesa. Emperador romano.- 2: Del verbo ir. Artículo. 
Artículo.- 3: Símbolo químico. Interpretaré lo escrito. Al revés, símbolo químico.- 4: Al 
revés, establecimiento público.- 5: inundación, crecida. Al revés, figurado, trozo de 
composición literaria, en el cual domina la misma idea.- 6: Al revés, plural de letra. En 
varios juegos de naipes, entraré, tomaré sobre mí el empeño de ganar la apuesta.- 7: 
Va, se extiende de una parte a otra. Atrevido.- 8: Al revés, radical que se disocia de las 
sustancias al disolverse éstas.- 9: Símbolo químico. Hace alguna cosa con rapidez. 
Matrícula de coche.-10: Calle. Personaje de la Biblia. Pronombre.-11: Caverna, gruta.

HORÓSCOPO

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

ARIES. Salud buena. Aunque no le 
apetecerá, no rehúse una invitación 
para tratar asuntos profesionales. 
Sensibilidad en el terreno del amor

LIBRA. Salud pésima, lo que reper
cutirá negativamente en su trabajo 
ya que rendirá mucho menos que 
ayer. En el amor se sentirá apático

Z V R T X = 29
Q R Z S P = 22
R S V X Q = 26
X U Z U V = 23
T R Q P Z = 19
25 20 29 17 28 = 119
Letras clave T = 1; P = 3

QÜIYPCFPRIMANCE 
ONASZWEIQHAAENR 
ROAETANCAI I U Y A E 
ROAINOLOPNAMNOP 
ABOLNORGAELLANU 
A S A Z 0 0 L UU R A N I S B 
AOAOBOTEUERNRNL 
HIITAIOSLDOLAAI 
TCNULAISEILLGRC 
RNAAIAALTNVOLEA 
lEMLBRONOBEIUBC 
LTUUCLRUNNOPBNH 
PERAAPANIEGAZOE 
KADBAIUQAVOLSEC 
LTJUCURUGNOPGNA

Buscar 10 
países de la 
Europa del 

Este

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de una blioteca de 
Florencia

1: Matriz.- 2: En medio.- 3: Preposición.- 4: Repita.- 
5: Escalda, escalfa.- 6: Solicite, suplique.- 7: Cierto 
número.- 8: Ganzúa.- 9: Flagelo.- 10: Utilizaré.- 11: 
Desmenuce, triture, pulverice.- 12: Pretenda, recla
me.- 13: Cierto número.- 14: Desmañado, patoso.- 
15: Río de Francia.- 16: Intervenga.- 17: Alimenta.- 
18: Denomine, designe Vocal* E

TAURO. Salud buena. Hoy tendrá 
una satisfacción en el terreno labo
ral. Decepción amorosa a la que no 
debe dar mas importancia de la que 
tiene
GÉMINIS. Salud bastante bien. Su 
elocuencia mejorará la situación sus 
compañeros de trabajo. No haga 
caso de los caprichos de la persona 
amada
CÁNCER. Salud regular. No 
supervalore a sus compañeros del 
trabajo y piense que vale tanto como 
ellos. Pequeña discusión con su 
pareja
LEO. Mejoría del estado de su 
salud. En el trabajo tendrá un 
enfrentamiento con un superior. 
Jomada agradable en lo relacionado 
con el amor
VIRGO. Salud pasable. Seguirá 
muy optimista en el trabajo, pero no 
se supervalore ni se crea un genio de 
las finanzas. Situación desfavorable 
en el amor

ESCORPIO. Scilud bastante buena. 
Su situación laboral atravesará hoy 
por un buen momento. No acuse a 
cierta persona de lo ocurrido con su 
pareja
SAGITARIO. Salud bastante mala 
con molestias de carácter general. 
Hoy no se sentirá con grandes dese
os de trabajar. En el amor el diá 
transcurrirá normal
CAPRICORNIO. Salud excelente. 
Procure ser menos autoritario en el 
trabajo y logrará mejores resultados. 
Día favorable para el amor

ACUARIO. Salud bastante buena. 
Acontecimiento imprevisible que 
podría cambiar sus planes laborales. 
Exprese todos sus sentimientos

PISCIS. Salud excelente. En el tra
bajo no trate de impresionar a nadie. 
Se sentirá muy desenvuelto y dis
puesto a conquistar a quien se pro
ponga
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Heynckes estará pendiente de la 
evolución de Karembeu para un partido 
en el que el Real Madrid se juega sus 
opciones de volver a ser segundo

Karembeu será duda hasta el último momento por una fascitis plantar

Morientes, con contractura, 
no jugará contra el Español
Fernando Morientes, delantero del Real Madrid, sufre una 
contractura en el abductor de la pierna izquierda, por lo 
que será baja contra el Espanyol en el penúltimo partido de 
Liga y que la plantilla califica de «primera final».

A.B.U. - Madrid
Morientes sufrió un pincha

zo durante la sesión de entrena
miento de ayer, que fue a puerta 
cerrada, e inmediatamente se 
trasladó a la clinica San Camilo 
donde se le realizó una resonan
cia magnética que desveló que 
la lesión no era grave, comuni
có el jefe de los servicios médi
cos del Real Madrid, quien apun
tó que el delantero se recupera
rá en tres o cuatro dias.

El francés Christiane Karem
beu es la otra duda para el en
trenador Jupp Heynckes para el 
encuentro de hoy, debido a la fas
citis plantar que sufre en el pie 
izquierdo.

Europa y en el primer tercio de 
Liga», dijo.

«Espero que el equipo haga 
un esfuerzo grande para sobrepo
nerse a los contratiempos. Sé que 
este equipo es capaz de sacar un 
rendimiento más alto que en los 
dos últimos partidos de Liga», 
comentó.

Respecto al rival, apuntó; «El 
Espanyol tiene un entrenador 
con carácter y va a jugar muy 
seriamente hasta el último mi
nuto. Va a querer ganar y va a 
hacer todo lo posible por ello. 
Solo tenemos que preocupamos 
por nosotros y sacar el máximo 
rendimiento posible». Morientes tendrá que ver a sus compañeros vestido de calle.

Heynckes convocó a Illgner, 
Cañizares, Panucci, Sanchis, Ro
berto Carlos, Hierro, Fernando 
Sanz, Jaime, Seedorf, Redondo, 
Karembeu, Amavisca, Víctor, 
Raul, Mijatovic, Dani y Suker, 
y se quearon fuera de la lista 
Chendo, Morientes, Contreras, 
Savio y Guti.

El entrenador del Real Ma
drid se mostró ayer muy optimis
ta y destacó que su equipo tiene 
«grandes posibilidades» de ga
nar la Liga de Campeones y de, 
incluso, alcanzar el segundo 
puesto del campeonato de Liga. 
«Para ello solo nos vale la vic
toria y frente al Espanyol vamos 
a intentar presentamos como el 
buen equipo que hemos sido en

Heynckes y los jugadores agradecen el adelanto 
de la última jornada de liga al viernes día 15

Jupp Heynckes, entrenador del Real 
Madrid, y los jugadores expresaron ayer su 
satisfacción por la decisión de la Real 
Federación Española de Fútbol (RFEF) de 
adelantar la última jornada de Liga al viernes 
día 15.

Hyenckes manifestó su alegría por poder 
disponer así de más tiempo para preparar la 
final de la Liga de Campeones contra el 
Juventus el día 20, aunque no se mostró tan 
satisfecho de que la jornada se juegue a las 
22,00 horas.

«Tal vez hubiera sido mejor, incluso para

la afición, jugar a las 20,30 ó a las 21,00 
horas, pero no quiero quejarme», apuntó el 
alemán.

Fernando Hierro, dijo que «es de agradecer 
a los estamentos deportivos que nos hayan 
dado esta posibilidad que va a ir en beneficio 
del fútbol español».

El yugoslavo Predrag Mijatovic comentó 
que la decisión va a beneficiar al Real Madrid. 
«Podremos tener la cabeza más tranquila y 
menos presión para afrontar la final de la Liga 
de Campeones, aunque ésta, de por si, ya sea 
enorme», apuntó.

Camacho se 
despide de 
Montjuic ante su 
ex equipo, en un 
partido crucial

D.A.R. - Barcelona

José Antonio Camacho se 
despedirá hoy de los aficiona
dos del Espanyol y el azar ha que
rido que lo haga ante su equipo 
de toda la vida, el Real Madrid, 
que atraviesa por una situación 
de apuros y pondrá en juego 
contra los blanquiazules buena 
parte de sus opciones de 
clasificarse para la Liga de Cam- 
peones.-

El anuncio de que Camacho 
dejará de ser entrenador del 
Espanyol al término de la pre
sente campaña hace diferente el 
encuentro de hoy, último de los 
barceloneses en Montjuic.

Sin embargo, la situación no 
parece propicia para entrar en de
masiadas celebraciones, tanto 
por circunstancias internas del 
club como por lo que habrá en 
juego.

Los españolistas son cons
cientes de que su objetivo se li
mita prácticamente a sumar los 
tres puntos, pese a que hay una 
remota opción matemática de 
clasificarse para la UEFA o la 
Copa Intertoto, pero el rival ne
cesita vencer para no descolgarse 
de la lucha por la segunda plaza 
de la tabla y verse obligado a ven
cer en la final de la Liga de Cam
peones para participar el próxi
mo año en la máxima competi
ción continental.

Así, los jugadores del Es
panyol apelan a su propio orgu
llo para contrarrestar esa mayor 
tensión de los madridistas, aun
que deberán sobreponerse a una 
plaga de lesiones que merma 
considerablemente el número de 
efectivos.

José Antonio Camacho debe
rá improvisar una alineación con 
notables bajas en todas sus lí
neas respecto a la utilizada ha
bitualmente durante la Liga.

Alkorta no espera dureza en 
el partido contra el Mérida

Efe ■ Bilbao
Rafael Alkorta, jugador del 

Athletic de Bilbao, cree que el 
partido que enfrentará mañana 
a su equipo con el Mérida será 
disputado pero «no especialmen
te duro».

«Somos profesionales y, aun
que a veces nos excedemos, sabe
mos que éste es un deporte duro», 
manifestó el defensa del equi
po rojiblanco, quien añadió que 
el Athletic es un equipo «con ca
rácter» y viajará a Mérida cons
ciente de la importancia del 
partido.

Alkorta dijo que la posibili
dad de alcanzar la Liga de Cam

peones hace que en este partido 
el Athletic tenga una presión 
«extra» y una motivación «es
pecial».

«Siempre nos ha sobrado mo
tivación, si no, no estaríamos 
ahora segundos», aseguró el de
fensa internacional, para quien 
la presión hay que tomarla por 
el lado «divertido».

Rafa Alkorta aseguró que la 
existencia de primas a terceros 
a estas alturas de temporada es 
«algo evidente».

«Llevo once años en Prime
ra y es algo que no asusta a nadie, 
pero creo que el Mérida no nece
sita nada extra para darlo todo 
en este partido», destacó.

Zubizarreta será el primer jugador español 
que acuda a cuatro mundiales de fútbol

Alfonso GIL

Andoni Zubizarreta, guarda
meta titular de la selección espa
ñola, se convertirá a partir del 
próximo 13 de junio, fecha del 
primer partido de España en el 
mundial de Francia, en el pri
mer jugador español que habrá 
estado presente en cuatro mun
diales.

Además de ir a Francia en el 
próximo mes de junio, Zubiza
rreta, guardameta vasco de 36 
años que ha desarrollado su ca
rrera profesional en el Athletic 
de Bilbao, el FC Barcelona y el 
Valencia CF, ha estado presen
te en los campeonatos del mun

do de México (1986), Italia 
(1990) y Estados Unidos (1994), 
registro que nadie tiene en el pa
norama futbolístico español.

Hasta el momento, Zubizarre
ta compartía con Julio Salinas 
la presencia en tres mundiales, 
cifra superada por el portero del 
Valencia con la citación para ju
gar en Francia, lo que le permi
te igualar, entre otros, con juga
dores como el argentino Diego 
Maradona o el alemán, Lothar 
Mattehaus, jugador éste cuya 
presencia en Francia no está de
finitivamente descartada.

Por encima de ellos se en
cuentra el guardameta mexica
no Antonio «Tota» Carbajal, que

estuvo presente en cinco mun
diales, desde 1954 hasta 1970, 
año en que se retiró en el pri
mero de los campeonatos dis
putados en su país.

Andoni Zubizarreta, que acu
mula 123 internacionalidades en 
su palmarés, completa su trayec
toria personal con cerca de un 
millar de encuentros oficiales 
entre competiciones de club y 
de selección.

Se da la circunstancia de que 
el guardameta vasco es el por
tero titular de la selección des
de hace más de una década y que 
en estos momentos la polémica 
se centra en si se retirará del fút
bol tras la disputa del mundial.
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Hakkmen y Coulthard encabezan los entrenamientos

McLaren no quiere 
sorpresas en Montmeló

Javier GARCIA OCHOA

Los Melaren MP4/13 Merce
des pilotados por el finlandés 
Mika Hakkinen y el británico 

octava posición a dos segundos 
de Hakkinen y a tres décimas de 
su compañero de equipo, el ale
mán Heinz-Harald Frentzen, que 
ha terminado sexto. A Hakinen le bastaron seis vueltas para sentar su primacía. EFE

David Coulthard, no dieron 
margen a la sorpresa y domina
ron fácilmente la primera jomada 
de entrenamientos libres del 
Gran Premio de España, quinta 
prueba puntuable para el Cam
peonato del Mundo de Fórmula 
Uno, que se disputa este fin de 
semana en el Circuito de Cata
lunya.

Mika Hakkinen, lider de la 
clasificación del mundial, dio su 
mejor vuelta en la sesión de la 
mañana, en la que tan solo rodó 
seis vueltas, pero que le fueron 
suficientes para realizar un tiem
po de 1:22.147, que ya fue inal
canzable para el resto de los 
competidores.

David Coulthard, vencedor 
del Gran Premio de San Mari
no, quedó relegado a 818 milési
mas, despues de haber hecho 
tambien su tiempo en la sesión 
de la mañana en la que rodó nue
ve vueltas. En un circuito en el 
que la escudería británica y el 
fabricante de neumáticos Brid- 
gestone, realizaron durante el pa
sado invierno todas sus pruebas, 
nadie ha podido inquietarles en 
la lucha por los dos primeros 
puestos.

Se esperaba que tras los 
Mclaren-Mercedes se situara el 
alemán Michael Schumacher 
(Ferrari F300), sin embargo ha 
quedado relegado a la quinta 
posición, tras el británico Johhny 
Herbert (Sauber C17 Petronas y 
el irlandés Eddie Irvine, con el 
otro Ferrari.

Schumacher perdió buena 
parte de la sesión de la mañana 
debido a un problema en el cir
cuito hidráulico, que obligó a 
desmontar la caja de cambios y 
por la tarde se dedicó más a pre
parar el coche para la carrera del 
domingo que a buscar un buen 
tiempo.

La sorpresa de la jornada la 
protagonizó el británico Johnny 
Herbert, tercero a un segundo de 
Hakkinen. Se esperaba detrás de 
los McLaren a un Ferrari y al final 
así ha sido, ya que el Sauber C17 
va impulsado por los motores ita
lianos de la pasada temporada, 
que en esta ocasión terminaron 
por delante de los de la casa ma
dre.

Los Sauber se han adaptado 
perfectamente a este circuito. El 
tercer puesto de Herbert al final 
de la jornada, lo había anuncia
do por la mañana su compañero 
de equipo el francés Jean Alesi, 
quien en tan solo cuatro vueltas 
logró situarse detrás de los 
McLaren, pero una salida de pista 
que dañó el coche, le impidió se
guir rodando el resto del día.

El campeón del mundo, el 
canadiense Jacques Villeneuve

(Williams FW20 Mecachrome) 
sigue con su calvario y al volan
te de un coche impulsado por un 
motor que acusa la falta de desa
rrollo, ha finalizado lajornadaen

% de la radio. De lunes a viernes de 8 a 13 horas.
•
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Venció a Lisa Raymond y se enfrentará a Venus Williams

Sánchez Vicario irá a la 
semifinal de Roma

La Armada Española pone 
tres representantes en la 
semifinal de Hamburgo

Lorenzo MARTINEZ
La española Arantxa Sánchez 

Vicario, quinta cabeza de serie, 
se clasificó para las semifinales 
de los LV Campeonatos Inter
nacionales de Italia de Tenis que 
se disputan en Roma al derrotar 
a la estadounidense Lisa Ray
mond por 6-7 (6/8), 6-1 y 6-2, 
en 2 horas y 13 minutos.

La rival de Arantxa Sánchez 
Vicario en las semifinales será 
la número nueve del torneo, la 
estadounidense Venus Williams, 
que derrotó a su hermana Sere
na por 6-4 y 6-2.

Arantxa Sánchez Vicario, que 
el pasado año cayó eliminada 
precisamente en los cuartos de 
final (perdió ante la austriaca 
Patty Sachnyder, por un doble 
6-1), disputará la quinta semifi
nal de su historia en este torneo 
romano en el que llegó dos ve
ces a la final (1989 y 95), per
diéndolas, pero que sí ha gana
do en la modalidad de dobles.

El partido, disputado bajo un 
fuerte calor, se caracterizó por 

el elevado número de ocasiones 
en que ambas tenistas se rompie
ron el servicio, un total de tre
ce, de las que nueve fueron en 
favor de una Arantxa Sánchez 
Vicario que supo restar con ma
yor eficacia.

Con 6-5 en el marcador, 
Arantxa pudo hacerse con el pri
mer set ya que dispuso de tres 
bolas de ventaja (0-40) con el sa
que de Raymond, que al final for
zó el desempate y se lo adjudi
có.

Desde ese momento Arantxa 
jugó con más inteligencia, dio 
mayor profundidad a sus golpes 
y mantuvo a Raymond casi todo 
el tiempo al fondo de la pista.

Esto hizo que Arantxa, tras 
el 2-1 se adjudicase los seis jue
gos siguientes, apuntándose el 
segundo set por un cómodo 6- 
1, en tan sólo 31 minutos de jue
go-

En el tercer y definitivo set 
los golpes de Arantxa siguieron 
siendo los dueños de la situación. 
Así, la española se puso pronto 
con un favorable 4-0 que le dio

Sánchez Vicario ayer.

la tranquilidad necesaria para 
imponerse en el set por 6-2 y 
definitivamente en el partido.

Arantxa, que lograba la se
gunda victoria de su carrera sobre 
Raymond, se planta en su terce
ra semifinal de 1998.

N.M.M, - Hamburgo

Los españoles Félix Manti
lla, Albert Costa y Alex Corretja 
se clasificarón ayer para las se
mifinales del Torneo de Tenis 
de Hamburgo al ganar sus par
tidos contra el croata Goran 
Ivanisievic, el francés Fabricio 
Santoro y el brasileño Gustavo 
Kuerten, respectivamente.

Costa derrotó claramente al 
Santoro por 6-3 y 6-4 en un par
tido en el que el español fue claro 
dominador y se permitió muy 
pocos errores.

Ya en el segundo juego Cos
ta logró romper el servicio de 
Santoro lo que a la larga se con
virtió en decisivo para el primer 
set ya que el español ganó todos 
sus servicios a lo largo del par
tido.

Corretja, en cambio, tuvo que 
darlo todo en el duelo contra 
Kuerten en la que brasileño puso 
todo su tenis para cobrar revan
cha de la derrota sufrida contra 
el español en la Copa Davis.

Por momentos incluso todo 
parecía indicar que Kuerten iba 
a lograr su cometido ya que, des
pués de haber ganado el primer 
set 6-4, tuvo varias bolas de 
match en el desempate del se
gundo set que, después de va
rios puntos dramáticos, Corretja 

pudo decidir a su favor.
Luego en la manga definiti

va la resistencia del brasileño 
no se redujo y Corretja necesi
tó seis bolas de match para ter
minar decidiendo el partido a 
su favor.

Costa se medirá hoy, en las 
semifinales con el eslovaco 
Karel Kucera logró su paso a la 
semifinal al vencer el austriaco 
Thomas Muster por 6-3 y 6-2. 
Corretja tendrá que jugar con
tra Felix Mantilla.

Mantilla aseguró la presen
cia española en la final del 
Abierto de tenis de Hamburgo 
al vencer al croata Goran Iva- 
nisevic, que abandonó el en
cuentro debido a una lesión (6- 
0 y 2-0).

Ivanisevic sufrió un ataque 
de vértigo y aunque fue atendi
do durante unos minutos en la 
cancha, tuvo que retirarse del 
partido cuando perdía por un set 
a cero y acumulaba dos juegos 
a cero en contra en el segundo.

Al menos un 
español estará 

en la final

TIEMPO DE JUEGO. 
TIEMPO DE GARCIA

Hoy, José María García y el 
equipo más profesional de la radio, 
nos harán vivir una jornada 
deportiva que será 
inolvidable.
En directo. C 
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Sábado, 9 de mayo de 1998 1 7Pocas veces un árbol dio tanto que hablar. 
Se trata de un olivo milenario que ha sido 
plantado en la Plaza del Ayuntamiento de 
Daimiel que está siendo remodelada DAIMIEL

La ubicación del árbol, de gran valor, ha levantado diversidad de opiniones

La remodelación de la Plaza 
incluye un olivo milenario
La sociedad daimieleña está debatiendo estos días sobre la 
ubicación del olivo milenario que ha sido plantado en la 
Plaza de España, la cual está siendo remodelada en la 
actualidad. Pocas veces un árbol dio tanto que hablar. Se 
trata del olivo milenario que ha sido plantado en la Plaza 
del Ayuntamiento de Daimiel, que está siendo remodelada 
en su conjunto.

La Tribuna

El nuevo diseño incorpora un 
adoquinado de piedra de San 
Vicente, con buen drenaje que 
evitará las caídas y los malos 
ratos que el anterior pavimento 
deslizan te provocaba con el agua 
y que muchos daimieleños han 
vivido en sus propias carnes. 
También incluye una nueva fuen
te con un reloj solar y un olivo 

milenario que ha sido donado por 
una familia de Bolaños al pue
blo de Daimiel.

La división de opiniones parte 
desde el momento en el que el 
olivo ha comenzado a presidir 
la Plaza, todavía en obras, y 
porque se encuentra algo eleva
do con respecto al actual nivel 
del suelo. Parece que la impa
ciencia se ha adueñado de algu
nos sectores de la opinión pú

blica daimieleña y han surgido 
varias críticas al árbol, entre ellas 
que estaría mucho mejor en otro 
lugar, como los aledaños al nue
vo estadio municipal, según 
defiende el PP, que aún estando 
de acuerdo con la importancia 
del "monumento natural" que es 
el olivo, entiende, en palabras 
de su portavoz municipal, Ra
món Díaz de Mera, que no es el 
lugar adecuado para exhibirlo.

Por contra el concejal de 
Servicios del Ayuntamiento, 
Julián Sánchez Valdepeñas 
Pozo, considera que el olivo 
puede ser un reclamo inmejora
ble para Daimiel, "puesto que 
ejemplares de olivos como el 
preside la Plaza es muy difícil 
encontrarlos. Si a esto le añadi

mos la iluminación de la Igle
sia de Santa María, la mejora del 
parterre y la inmediata ilumina
ción de San Pedro y la mejora 
de su entorno, hacen del centro 
de la ciudad un lugar de paso 
imprescindible para cualquier 
turista". La mayoría de los hos
teleros y empresarios que tienen 
sus negocios en el centro de 
Daimiel, apoyan esta teoría del 
concejal, quien además añade 
que "el olivo no ha costado un 
duro a los contribuyentes de 
Daimiel, sólo los costes del tras
lado desde la finca de Bolaños 
a la ciudad". Expertos consul
tados por varios medios de co
municación locales avalan la 
opinión de que es un ejemplar 
único de valor incalculable.

Homenaje a 
García Lorca en 
Daimiel

La Tribuna

Con «La Noche de Lorca», 
se inician en Daimiel el próxi
mo jueves día 14 varias activi
dades en homenaje a Federico 
García Lorca, con motivo de 
cumplirse el centenario de su 
nacimiento. «La Noche de 
Lorca», comprende seis partes 
distintas y en las mismas parti
cipan numerosos daimieleños. 
Abrirá el acto con «Lorca, de 
ayer a hoy y para siempre» el 
alcalde de la localidad, José 
Manuel Díaz-Salazar.

La segunda parte estará de
dicada a canciones populares a 
cargo de Prado Pérez de Madrid. 
Lectura de varios poemas leí
dos por concejales de los dis
tintos grupos municipales, amas 
de casa, participantes en cursos 
de manualidades, teatro, etc., 
entre otras personas será el 
contenido de la tercera parte. 
Mientras que la cuarta se dedi
cará al flamenco. «La música 
en el tiempo de Lorca» con el 
baile de Paqui y la voz de Pepe 
Lozano.
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Las inversiones en Socuéllamos 
incluyen mejorar el abastecimiento de 
agua y la construcción de un grupo de 
40 viviendas de promoción pública

La nueva estación de bombeo de agua entrará en servicio en breve

Obras Públicas invertirá 900
Comenzó la 
adecuación de los 
terrenos para 
AGROINOYA en 
Tomelloso

millones en Socuéllamos
Con la próxima adjudica
ción de las obras de cons
trucción de la depuradora 
de aguas residuales, cuyo 
presupuesto de licitación 
asciende a 632 millones de 
pesetas, las inversiones de 
la Consejería de Obras Pú
blicas en Socuéllamos alcan
zarán los 925 millones de 
pesetas.

La Tribuna

Esta cantidad incluye las 
inversiones destinadas a mejo
rar el abastecimiento de agua de 
la población y a la construcción 
de un grupo de cuarenta vivien
das de promoción pública, obras 
a las que pasó revista el delega
do provincial, Juan Antonio 
Fernández-Pacheco.

Para mejorar el abastecimien
to de agua se está instalando una 
nueva estación de bombeo que 
sustituirá al antiguo depósito 
elevado, que se encuentra muy 
deteriorado y no ofrece presión 
suficiente para que el agua lle
gue a toda la población.

Las obras, que se están eje
cutando en virtud de un conve-

Femández-Pacheco pasó revista en Socuéllamos a las obras de las VPP.

nio suscrito con el Ayuntamiento 
de Socuéllamos con un presu
puesto de más de 57 millones de 
pesetas, están a punto de finali
zar. Se están realizando las úl
timas pruebas del equipo de 
bombeo y entrará muy pronto en 
servicio.

Por lo que se refiere a las 
viviendas, cuyas obras fueron 
adjudicadas por 235 millones de 
pesetas, está previsto que pue

4

dan ser entregadas a principios 
del año próximo, hecho que va 
a hacer que la Delegación de 
Obras Públicas abra próxima
mente el plazo para la admisión 
de solicitudes. Estas cuarenta 
viviendas se suman a las ciento 
diez que el Gobierno regional 
ha construido en la localidad en 
los últimos años.

Además de la visita a estas 
obras, Fernández-Pacheco man

tuvo una reunión con la Corpo
ración municipal para presen
tarles el proyecto de la 
depuradora, planta que contará 
con varias etapas de tratamien
to de las aguas residuales y de 
los fangos para reducir al míni
mo la incidencia de las emisio
nes sobre el Acuífero 23.

La depuradora de Socué
llamos tratará diariamente 5.250 
metros cúbicos de agua mediante 
un pretramiento de tamizado, 
desarenado y desengrasado se
guido de un tratamiento bioló
gico de aireación prolongada que 
contará con una zona anóxica, 
un reactor biológico, un 
decantador secundario y un pro
ceso de recirculación de fangos; 
finalmente se procederá a la 
desinfección del agua y a la eli
minación del fósforo antes del 
vertido definitivo al cauce del 
río Córcoles. Con estos proce
sos, la concentración media de 
carga contaminante disminuirá 
de 328 mg./l. amenos de 25 mg./ 
1. y los sólidos en suspensión 
pasarán de 460 mg./l. a menos 
de 35 mg./l. En cuanto a los 
fangos, éstos recibirán un tra
tamiento químico seguido de un 
proceso de deshidratación por 
sistema de secado mecánico.

La Tribuna

El pasado día 5 comenzaron 
las obras de adecuación y acon
dicionamiento de los terrenos 
que ocupará la feria de muestras 
AGROINOVA’98, que estará 
ubicada en los antiguos terrenos 
de la estación de ferrocarril de 
Tomelloso sobre una superficie 
total de 10.000 metro cuadrados.

En concreto las obras que se 
han iniciado suponen el vallado 
y explanado de todo el terreno. 
El futuro recinto dispondrá de 
un paseo que rodeará todo su pe
rímetro, de tal modo que ambos 
lados del citado paseo se situa
rán los distintos expositores. El 
Ayuntamiento de Tomelloso, 
colaborador del proyecto, apor
tará algo mas de 1.300.000 pe
setas, para la adecuación del re
cinto y contará con tres stand, 
uno de promoción, otro de in
formación y otro donde que dará 
instalado el servicio de 
megafonía.

AGROINOVA’98, es un pro
yecto organizado por la Herman
dad de San isidro y contará con 
el apoyo y la participación de 
unas 30 empresas relacionadas 
con el sector. El presidente de 
al Hermandad, Jesús Francisco 
Moreno Serna, agradeció a los 
expositores el interés mostrado 
en la feria y animó al pueblo de 
Tomelloso a que visite la mues
tra para contribuir de esta for
ma al éxito de la misma.

Bienestar Social construirá un centro de 
mayores y otro ocupacional en Infantes

La Tribuna

El consejero de Bienestar 
Social, Santiago Moreno, anun
ció ayer que su departamento 
destinará 75 millones de pese
tas a la construcción de un cen
tro de mayores y de un centro 
ocupacional comarcal en 
Villanueva de los Infantes.

El centro de mayores, que 
contará con una inversión ini
cial de veinticinco millones de 
pesetas, dispondrá de los servi
cios que ya ofrecen actualmen

te algunos centros de la provin
cia y que permiten también su 
utilización como centro de día - 
comedor, lavandería, peluque
ría, fisioterapia, etc.- para faci
litar la vida de los mayores en 
sus hogares.

En cuanto al centro ocupacio
nal, para el que hay prevista una 
inversión de cincuenta millones 
de pesetas, tendrá carácter co
marcal y en principio tendrá 
capacidad para cuarenta 
discapacitados, aunque se am
pliará progresivamente hasta las 

sesenta plazas.
Para la construcción de di

cho centro. Bienestar Social 
contará con la colaboración de 
la Asociación de Discapacitados 
de Villanueva de los Infantes y 
comarca, que redactará el pro
yecto del edificio y el de fun
cionamiento,

Santiago Moreno se despla
zó a la localidad ciudadrealeña 
de Villanueva de los Infantes 
acompañado del delegado de la 
Junta de Comunidades, Antonio 
Salinas, y la delegada provincial

-1
'*1

Un momento de la visita a Infantes. A, LOPEZ

de su departamento, Isabel Quin- 
ta-nilla, para ultimar los detalles de

ambos proyectos y conocer sus 
emplazamientos.

¿Puede ahorrar su empresa en la factura de telecnmunieaGinnes?

Consultor 
Homologado

Llámenos: 
926 22 61 27

leyca
Mecanización y Cálculo, SA



La Ttíbana PROVINCIA Sábado, 9 de mayo de 1998 19

En marcha una campaña de información en Piedrabuena

FIT-UGT reclama apoyo 
para la huelga del olivar

Diez municipios celebran hoy 
el Día de la Mancomunidad 
de Cabañeros con varios actos

La Tribuna

La Federación de Trabaja
dores de la Tierra de UGT (FTT- 
UGT) ha puesto en marcha en 
Piedrabuena una campaña de 
información para reclamar un 
apoyo unánime de todos los 
sectores a la huelga general 
convocada para el próximo día 
14 contra la reforma de la OCM 
del Aceite de Oliva.

El secretario provincial de 
FTT-UGT, Jesús Rodríguez 
Hervás, dijo a Efe que la cam
paña en la provincia de Ciudad 
Real se centrará en las comar
cas que concentran la mayor 
parte del olivar, como son 
Montes Norte, Campo de 
Montiel y Almodóvar.

Rodríguez Hervás indicó que 
FTT-UGT «se va a volcar y va 
a trabajar con firmeza» para 
informar y concienciar a todos 
los sectores de la sociedad de la 
importancia de secundar y apo
yar el paro general como medi
da reivindicativa.

Esta organización ha previsto 
intensificar en los próximos días 
la campaña de información pue
blo a pueblo, que se complemen
tará con una campaña publici
taria a través de carteles infor
mativos.

Para el dirigente sindicalis
ta, la protesta en contra de OCM 
del Aceite debe ser un éxito, por
que de cumplirse «los recortes 
que se producirán, no sólo van

La huelga contra la reforma de la OCM del Aceite tendrá lugar el día 14.

En la provincia la campaña se 
centrará en las comarcas que 

concentran la mayor parte del olivar, 
como son Montes Norte, Campo de 

Montiel y Almodóvar

a afectar a los agricultores, sino 
al conjunto de la sociedad».

Rodríguez Hervás dijo que 
es necesario la defensa de una 
mayor cuota de producción para 
España e indicó que, si es preci

so, debe ser el presidente del Go
bierno el que encabece la defensa 
de este sector ante la Unión 
Europea para conseguir una re
forma «acorde a los intereses 
de nuestro país».

La Tribuna

Los diez municipios que 
forman parte de la Mancomuni
dad de Cabañeros celebrarán 
hoy, en Arroba de los Montes, 
el cuarto aniversario de su cons
titución con distintos actos fes
tivos e institucionales.

La Mancomunidad de Caba
ñeros ha previsto una jornada de 
actividades, en laque habrá con
cursos, charlas informativas, ac
tividades deportivas y música, 
además de un acto institucional, 
que contará con la participación 
del delegado provincial de la 
Junta, Antonio Salinas, y una 
merienda-cena entre las perso
nas que se sumen a la celebra
ción de este día festivo.

El presidente de la Manco
munidad, Mariano Gómez, ex
plicó ayer a Efe que la conme
moración de este día puede ser
vir para hacer balance de lo rea
lizado hasta ahora, que, a su jui
cio «es muy positivo, porque se 
están cumpliendo los objetivos 
que inicialmente se marcaron».

Detenidos en Abenójar los 4 
autores de varios robos

La Tribuna
La Guardia Civil detuvo en 

Abenójar a 4 jóvenes como 
presuntos autores de varios de
litos de robo cometidos en dis
tintas provincias.

Tras efectuar las oportunas 
investigaciones, la Guardia Ci
vil detuvo a E.F.L., J.L.F.L., 
A.P.P.G. y J.F.L. sobre las cin
co y media de la tarde del pasa

Gómez resaltó que un por
centaje importante de estos ob
jetivos se están cumpliendo con 
el desarrollo del programa 
LEADER, del que dijo «ha le
vantado muchas ilusiones en
tre la gente de la comarca».

El presidente de la Manco
munidad hizo referencia al cam
bio que ha experimentado la 
comarca en estos años y lo atri
buyó, entre otros aspectos, al 
desarrollo turístico, la gestión 
de los servicios sociales y la 
formación técnica de las perso
nas. Sobre el futuro dijo que 
«es esperanzador» y, entre los 
proyectos más inmediatos, citó 
los que quieren llevar a cabo los 
Ayuntamientos para crear una 
futura red de ecomuseos, par
ques naturales e iniciativas 
relacionadas con el medio am
biente.

Por último, Gómez indicó 
que la celebración del día de la 
Mancomunidad debe servir para 
«aumentar y fortalecer el gra
do de unión y amistad que se 
ha creado en la comarca».

do jueves, inteviniéndoles el 
turismo matrícula M-7660-HP.

Los detenidos son supuesta
mente los autores del robo de 
cinco relojes y una calculadora 
traductora sustraídos en la cor
dobesa localidad de Dos Torres, 
del hurto de cinco vehículos a 
motor sustraídos en Córdoba y 
Badajoz, de dos robos en esta
blecimientos y varios intentos 
de robo en las estas provincias.

PLAZA DE TOROS DE SOCUELLAMOS
ift^OBí ÍOÍA'23'DE MAYO - 22:30 HORAS

II GALA DE RADIOLÉ LA MANCHA 90.5 F.M.
Con las actuaciones de:

JESUS MARTINEZ Y EL GRUPO ZAMBRA 
ANGEL CRISTOBAL - PATRICIA SEVILLA 
ANA ROCIO - SONAERO - SENDEROS 

ALEJANDRO CONDE - ROMANO - RAFA SERNA
Con la presentación a cargo de: 

JUANI FEMENIA (Locutora de Radiolé Madrid) - ALVARO PONCE (Coordinador y Locutor de Radiolé) - FRANCISCO JOSE MUÑOZ (Locutor de Radiolé La Mancha) 
invitado especial

JOAQUIN HURTADO (Coordinador y Locutor de Cadena Dial Madrid) 

ENTRADA GRATUITA
ASISTE Y PODRAS CONSEGUIR UN VIAJE DE FIN DE SEMANA PARA DOS PERSONAS

^2022



20 Sábado, 9 de mayo de 1998

S

1 La Trí
i

¿Nos estamos defendiendo?
«Las sociedades no sólo tienen derecho a 
defenderse de la opresión, sea cual sea ésta, sino 
que están obligadas a ello; las que no saben hacerlo, 
o no quieren, no tienen derecho a quejarse»

La Tribuna
de Ciudad Real

Crítica de arte

Carlos Schwartz, la música de la pintura

JOSE 
LUIS 
LOARCE

E
n una nueva apuesta por la pintura -algo le 
jos ya los tiempos de las radicales propues 
tas conceptuales-, y sin abandonar su posi
ción de apoyo a nuevos artistas, la galería Fúcares 

presenta estos días la primera exposición indivi
dual de Carlos Schwartz (La Laguna, Tenerife, 
1966) en la península, si bien esta misma galería 
mostró obra suya en su 
stand de la Feria madrile
ña Arco 97.

Autor que entra en el 
mundo de la pintura no a 
través de la formación aca
démica, sino procedente de 
otros ámbitos de la cultu
ra, especialmente la músi
ca, C. Schwartz aparece con 
esta colección de pinturas 
y dibujos como un pintor 
dotado de especial refina
miento y sensibilidad. «La 
canción de la tierra» es el 
título que ha dado a su ex
posición, con la que reali
za una interpretación 
simbolista, alegórica y en 
clave poética del mito grie
go de Orfeo. Uno de los 
mitos que más ha influido 
en la iconografía del arte a 
lo largo de toda la Histo
ria, desde los frescos de 
Polignoto y los vasos grie
gos del siglo V a.C. hasta 
las pinturas de Mantegna en 
el castillo de Mantua o la 
escena de Lucas Jordan que 
podemos ver en el Museo 
del Prado, y por supuesto 
en la música, plasmado en 
numerosas composiciones 
operísticas.

Orfeo es el poeta y mú
sico que arrastra a todas las 
criaturas y hasta a los seres 
inanimados. Representa la 
metamorfosis de la natura
leza, la creación en estado primigenio, el descen
so a los infiernos en busca de su amada Eurídice, 
el fracaso a manos de las musas y la disgregación 
de su cuerpo, con sus restos despositados al pie 
del Monte Olimpo («donde los ruiseñores cantan

¿Nos estamos defendiendo?

MANUEL 
LOPEZ 
CAMARENA

A
 principios de siglo, en Madrid, un autor 
teatral sometió su primera obra a la consi 
deración del público y de la crítica. Al día 
siguiente, en un periódico de la capital del Rei

no, el crítico de tumo acababa con la obra, el autor 
y el estreno con una docenas de palabras; «Ano
che estrenó su primera obra de teatro fulanito de 
tal, ¿por qué?. Evidentemente no se podía hacer 
mayor crítica con menos palabras.

Hoy, cuando acabamos de enterrar a otro es

todavía más suave que en otro lugar la canción de 
la tierra», escribe J.L. Lachaut en el texto del ca
tálogo). Un sustrato mitológico que sirve al pin
tor para realizar una singular experiencia de in
dagación en el insconciente, en la cual toda una 
emblemática de símbolos e iconos adquiere for
mas afiladas y longitudinales, en una espirituali

dad marcada por el obelis
co, el ciprés o la lengua de 
fuego, en contraposición 
con la horizontalidad, el 
sentido del silencio de la 
materia, el dolor o la cal
ma que pueden representar 
la cama o el cuerpo inerte.

Esas formas, de 
grafismo suelto y colores 
puros, en azul, rojo, verde 
o marrón, sea en los dibu
jos o pinturas, nos presen
tan sus contornos nítidos, 
sus estilizados perfiles pla
nos, sin volumen ni pers
pectiva, de manera muy 
directa, utilizando a veces 
formas geométricas, sir
viéndose como soporte de 
partituras (como la magní
fica serie «Variaciones 
Goldberg>0, de alguna fo
tografía e incluso de lá 
pared misma de la sala en 
la obra que titula «La lle
gada», donde las imágenes 
han sido recortadas y pega
das al muro blanco de la 
galería a modo de friso clá
sico. Ofrece a su vez pie
zas tan impactantes como 
las tituladas «Mira tu cora
zón», en las que el cuerpo 
es una suerte de laberinto 
y árbol; saliendo también 
de lo bidimensional, en 
«Dédalo» y «Orfeo», en mi 
opinión lo menos consegui
do pese al inquietante des

asosiego que irradian. Exposición muy seria, de 
una temperatura lírica especial, que nos lleva hacia 
territorios del amor y de la música..., a las zonas 
ocultas de la tierra y de la vida. (Galería Fúcares.
San Francisco, 3. Almagro. Mayo)

pañol asesinado por ETA y otro se debate, a la 
hora de escribir estas líneas, entre la vida y la 
muerte, siento la necesidad de, también con po
quitas palabras, imitar al crítico madrileño de los 
años veinte y, lejos de criticar preguntando, lo 
hago afirmando rotundamente: «Las sociedades 
no sólo tienen derecho a defenderse de la opre
sión, sea cual sea ésta, sino que están obligadas 
a ello; las que no saben hacerlo, o no quieren, no 
tienen derecho a quejarse».
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El Barcelona 
tuvo suficiente 
con veinte 
minutos 
arrolladores

S.E.R. - Barcelona
99 - FC Barcelona (55+44): 

Djordjevic (15), Esteller (15), 
De La Fuente (11), Mustaf (14), 
Andreu (2) -equipo inicial-. Ra
fa Jofresa (10), McCaskill (5), 
Fernández (14), Rentzias (10), 
Dueñas (2) y Jiménez (1).

74 - Festina Joventut (32+ 
42): Turner (18), Toolson (9), 
Espinosa (10), D.García (9Á 
Beard (7) -equpo inicial-. Mur
cia (14), Biota (4), Corrales (3) 
y Sanmartín (-).

Arbitros: Ramos (Comité 
Madrileño), García Ortiz (Gadi
tano) y Hierrezuelo (Malague
ño). Sin eliminados.

Incidencias: Tercer encuen
tro de la eliminatoria de cuar
tos de final por el título de la 
Liga ACB 1997/98, disputado 
en el Palau Blaugrana de Barce
lona ante unos 7.000 especta
dores.

Comentario: El Joventut 
quiso marcar el ritmo del parti
do con su habitual velocidad 
ofensiva y se encontró ante una 
disciplinada zona 2/3 azulgrana 
que le frenó en todas las líneas, 
especialmente en la zona inte
rior donde Beard y Dani Gar
cía no pudieron recibir en nin
gún momento en condiciones fa
vorables. Así, de un inicial 5-5 
(min.2) se pasó a un 15-5 (min.5) 
tras un parcial de 10-0 en el que 
Mustaf, Djordjevic y De La 
Fuente pulverizaban la defen
sa verdinegra, totalmente reba
sada por el contragolpe azulgra
na.

Sólo los triples de Turner 
mantenían algo «vivo» al Jo
ventut en el partido y ni el co
mienzo de las rotaciones de 
Montes evitaba que se llegase 
al ecuador del primer tiempo con 
un claro 31-16 para los locales 
en pleno festival de Mustaf y 
De La Fuente.

El Barcelona había realiza
do una primera parte extraor
dinaria con más del setenta por 
ciento de acierto en tiro (20 de 
28 con 6 de 6 en triples) frente 
al 39 por ciento (11 de 28) de 
su rival y con 21 capturas fren
te a las siete de los badaloneses, 
por eso el rotundo 55-32 al des
canso no extrañó a nadie.

El técnico verdinegro Alfred 
Julbe optó por jugar con dos ba
ses, Turner y Corrales, para ra
lentizar el juego en los comien
zos de la segunda mitad y si bien 
el Barcelona amplió su ventaja 
(62-38,min.23) la defensa verdi
negra se mostró ya más sólida.

Dani García, Turner y Tool
son comenzaron a tener más 
fluidez en ataque y llegaba un 
rotundo parcial de 2-15 para los 
badaloneses que dejaba el mar
cador en 64-53, a poco de lle
garse al ecuador del segundo 
tiempo y cometer Djordjevic la 
cuarta falta. Con 78-63 en el 
marcador (min.24) Julbe sen
taba a Beard y Turner y el Bar
celona, con Fernández impre
sionante en tiro, se iba de nue
vo arriba. Con Djordjevic el 
Barcelona ya fue imparable.

Solventó la eliminatoria frente al Unicaia en tres partidos

El Tau ya está en la Liga 
Europea y en semines

J.R. - Málaga

68 - Unicaja Málaga (33+ 
35): Nacho Rodríguez (13), Ro
mero (2), Ruiz (6), Wood (18), 
Miller (9) -cinco inicial-, Gui
llén (10), Manolo Pérez (-), Gil 
(5), Alba (4) y Smith (1).

84 - Tau Vitoria (36+48): 
Bennett (15), Espil (7), Beric 
(19), Burke (5), Scott (8) -cin
co inicial-, Angulo (12), Gar
bajosa (5), Millera (2), Cazorla 
(-), Abad (11), Kountourakis (- 
) y Javi Rodríguez (-).

Arbitros: Betancor, Arteaga 
y Bultó. Eliminaron por cinco 
faltas personales a Wood (M.39) 
y Santi Abad (M.39).

Incidencias: Tercer partido 
de la eliminatoria de cuartos de 
final disputado en el pabellón 
de Ciudad Jardín ante 5.000 es
pectadores. El Tau Cerámica se 
clasifica por el resultado glo
bal de 3-0.

Comentario: El Tau Cerá
mica no dejó pasar la primera 
oportunidad para sentenciar la 
eliminatoria contra el Unicaja 
y con un claro triunfo en el pabe
llón malagueño se convirtió en 
el primer semifinalista de la Liga 
ACB 97/98 y, de paso, se clasifi
ca por primera vez en su histo
ria para la Liga Europea.

Tras un 13-12 en el minuto 
ocho, el cuadro del italiano Ser
gio Scariolo cogió el mando, 
aunque las distancias nunca lle
garon a superar los cinco pun
tos.

El Pamesa forzó el cuarto 
partido frente al Real Madrid

J.B. ■ Valencia

69 - Pamesa (35+34): Swin- 
son (15), Perry (8), Rodilla (13), 
Radunovic (10), Luengo (2) - 
también jugaron - Alvarez (11), 
Maluenda (2), Alonso, Fox (8).

67-Real Madrid (34+33): 
Bodiroga (16), Victoriano (7), 
Herreros (19), Orenga (9), Mar
tin (13)- tambien jugaron- An
gulo (3), Rogers y Santos.

Arbitros: Fajardo, Fernan
dez y Guirao. Eliminaron por 
faltas personales a Victoriano 
y a Orenga.

Incidencias:Tercer partido 
de la primera ronda de las elimi
natorias por el título, disputa
do en el pabellón de la Fuente 
de San Luis de Valencia ante 
9.100 espectadores.

Comentario: Dos faltas 
personales intencionadas seña
ladas sobre Orenga decantaron 
un partido muy disputado a fa
vor del Pamesa Valencia.

La primera mitad fue muy

Nacho Rodríguez obstaculiza un saque de banda de de Bennet EFE

El poderío bajo los aros, la 
buena defensa individual, sobre 
todo de Scott sobre Miller, y una 
zona mixta, mantuvieron al Tau 
por encima en el marcador.

Bennett controlaba a la per
fección el ritmo del partido y 
fue uno de los hombres clave, 
porque en el segundo periodo 
sus triples, tres casi consecuti
vos, rompieron el encuentro.

Él base fue el protagonista 
de la escapada del cuadro alavés 
(40-53, m.27) tras un parcial de 
1-11, que ya no tuvo problemas 
para asegurar su triunfo, yaque 
el Unicaja no tuvo más reme
dio que jugársela y no siempre

* ^

Swinson y Bodiroga. EFE

tensa. El juego se desarrolló bajo 
los tableros y las ventajas en el 
marcador a favor de uno y otro 
equipo no iban más allá de los 
cuatro o cinco puntos.

Swinson, Perry y Radunovic 

en las mejores condiciones para 
el lanzamiento.

El Tau, que seguía arropa
do en su buena defensa y en el 
control de las posesiones, do
minaba con ventajas más que 
confortables y decisivas (46-63, 
m.32). El Unicaja no acertó a 
cortar la marcha de su rival y 
no tuvo más remedio que ceder 
y arreglar el marcador gracias 
a algún que otro triple.

El público, consciente del 
mérito de su equipo de haberse 
metido en la fase por el título 
tras un inicio de temporada muy 
flojo, aplaudió al Unicaja pese 
a la derrota.

hacían frente tanto a Herreros, 
que con 15 puntos fue el máxi
mo anotador en esta primera par
te, como al norteamericano Mar
tin, que hizo el trabajo oscuro 
de los madrileños. Así, se lle
gó al final de los primeros 20 
minutos con un ajustado 35-34.

La segunda parte comenzó 
de igual manera, con muchos 
nervios por ambos equipos, 
conscientes de la importancia 
de lo que había en juego. No en 
vano, el 39-40 del minuto 25 de
muestra la baja puntuación pro
vocada por los excesivos fallos.

El equipo valenciano supo 
sacar más provecho de la situa
ción y llegó a ponerse por de
lante 62-56 en el minuto 35, 
siendo esta la máxima ventaja.

El Real Madrid supo remon
tar y se colocó con un 62-61 a 
falta de un minuto. A partir de 
ahí, los tiros libres decidieron 
el encuentro y cuando finalmen
te, con 66-65 en el marcador, a 
Orenga le señalaron las faltas.

El TDK toma 
ventaja con una 
defensa que 
estranguló al 
Estudiantes

Efe - Manresa
80 - TDK Manresa (33+ 

47): Creus (16), Capdevila(3), 
Jones (10), Sallier (18), Alston 
(22), -equipo inicial-, Vázquez 
(7), Lázaro (1), Singla (-) y 
Lisard González (3).

66 - Estudiantes (33+33): 
Azofra (-), Jiménez (3), Thom
son (11), Whisby (11), Vandi- 
ver (9) -equipo inicial-. De Mi
guel (15), Escudero (7), Gar
cía (5), Bárcenas (5) y Robles 
(-).

Arbitros: Mitjana, Gallo y 
Ortega. Sin eliminados.

Incidencias: Tercer parti
do de la eliminatoria de cuar
tos de final por el título de la 
liga ACB, disputado en el Pa
bellón Nou Congost ante 4.650 
espectadores.

Comentario: El TDK aca
bó el tercer asalto de los cuar
tos de final con una exhibición 
de buen baloncesto, pero no fue 
hasta el último tramo de parti
do cuando su esfuerzo recibió 
el deseado premio de tomar la 
delantera sobre el Estudiantes, 
al que superó, en buena parte 
por su buena defensa que mer
mó la efectividad madrileña en 
el lanzamiento.

De entrada, Creus marcó el 
ritmo que más convenía a los 
suyos. Primero una gran veloci
dad que amargó la defensa cole
gial, cuyas faltas personales 
condicionaron el movimiento 
de su banquillo.

En el TDK destacó la apor
tación de Alston, inmenso en 
ataque y soberbio en defensa 
(8 tapones finales), pero tam
bién el empuje de un Sallier que 
sigue jugando con la planta del 
pie derecho anestesiada para 
evitar el dolor de la lesión que 
sufrió en el primer partido.

Tras el 11-4 (m.5), dos tri
ples de Thomson igualaron el 
partido (13-10). Esta situación 
se reproduciría en más de una 
ocasión como, por ejemplo, en 
los minutos finales del primer 
periodo, cuando Estudiantes 
remontó una máxima diferen
cia local de nueve puntos (30- 
21, min, 16), por lo que se lle
gó al descanso con el marca
dor igualado a 33, debido a los 
triples de Escudero y Bárcenas.

En la reanudación daba la 
impresión de que el TDK era 
el que podía pagar el esfuerzo 
físico, pero la mentalidad de los 
jugadores de Casimiro compen
só el desgaste de energías.

Aunque el cuadro de José 
Vicente Hernández se mantu
vo siempre por detrás de los 
manresanos, el TDK no logra
ba poner tierra de por medio.

No fue hasta que nuevamen
te Creus tomó la responsabili
dad de la anotación cuando el 
partido se decidió a favor de los 
locales. A falta de poco más de 
siete minutos Estudiantes se
guía metido en el partido a pesar 
de su nulo acierto en el lanza
miento (54-50), pero un parcial 
15-4 en cinco minutos senten
ció el partido (73-58, m.37).
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El alcalde reconoció ante Caballero 
la disposición del Ayuntamiento a 
incrementar su aportación al CB 
Ciudad Real la próxima temporada

Felipe Caballero pide más apoyo para que el club no se arrastre por Europa

El Ayuntamiento invita a soñar 
con el CB Ciudad Real europeo
El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, ex
presó ayer el deseo de reci
bir algún día al CB Ciudad 
Real como campeón de Eu
ropa, al tiempo que expresó 
al presidente de la entidad, 
Felipe Caballero, el compro
miso de todos los grupos de 
aumentar la aportación al 
club, aunque la cantidad 
todavía debe precisarse.

Diego FARTO

Gil-Ortega expresó el apoyo 
de la ciudad a su primer equipo 
europeo durante la recepción que 
ayer se ofreció en el salón de 
plenos a la plantilla, técnicos y 
directivos del CB Ciudad Real 
por haber alcanzado la clasifi
cación para la Copa de las Ciu
dades.

En el acto participaron ade
más por parte municipal el por
tavoz del grupo socialista, José 
Tomás Cano de Mateo, y José 
Herrera, en nombre de IU, así 
como el concejal del área de 
Deportes, Javier Laguna, mien
tras que el portavoz popular, 
Fernando Rodrigo, se incorpo
ró con retraso, debido según el 
confesó el alcalde a que se le 
olvidó avisarle, en la sala esta
ban otros concejales y funcio
narios municipales.

En un ambiente relajado, 
tomó la palabra en nombre de 
la plantilla Angel Hermida, 
quien agradeció el esfuerzo 
municipal y el de la ciudad en 
apoyo del club.

Los miembros de la Corporación y los componentes del CB Ciudad Real posan tras la recepción. T. FERNANDEZ

V
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Por su parte, Felipe Caballe
ro, destacó tanto la cooperación 
recibida como el esfuerzo de la 
plantilla para llegar a este hito 
de la competición Europea. El 
responsable de la entidad apeló 
también a la colaboración de las 
instituciones para la próxima 
temporada, con el objetivo de 
que el equipo que lleva el nom
bre de la ciudad no se arrastre 
por Europa. Al tiempo adelantó 
su deseo de que en la próxima 
temporada el CB Ciudad Real 

concluya la liga ASOBAL, en
tre los cinco primeros.

Gil-Ortega destacó en su 
intervención el carácter histó
rico que tiene esta presencia de 
Ciudad Real en competiciones 
europeas, por lo que felicitó a 
todos los estamentos del club y 
les animó a seguir por esa sen
da para mantener el amplio se
guimiento que este deporte tie
ne entre la población. Eso sí, el 
alcalde apeló a los jugadores para 
que la próxima temporada evi

ten los "infartantes" empates de 
última hora que se han visto en 
la presente.

Tras las fotos y entrega de 
recuerdos, el presidente de la 
entidad, Felipe Caballero, decla
ró que el club tiene previsto 
confirmar este mismo fin de 
semana el fichaje de un jugador 
de primera línea, al tiempo que 
definió como uno de los objeti
vos del CB Ciudad Real hallar 
un patrocinador estable que apo
ye al club como se merece.

Orientación 
Ciudad Real 
disi)uta la liga 
nacional en 
Navahermosa

La Tribuna

El Club Deportivo Básico 
orientación Ciudad Real, parti
cipará este fin de semana en la 
localidad de Navahermosa (To
ledo), en una nueva prueba de 
al Liga Nacional 97/98.

La prueba que es organizada 
por el Club GOCAN de Alcalá 
de Henares se desarrollará so
bre un mapa de E: 1:15.000 no 
aportando la organización dato 
alguno sobre las características 
del terreno, si bien se prevé que 
este sea duro en cuanto a desni
veles y técnico por la previsible 
vegetación. La competición se 
realizará en dos jornadas sien
do la suma de tiempos de ambas 
la que dará la clasificación del 
III Trofeo Complutense.

El equipo de Ciudad Real via
ja con casi toda la plantilla al 
completo siendo baja de última 
hora Miguel Angel Espadas por 
problemas musculares si bien el 
joven corredor, no descarta el 
poder correr el domingo. El equi
po manchego participara en seis 
categorías esperando su debut 
Natalia Nieto que con nueve años 
lo hará en la Categoría INI-Ni- 
ños. Por su parte Sagrario Her
nández quemará de sus últimos 
cartuchos para ver si tiene opcio
nes determinar latemporada en
tre las tres primeras en la Cate
goría D-20 y Alberto Luna en H- 
14a pesar de ser su tercera prueba 
importante el poder dar algún 
puesto de interés en la catego
ría, Por su parte y en la Catego
ría Absoluta participaran los tres 
corredores con los que cuenta el 
equipo de Ciudad Real: Olivares, 
Nieto y Tomas Ruiz que vino 
anoche desde Huelva donde resi
do. Los corredores absolutos es
peran alcanzar puestos lo más có
modos posibles dé cara a la per
manencia la próxima tempora
da en la máxima categoría.

Las jornadas de Medicina
Deportiva se consolidan

D. A. F.

Las Jornadas de Medicina 
Deportiva que desde ayer desa
rrollan su cuarta edición en la 
Casa de Cultura de Miguelturra 
están plenamente consolidadas, 
a tenor de lo expresado por los 
responsables de las diversas 
administraciones que asistieron 
ayer a la inauguración.

En el acto inaugural estuvie
ron Vicente Zurita, director de 
las jornadas; José Luis Nuin, de
legado provincial de Sanidad;

Sebastián García, responsable del 
área de Deportes de la Diputa
ción Provincial, Francisco Javier 
Martín del Burgo, director gene
ral de Deportes de Castilla-La 
Mancha y Román Rivero, alcal
de Miguelturra.

Zurita que ejerció además de 
introductor, agradeció la colabo
ración de todas las instituciones 
en este proyecto.

Nuin destacó la presencia de 
personal sanitario en estas jor
nadas, y la calidad de la forma
ción que se imparte.

Sebastián García, recordó que 
a la convocatoria de estas jorna
das han acudido deportistas y 
personal sanitario de toda la re
gión.

Martín del Burgo, destacó que 
la Dirección General de Depor
tes no se ha limitado a apoyar 
estas jornadas sino que se ha 
implicado en su desarrollo.

Rivero, además de expresar 
la bienvenida a los asistentes, 
mostró su seguridad en el desarro
llo de las jornadas por el trabajo 
de quienes las hacen posibles. La mesa durante la inauguración de las Jornadas. T. FERNANDEZ

.2022
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El Manchego confía en su velocidad para abrir la defensa saditana

Corchado apela al orgullo que 
supone vencer a un club histórico

Diego FARTO

La visita de Cádiz al Polide
portivo Príncipe Juan Carlos es 
todo un acicate para José Ramón 
Corchado, técnico del CD Man
chego, quien apela precisamente 
a la condición de club histórico 
del fútbol español de que goza 
el cuadro visitante para desear 
aún más la victoria en el partido 
de mañana.

Corchado desea demostrar, 
que aunque "no hemos podido 
clasificamos para los play off, 
no somos inferiores a ninguno 
de los equipos punteros". "No 
vamos a regalarles el partido", 
insistiría más adelante el entre
nador toledano.

De hecho, una vez que el 
cuadro de Ciudad Real ha con
seguido la salvación matemáti
ca, su preparador desea que la 
concentración sea máxima.

Para este partido Corchado 
cuenta con 16 hombres, que son 
los que formarán la convocato
ria, con Salas, en la puerta, como 
ya ha se venido comentando 
durante la semana, Gus, Kisco 
Nieto, Juanma, Espínola, T. 
Alonso, Llona, Chema, Raúl 
Molina y Valderrey en la alinea

ción titular, mientras que en el 
banquillo estarán Rojas, Aroca, 
Urzainqui, Juancho y Lolino.

Los planes del entrenador del 
Manchego son dar entrada a lo 
largo del partido a Aroca.

El esquema de juego será el 
que ya se ha hecho habitual, 
aunque Kisco cubrirá la ausen
cia de Jorge por sanción, mien
tras que Chema ocupará la de
marcación de media punta lo que 
llevará a Llona a retrasar su 
posición con funciones de orga
nizar el juego.

El técnico mantiene su con
fianza en que el juego por las 
bandas que "interpretan" Gus y 
Espínola sea la base del ataque.

Esta velocidad puede ser 
importante, puesto que Corchado 
espera un Cádiz "reservón", 
esperando atrás, a la vista que 
sólo un punto le separa del as
censo.

A favor del Manchego juega 
que con la permanencia ya ama
rrada, sus hombres ya no debe
rían ser presa de los nervios que 
afloraron hace meses, además de 
que en el tramo final de la com
petición, todos intentar agradar, 
a sus técnicos y también a los 
aficionados.

Gus será uno de los recursos ofensivos del Manchego.

Mañana homenaje a Pepe Molina
Mañana domingo se celebra el homenaje póstumo al ex 

jugador del CD Manchego, Pepe Molina. La convocatoria, en el 
campo de los Marianistas, empieza a las 10,30 con el partido 
entre veteranos del Daimiel C.F. y de la Corredera-Los 
Angeles, mientras que a las 12,30 se jugará el partido entre 
veteranos de Manzanares CF y el CD Manchego.

Los miembros del 
Plan de Deporte 
Internacional 
visitaron a uno 
de sus "sponsor"

La Tribuna

Los beneficiarios del Plan de 
Deporte Internacional de Casti- 
lla-La Mancha, así como los 
responsables de la Dirección 
General de Deportes y la Con
sejería de Educación y Cultura 
visitaron ayer las instalaciones 
de una de las empresas patroci
nadoras, "Joma Sport" en la 
localidad toledana de Portillo.

Durante un encuentro con los 
medios de comunicación, el 
director general de Deportes, 
Francisco Javier Martín del 
Burgo, Antonio Serrano, en 
nombre de los deportistas. Fruc
tuoso López, presidente ejecu
tivo de "Joma", Carlos del Pozo, 
en nombre de Solán de Cabras 
y Joaquín Castro director de 
comunicación del Plan de De
porte Internacional, explicaron 
los objetivos y el trabajo a de
sarrollar con los catorce atletas 
que forman el plan.

Tras la visita, los participan
tes se trasladaron al Palacio de 
Fuensalida junto con los repre
sentantes de las dos empresas 
patrocinadoras. Joma Sport y 
Solán de Cabras, donde fueron 
recibidos por el presidente de 
la Junta de Comunidades, José 
Bono, quien animó a todos los 
presentes hacer cada vez más 
grande el deporte de Castilla- 
La Mancha.

La Tercera vive en ocho 
campos la penúltima batalla 
de los ascensos y descensos

Competición da la victoria 
al Manzanares en el partido 
que jugó en Criptana

E.O. - Toledo
La penúltima batalla por el 

ascenso, en el que están involu
crados cinco equipos, y el des
censo, que tratan de eludir cua
tro equipos, se libra en ocho de 
los diez partidos que se dispu
tarán en el grupo XVII de Ter
cera División.

De los que luchan por jugar 
la liguilla de ascenso, sólo el 
Puertollano actua como local, 
y lo hace frente al Socuéllamos, 
que está implicado en la pugna 
por eludir el descenso, lo cual 
significa que son tres puntos 
muy valiosos para ambos.

Los de Torreca disfrutan de 
dos puntos de ventaja sobre los 
cuartos, mientras los del sancio
nado Jesús Ubeda suman cinco 
más que el antepenúltimo Al
magro, por lo queestán a un paso 
de la salvación.

El segundo Conquense visita 
al ya salvado G. Alcázar y un 
triunfo de los de López Sendino 
les dejaría casi en el play-off, 
cosa que también les sucede a 
Guadalajara, que visita al colista 
Azuqueca, y Tomelloso, que 
viaja a Cuenca para medirse a 
los de Arguisuelas, quienes aún 
pueden acabar octavos.

El quinto equipo con posi

bilidades matemáticas de estar 
en la fase de ascenso, Villarro
bledo, viaja a Malagón donde 
le espera un Teresiano que sólo 
se juega la honra tras asegurar 
matemáticamente su presencia 
en la categoría un año más.

Por eludir el descenso, y 
aparte el Socuéllamos, el Bola- 
ñego puede ganar la definitiva 
y tranquilizadora salvación si 
gana en El Amarguillo al des
cendido At. Consuegra.

El Valdepeñas tiene tres pun
tos de ventaja sobre el Almagro 
y no tendrá sencillo puntuar en 
Belmonte, un campo difícil, y 
más al tener aún posibilidades 
los de Girón de acabaren la octa
va plaza, lo que complica las 
cosas a los de Loren.

El Almagro, único que no de
pende de él para eludir el des
censo, le toca bailar con el más 
‘feo’, el campeón Hellín, quien 
pese a las importantes ausencias 
de Castellanos, Arsenal y Bodi- 
po, tiene un gran bloque. Los 
de Rafa Dina tienen que ganar 
y esperar que le acompañen 
otros resultados para llegar a la 
últimaj ornada con vida, que per
dería por completo si no suma 
ningún punto y en un tanto por 
cierto elevadísimo si sólo em
pata.

E.O. - Cuenca

El Comité de Competición 
de la Federación Territorial de 
Fútbol decidió aceptar la impug
nación presentada por el Manza
nares por alineación indebida de 
un jugador del Criptanense y le 
dio por ganado el partido (3-0).

El choque, correspondiente 
a la trigésimo primera jomada, 
disputado el pasado 26 de abril 
en Campo de Criptana, concluyó 
con triunfo local 4-2, que aho
ra se queda en 0-3 sin descuen
to de puntos para el conjunto 
criptanense.

Partido de trámite para el 
Manzanares Juvenil A

D. MANZANARES

Las pocas posibilidades que 
tenía el Manzanares de perma
nencia en Primera División de 
liga Nacional de juveniles se han 
esfumado al descender el Caja 
Rural Alarcos de la División de 
Honor, lo que hace que sea un 
equipo más del grupo de Liga 
Nacional de juveniles de

El Manzanares reclamó ali
neación indebida de los juga
dores del Criptanense Fernan
do Pintor Sánchez y Juan V. Ol
medo Arteaga. El caso de Pin
tor no prosperó al no ser juve
nil, pero sí el de Olmedo, que 
jugó el partido de forma irregu
lar. La normativa federativa ex
plica que un jugador juvenil 
puede ser alineado a lo largo y 
ancho de toda la competición, 
pero no si se trata de un juga
dor de un club filial, al existir 
una limitación para las últimas 
cuatro jornadas del campeona
to.

Castilla-La Mancha el que baje.
al perder el último partido 

el Manzanares en casa frente al 
Puertollano, ya se le puso más 
que difícil, porque tenía que es
perar otros resultados que le fue
ran favorables y para empezar 
este sábado ganar en Toledo, 
empresa difícil, ya que los de 
la ciudad imperial se siguen ju
gando el ascenso.

La primera fase 
del torneo La 
Amistad de 
Fútbol base 
finaliza hoy

La Tribuna

Con la disputa de los parti
dos de este fin de semana fina
liza la primera fase de compe
tición en el Torneo La Amistad 
de Fútbol base. Tras este fin de 
semana, de los cuarenta y ocho 
equipos inscritos únicamente 
quedarán ocho en cadetes y otros 
ocho en infantiles, para dispu
tar los cuartos de final y así tener 
opción de adjudicarse el premio 
de 50.000 pesetas en material 
deportivo que hay para cada 
campeón.

Las localidades que acoge
rán las concentraciones de par
tidos serán Tomelloso, Campo 
de Criptana, Villarrubia de los 
Ojos, Ciudad Real, Almodóvar 
del Campo, Argamasilla de 
Calatrava, Socuéllamos y Bola- 
ños de Calatrava. Los equipos 
que lideran los diferentes gru
pos son Criptana, Valdepepas, 
Bolaños y Daimiel en cadetes, 
mientras que Cristo de la Vega 
(Socuéllamos), Villarrubia, 
Bolaños y Almagro lo hacen en 
infantiles. Javi Garrido, con seis 
goles es el pichichi de cadetes, 
y Jaime, de Daimiel, con cin
co, el de infantiles.
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Primera División (37a. jornada)
' Espanyol-Real Madrid (Pérez Burrull) 20,30 (hoy) 

Valencia-Sporting (Gracia Redondo) 21,00 (hoy)
ó Deportivo-Compostela (Iturralde González) 18,00

Real Sociedad-Tenerife (Puentes Leira) 18,00
I^. J Salamanca-Mallorca (López Nieto) 19,00
‘ Betis-Racing (Rodríguez Martel) 19,00 

Zaragoza-Valladolid (Fdez.Marín) 19,00
, \ Mérida-Ath. Bilbao (Japón Sevilla) 19,00
" Oviedo-Celta (Esquinas Torres) 19,00
? At. Madrid-Barcelona (Díaz Vega) 19,30

¿i ^^ Segunda División (41 a. Jornada)
'ti*” Orense-Extremadura (Vilaseca Arroyo) 17,30 (hoy)
- ; Lleida-Badajoz (Campos Andreu) 17,30 (hoy) 

Foledo-Leganés (Muñiz Fernández) 17,30 (hoy)
•1 Villarreal-Alavés (Fernández Hinojosa) 17,30 (hoy)

-' Í Las Palmas-Logroñés (Hernanz Angulo) 12,00
; Xerez-Numancia (González Vázquez) 18,00

< - Jaén-Elche (Armenta Fernández) 18,00
Eibar-Sevilla (González González) 18,00

• Rayo Vallecano-Levante (Turienzo Alvarez) 18,00 
Hércules-Osasuna (Moreno Delgado) 18,00 
Albacete-At. Madrid B (Medina Cantalejo) 19,00

Segunda División B (37a. jornada) Grupo IV
Isla Cristina-Granada (Benítez Barrios) 17,30 (hoy)
San Pedro-Almería (García Rodríguez) 17,30 (hoy)
Lorca-Córdoba (Téllez Sánchez) 18,30 (hoy)
Sevilla B-Betis B (Rubinos Pérez) 11,30
Manchego-Cádiz (Lozano Segado) 17,30
Guadix-Yeclano (Ceballos Silva) 17,30
Murcia-Melilla (Fernández Fernández) 18,00
Polideportivo Almería-Málaga (Lizondo Cortés) 18,00
Motril-Recreativo (Arcas Piqueres) 18,00
Ecija-Mar Menor (Ramírez Morales) 18,00

Tercera División/Grupo XVII (37a. jornada)
Puertollano-Socuéllamos (Espinosa Muñoz) 17,00
G. Alcázar-Conquense (Cuevas Núñez) 17,30 
Almagro-Heílín (Camarasa Martínez) 18,00 
Torrijos-Torpedo 66 (Antúnez Ballesteros) 18,00
At. Teresiano-Villarrobledo (Palomo Gómez) 17,30
Azuqueca-Guadalajara (Ontanaya López) 17,00
At. Consuegra-Bolañego (Alvarez Iniesta) 17,30
Belmonte-Valdepeñas (Del Amo Lozano) 17,30
Aimansa-La Solana (Cañas Magán) 17,00

Cuenca-Tomelloso (Luna Hernando) 17,00

Primera Autonómica Grupo I (adelantado 
34a. jornada)

Mota Cuervo-Pedroñeras (Mero Cruza) 17,30

Segunda Autonómica
Grupo IV (34a. jornada)
Alamillo-Abenójar (Torres Espinosa) 17,30
Almadén-Chillón (Horrillo Carmona) 17,30
Almodóvar-Guadalmez (Muñoz Hervás) 17,30 
Cabezarrubias-Mestanza (Lara Olmedo) 17,30
Picón-Villamayor (Fernández del Moral) 17.30
Luciana-Brazatortas (Molina-Sánchez) 18,00
Corraleño-Almadenejos (García Muñoz) 17,30
Calatrava-Alcolea (Cano Trenado) 17,30

Grupo V (29a. jornada)
Manchego B-Salvatierra (Muñoz Mena) 12.00
Puebla del Príncipe-S. Agustín (Moreno Comendador) 

18,00
Valenzuela-Villarrubia (Jiménez de los Galanes) 11,00, 

en Pozuelo de Calatrava
Pozuelo-Poblete (Moreno Naranjo) 17,30 (hoy)
La Estrella-Aldea del Rey (Barroso Rodríguez) 18,00 
Sta.Cruz- Spt. Valdepeñas (González Mohino) 17,30

(hoy)
Moraleño-Carrión (Astilleros Gómez) 17,30

Juveniles/Liga Nacional-Grupo XV (29a. 
jornada)

EFAlbacete-AlbaceteB (Zafrilla Jiménez) 18,00 (hoy) 
Manchego-Cuenca (López López) 17,30 (hoy)
Bargas-Yuncos (García Rubio) 17,00 (hoy)
Toledo-Manzanares (MirandaMorcuende) 12,00 (hoy) 
Puertollano-Sp. Alcarreño (García García) 17,30 (hoy) 
Talavera-Toledo Imperial (García Celada) 17,30 (hoy) 
Torrijos-G. Alcázar (Ramírez Sánchez) 15,45 (hoy) 
Conquense-Almagro (Palomares García) 17,00 (hoy)

Liga provincial de juveniles (29a. jornada)
Grupo II
Almadén-CR Alarcos (Sánchez Fernández) 1 á,00 (hoy) 
Bolañego-Los Angeles (Criado Nieto) 17,30 (hoy)
Calatrava-Miguelturreño ((Torre Morales) 18,00 (hoy) 
Puertollano Ind.- EMFB Puertollano B (García Mozos) 

19,30 (hoy)
A. Ámaur-Teresiano (Zapata García) 17,00 (hoy)

Grupo III
Tomelloso-Socuéllamos
G. Alcázar-Daimiel
P. Muñoz-Cervantes
Valdepeñas-Balompedica (Sevilla Lérida) 17,30
Manzanares-Villarrubia (Escuderos Sánchez) 17,00 
Criptana-Infantes
Herencia-Membrilla

Campeonato Liga ACB (1/4 de final por el 
título)

Cuarto partido, si fuese necesario:
Unicaja-Tau Vitoria 18,00
Pamesa Valencia-Real Madrid 18,30
TDK Manresa-Estudiantes 19,00
Barcelona-Joventut 19,00
NOTA: En caso de que el cuarto partido entre el Unicaja- 

Tau Vitoria no fuese necesario el encuentro Pamesa Va
lencia-Real Madrid se jugaria a las 18,00 horas.

En caso de que el cuarto partido entre Pamesa Valencia 
y Real Madrid tampoco fuese necesario el partido Barce
lona-Joventut se disputaría a las 18,00 horas.

C
O

División de Plata/Grupo A (28a. jornada)
Ceuta-Albacete (Gómez-Morales) 18,00 (hoy) 
Melilla-At. Alcantarilla (Mora-Pajares) 18,30 (hoy)
Leganés-Viproman Puertollano (Rodríguez-Cubero) 

18,00 (hoy)
Univ. Europea-Nazareno (Martínez-García Váz-quez) 

19,00 (hoy)
Projarsa Apademar-Sobrado (Panadero-Ga. Dome-nech) 

18,00 (hoy)
G. Elche-Comurca Gáldar (Peña-Giménez) 18,00 (hoy)
Mínguez Saez-Collado Villalba (Gozálvez-Veinat) 18,00 

(hoy)
Extremadura-Fuencisla (Contreras-De Frutos) 18,00 

(hoy)

Primera Nacional/Grupo 16 (25a. jornada)
La Solana-CD CEI (Meneses-Murillo) 19,00 (hoy) 
Menphis Daimiel-Ebano Centro (González-Sobrino) 

13,00
Cervantes-Delrimar Ocaña (Otero-Martínez) 18,30 (hoy) 
S. S. Bartolomé-Mocejón (López-De la Cruz) 18,00 (hoy)
Olías Rey-Sonseca (Reyes-Soriano) 19,00 (hoy)
Disc. Porzuna-Pedro Muñoz (Sánchez-Pajares) 19,00 

(hoy)

POLIDEPORTIVO PRINCIPE JUAN CARLOS
DOMINGO, IO DE MAYO - 5'30 TARDE

CAMPEONATO DE LIGA ■ 2» DIVISION B > GRUPO I 

' CADIZ Ci ■ Q tunco i
DIA DE AYUDA AL. CLUB

Socios: 1.000 ptas - Socios jubilados: 500 ptas. 
El domingo por la mañana se abrirá una taquilla en el Bar España
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BOMBAS PARA RIEGOS E INDUSTRIALES MARCAS;

MAQUINARIA AGRICOLA E INDUSTRIAL

SISBAS
FLYGT 

CAPRARI 

SAER 

EBARA EMICA 

STERLING 

SiHI

Motores diesel 
Grupos electrógenos - 
Aperos, abonadoras

Sembradoras

GENERADORES - MOLINOS PARA AGUA 

MOTOBOMBAS - INSTALACIONES DE RIEGO POR GOTEO 

VENTA Y REPARACION 

FOSAS ASEPTICAS CON BOMBA INCORPORADA

Avda, del Rey Santo, 8 - 6° - CIUDAD REAL 
Telt: (926) 21 59 35 Fax: (926) 21 62 84

agroquímie»

JESUS GABANES

ilí

Jesús Cabanes Rodríguez de Guzmán

RIEGOS APLICADOS

/

MASSEY F 
El 

vendido en el mundo
1 CONCESIONARIO PROVINCIAL}—»

Tractomotor Dominguez, S.L.
Cervantes, 21 

Telt: (926) 80 00 02 > 80 15 52 
13420 MALAGON (C. Real)

ASESORAMIENTO AGROPECUARIO 
INGENIERIA AGRONOMICA 

TRAMITACION DE SUBVENCIONES 

(AGROTOSCANA, S.L

SISTEMAS 
DE
BOMBAS, S.L

Ctra. Carrión, km. 3 > Tel.: 25 29 73 > 989 31 63 97 - 909 23 98 92

Goteo
Microaspersión
Pívot '

- - - - - - Cobertura total 7 u n 
^Q Gar’í'° Tuberías de PVC y PoiietilerrC 

^^veo Vo^^^ Bombas sumergidas y verticales

Autovía de Andalucía, km. 171 - Pol. Industrial - MANZANARES 
Telfs.: 61 13 59 / 04 61 / 00 76 - Fax: 61 07 31

PAGINA I

LaTribuna
de Ciudad Kecd

I <

GROQUÍMICA LABOCAMP, S.L.®
L.abcfr3torio y sGrirídos def campeo

- ASESORAMIENTO AGRICOLA
- FITOSANITARIOS PROBELTE
- RIEGOS POR GOTEO
- PLASTICOS AGRICOLAS
DIRECCIÓN: C/ Tomelloso, 16. Polígono Larache 

Ciudad Real
TELEF/FAX: 21 63 57 - TEL .MÓVIL: 908 61 72 30

AGROMETZER
La primera fábrica con tecnología israelí de 
TUBERIA CON GOTEROS INTEGRADOS:
* ADI: Tubería con gotero autocompensante
* UDL: Tubería con gotero de laberinto largo
* TCL: Tubería con gotero de laberinto corto.

*GEODRIP: Tubería con gotero integrado para riego subterráno
Pol. Ind. Manzanares, pare: R-188.13.200 MANZANARES (Ciudad Real)

Centro Comercial: Tel: 93 729 44 47. Fax: 93 729 26 89

GOTEO 
PIVOT

JARDINERIA ^
MICRO ASPERSION .

C/ COMERCIO. 16 - MANZANARES 
Tel.: 61 00 38 - Fax: 61 49 04

BOUBAS AUTOUATISUOS. 
ASPERSION 
PIVOT CON 
GOTEO
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Bolsa de la 
Propiedad A

Bolsa de la Propiedad

11.- Ventas
2.- Compras
3.-Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo

2 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

CONCESIONARIO PEUGEOT 
PRECISA:

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
SE VENDE CASA EN 

CIUDAD JARDIN

552 m* de terreno, 210 m^ 
construidos. Piscina 

0 habitaciones y salón, 2 
cuartos de baño, cocina y 
despensa, caleSacción y 

aire acondicionado, 
/nteresados 

Tina: 9^á.igí.34^39

1 .- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4.-Talleres
5.-Recambios
6.- Varios

4
1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías
3 .- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

SEVENDEPARCELA 
A 3 km. de Ciudad Real, 
en Ctra. Carrión. 4.500 m. 
Casa, luz y agua. Tfno: 
22.53.05

MADRID Barrio de 
Salamanca. 90 m2. 
22.000.000 ptas. Tfno: 
926.24.02.00. Abstener
se agencias.

VENDO CHALET 
ADOSADO Zona Eroski. 
4 dormitorios, 2 baños, 
aseo, porche acristalado, 
campera con chimenea, 
garaje y jardín. 
23.000.000 millones. 
Tfno: 926.23.20.30

AQUILESE en Ciudad 
Real piso amueblado sin 
fianza. Teléf.: 47 80 07.

Bolsa del ^ 
Trabajo ^

EMPRESA DE 
LANAS Y 

ALGODONES 
PARA 

LABORES 
PRECISA 

REPRESENTANTES

FIJO + COMISIONES 
TLF: (908) 33 98 31 y

(958) 22 82 12 de 10,3 0 
a 13,30.

EMPRESA 
COMERCIO 

TEXTIL
NECESITA:

Dependientas para 
Ciudad Real y Puerto- 
llano (3 puestos).

Enviar datos perso
nales y fotografía re
ciente al Apdo. de co

rreos n° 21 de Ciudad 
Real.

AYUNTAMIENTOS, 
Junta, Diputación. Próxi
mas convocatorias para: 
Auxiliares, Administrati
vos, Policía Local, Bom
beros, Subalternos. Infór- 
mate 926 21 34 21.

AGENTE FORESTAL. 
Requisito: Capataz Fores
tal. Próxima convocatoria 
ingreso. Infórmate 926 21 
34 21.

JUSTICIA. Convocato
ria para 1.998 (1.462 pla
zas). Para: Agentes, Auxi
liares, Oficiales. Requisito 
mínimo: Certificado Es
colaridad. Infórmate 926

21 34 21.

GUARDIA CIVIL.Con- 
vocadas 1.300 plazas. Po
licía Nacional, Ayudante 
Penitenciarias Convocato
ria año 1.998 (1.890 pla
zas). Infórmate 926 21 34 
2k

INSALUD. Convocadas 
4.899 plazas para : Cela
dores, Pinches y Auxilia
res Administrativos. Re
quisitos mínimo: Certifi
cado Escolaridad. Infór- 
mate926 21 34 21.

TRABAJA en Bibliote
cas, Archivos, Bancos, 
Cajas Ahorros ... como

Anúnciese 
con nuestra 
Agencia en 
este diario.

LaTribuna

Auxiliar. Prepárate. 
Próximas convocatorias 
ingreso 926 21 34 21.

JOVEN. Asegura tu fu
turo (18-25) Hazte Sol
dado Profesional (12.5(X) 
plazas año 1.998), de 16 
a 18 ingresa en Institu
tos Politécnicos Ejército 
o de .18-21. Hazte Sargen
to del Ejército (convoca
das 405 plazas). Infórma- 
te 926 21 34 21.

H^ZIE Profesor/a 
Autoescuela. Consigue 
un sueldo aproximado a 
250.000 pesetas/mes. 
(Bolsa trabajo) Infórmate 
926 21 34 21.

ELECTRICISTA, 
Transportista. Ahora po
déis conseguir vuestra ca
pacitación profesional, 
superando un solo exa- 
men 926 21 34 21.

OBTEN el Graduado 
Escolar, FPI o Acceso 
Universidad (Mayores 
25), superando un solo 
examen. Infórmate 926 
21 34 21.

VENDEDOR/A 
para cubrir la zona de 

PUERTOLLANO 
preferentemente residente 

en la zona.
Interesados enviar Currícu

lum Vitae al Apartado de Co
rreos 108 de Ciudad Real.

^ 4.1.- Agencias matrimoniales

I

^^oma Blanca

NUESTRAS AGENCIAS:
- Alicante (965) 132445
- Albacete (967) 510604
- Central en Ciudad 
Real, en
C/Cardenal Monescillo, 

20 - 2‘*B.
Tfno: <926) 25.65.65.

PALOMA BLANCA: trabajamos con 
seriedad y discreción. Tu media naranja 
puede estar en nuestra Agencia. No te 
resistas, llámanos.

Horario: de lunes a viernes de 
10,30 a 2 y de 5,30 a 9,30 

- TODA DISCRECION 
Y SERIEDAD -

Soltero, 40 años, busca chica más o menos de 
su edad para formar familia. 926256565.
Hombre de 57 años desea encontrar señora 
de edad similar a la suya, para mutua compa
ñía. 926256565.
Deseo encontrar una mujer, sencilla para 
casarme. Soy soltero, 45 años, honrado y no 
vivo mal. 926256565.

4.6.- Varios

mu sil pmMb EN m mm ¿e 

dM Red, le ^arsntams m e(¡cMÍí.

de Ciudad Real

ti3
 i

SE 
NECESITA

EMPLEADA 
DE HOGAR

EN
FERNANCABALLERO

Teléf. 22 09 50
(De 5 a 7 de la tar

de). Alta seguridad so
cial y condiciones a 
convenir.

Para sus anuncios en

La Tribuna

P U B DAD
Teléfonos: 
22 34 74 
22 34 88 

Fax: 22 67 20

Paloma. 13 - Ciudad Real

SERVICIOS INTEGRALES DE PUBLICIDAD
T aiS£ÑD DK CAMPAÑAS
■ ■ IDENTIDAD CORPORATIVA 
■ ■ v FOLLETOS - MARKETING

1 ■ U ■ CATALOGOS - LOGOTIPOS 
CARTELES - ETIQUETAS

ASOCIADOS - ’*^
Camarín, 5, Bajo E 13001 CIUDAD REAL

TlfoTFai: 926/25 66 98 - E-Mail: jgasociados@cim.es

La Tribuna
■ de Ciudad Real

SE 
ALQUILA 

APARTAMENTO
75 mS 

2 dormitorios, 
magnífícas 
calidades.

Plaza del Pilar. 
Teléf: 21 50 06 
y 21 39 24

ALQUILO 
NAVE

700 m^.
Teléfono:
22 62 46

CANON 
PARA LA DELEGACIÓN DE 

ALCÁZAR DE SAN JUAN
NECESITA 

2 EXCELENTES VENDEDORES

IMPRESCINDIBLE:
- Dotes comerciales.
- Experiencia en Informática a nivel usuario
- Vehículo propio
- Disponibilidad para viajar
- Ambición profesional
OFRECEMOS:
- Incorporación a equipo comercial líder en el sec
tor
- Formación continuada dentro de la empresa
- 10 Líneas de Productos Canon diferentes
- Apoyo Técnico y Comercial en la Zona
- Sueldo + Seguridad Social + Comisiones + Gas
tos + Premios por Objetivos

INTERESADOS ENVIARCURRÍCULUM VITAE 
A NUESTRA DELEGACIÓN DE ALCÁZAR DE 
SAN JUAN, C/ GENERAL ALCAÑIZ N° 11 
MANTENDREMOS UNA TOTAL DISCRECIÓN

Inserte su publi
cidad en LA 

TRIBUNA DE 
CIUDAD REAL 

Tfno: 
926.21.53.01

GRACIAS A 
SAN NICOLAS DE

BARI
Gracias, glorioso 

San Nicolás. Por ti los 
niños reciben gracias 
para el cuerpo y para 
el alma; los jóvenes, 
apoyo y orientación; 
los enfermos recobran 
la salud o reciben ali
vio y conformidad. 
Por ti las familias fal
tas de paz o atormen
tadas por la necesidad 
encuentran solución 
satisfactoria. Gracias 
por tu intervención.

P.E.A.

PARTICULAR 
VENDO 

PORSCHE 944 
Blanco. 

Toda prueba. 
Precio: 

1.200.000 ptas.
Tfno: 

926 22 09 62.
Tardes

lUIORItí 
anúnciese en: 

LaMíMa
de Ciudad Real

con:

JtkiBí^éún
Camarín, 5, bajo E

13001 CIUDAD REAL

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO

¡Oh! glorioso apóstol 
San Judas Tadeo, sier
vo fiel y amigo de Jesús, 
el nombre del traidor ha 
sido la causa de que 
fueses olvidado de mu
chos, pero la Iglesia te 
honra y te invoca como 
patrón especial de las co
sas difíciles y desespe
radas, reuga por mí para 
que reciba yo los consue
los y el socorro del cie
lo, y en todas mis nece
sidades y sufrimientos, 
particularmente (aquí 
pídase lo que se desea) 
y para que pueda gozar 
yo en el cielo en tu com
pañía.

J.L.V

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publi
ca este aviso. Se cum
plirá aunque no lo 
creas.

P.E.A.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS

P.E.A.



Sábado, 9 de mayo de 1998 51Este tradicional festejo taurino tiene 
un coste de 30 millones de pesetas, 
según informó ayer el presidente de la 
Asociación de la Prensa de Bilbao

"r
íb

un
a

El festejo se celebrará el próximo 23 de mayo con toros de la sanadería de Santiaso Domecq

Litri, Ponce y José Tomás torearán en 
la corrida de la prensa de Bilbao
Los toreros Miguel Baez 
«Litri», Enrique Ponce y 
José Tomás integran el car
tel de la Corrida de la Pren
sa, que se celebrará en Bil
bao el próximo día 23, sá
bado, comunicó ayer en 
rueda de prensa el presi
dente de la Asociación de 
Periodistas de Bizkaia, An
tonio Petit.

Efe-Bilbao

Este organismo y la Junta 
Administrativa de la plaza bil
baína hacen posible un año más 
que se celebre este tradicional 
festejo taurino, con un coste es
timado en 30 millones de pese
tas y que es «muy bien recibi
do» por los aficionados, desta
có Petit.

Reveló el presidente de los 
periodistas vizcaínos que Bilbao 
inicia el ciclo de este tipo de 
corridas, de las que la más anti
gua es el de Madrid y que se 
celebran actualmente en un to
tal de catorce ciudades españo
las.

En la misma reunión informa-

1

Miguel Báez "Litri" , en la foto, junto a Enrique Ponce y José Tomás torearán en Bilbao.

tiva, el concejal de Cultura y 
Turismo, Joseba Inchaurraga, 
presidente de la Junta, destacó 
que este espectáculo «es un com
plemento adecuado al paquete 

turístico de fin de semana que 
ofrece Bilbao, con el 
Guggenheim como producto 
estrella», y agradeció la colabo
ración que presta al festejo la 

asociación de clubes y peñas 
taurinas de Vizcaya.

Por su parte, Carmelo 
Sánchez-Pando, miembro de la 
Junta, resaltó que se ha elegido 

una terna de matadores y una 
ganadería, la de Santiago 
Domecq, de Jerez de la Fronte
ra, «de categoría», y que la de la 
Prensa es una «corrida de lujo» 
previa a las generales de agosto, 
«que están al nivel de las de 
Sevilla y Madrid», aseveró.

Dos novilladas
Carmelo Sánchez-Pando aña

dió que se han programado tam
bién dos novilladas para el do
mingo día 24, una de ellas matu
tina, sin picadores, y la otra ves
pertina y picada, en laque sedará 
una oportunidad a los matado
res vizcaínos y a las nuevas fi
guras, así como a la ganadería de 
«Rekagorri», que tiene un bilbaí
no en Muñoz (Salamanca).

Sánchez-Pando señaló asi
mismo que el cartel anunciador 
de la Corrida de la Prensa está 
encabezado por una imagen de 
la antigua plaza de Bilbao sobre 
la que aparece una fotografía del 
novillerolocal Víctor Aguinaco, 
«Morenito de Zabala», ya falle
cido y que, apostilló, «tenía por 
costumbre desplazarse hasta el 
coso en tranvía, vestido de tore
ro».

Antonio y Víctor 
Puerto torean hoy 
en la última 
corrida de 
Puertollano

La Tribuna

La feria taurina de Puertollano 
finaliza hoy sábado 9 de mayo 
con una corrida de toros en la que 
actuarán mano a mano los espa
das Antonio Sánchez Puerto y 
Víctor Puerto.

La corrida de esta tarde en la 
feria taurina de Puertollano su
pondrá la primera confrontación 
de Antonio y Victor Sánchez 
Puerto desde que ambos están en 
en el máximo escalafón.

Toros de Ramón Sánchez
Para este festejo taurino tan 

particular se van a lidiar seis toros 
pertenecientes a la ganadería de 
Ramón Sánchez, de Córdoba.

El mano a mano entre los 
Sánchez Puerto está previsto que 
comience a las seis de la tarde.

Q
.lo

o o. 
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Viviendas desde

TORREVIEJA * LA MATA • GUARDAMAR
LA DIRECCION DE LA EMPRESA TIENE EL GUSTO 

DE INVITARLES A LA PRESENTACION DE TODOS SUS 
PRODUCTOS QUE TENDRA LUGAR

HOY DÍA 9 DE MAYO DE 1998
EN EL HOTEL TRYP DE PUERTOLLANO
C/ Lope de Vega, 3, de 4 a 8 de la tarde.

Los asistentes serán obsequiados con un regalo

OFICINAS:
CIUDAD REAL: DIEGO DE ALMAGRO, 1 - Telf.: 21 10 86

PUERTOLLANO: AVDA. 1° DE MAYO, 42 - 6° C - Telf.: 42 09 88

PLAZA DE TOROS DE 

CIUDAD REAL
Empresa CANOREA PAGES, S.L. 

Colabora: PEDER. TAURINA MANCHEGA

Sábado, 16 de mayo, 6 de la tarde 
GRAN FESTIVAL TAURINO CON PICADORES

Patrocinado por la Excma. Diputación Provincial 
en homenaje y a beneficio de JOSE RUIZ "CALATRAVEÑO 

' 8 BRAVOS NOVILLOS-TOROS )
para:

PALOMO LINARES 
DAMASO GONZALEZ 
VICTOR MENDEZ 
VICTOR PUERTO 
JOSE BORRERO 
ANIBAL RUIZ 
J.T. REINA RINCON 

que actuarán desinteresadamente
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Ronda Calatrava

MEMORIA DE CALIDADES: 
•Solados mármol 

Carpintería interior, puertas de roble 
Puerta blindada 
Armarios empotrados 
Carpintería exterior de aluminio 
Calefacción indiv. de gas natural 
Videoportero 
Antena parabólica 

Fosados con láminas 
acústica and-impacto

Tell.: 25 56 44

lelf.: 41 00 7fi

EN CIUDAD REAI
PROXIMA

CONSTRUCCIONDE

URBANIZACION

Ciudad Real

DE

DORMITORIOS

TODAS LAS HABrrAaONES
BraORES

INCLUSO COCINAS
Y BAÑOS

CON VISTAS
PANORAMICAS

EDinClO

PROMUEVE:

EN LA

REAL

3 § i

EDIFICIO COMPAS.
2 ULTIMAS VIVIENDAS 

LLAVE EN MANO.
ENTRADA A CONVENIR 

HIPOTECA HASTA 
25 AÑOS

ano

LA 
CONSTRUCCION

DE

Y CESPED
CONLAS CALIDADES
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LOS JARDINES DEL 
CARMEN 2-3-4 
DORMITORIOS

PISCINA-JARDIN 
ZONA INFANTIL 
EN EL CENTRO 
□E LA CIUDAD
RESERVE YA 
SU VIVIENDA
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CIUDAD REAL
C/ Mana Cristina. 1-1°

PUERTOLLAND
C/ Puerto. 20. 1° Izada PUEBLO

BLANCO
CASAS UN/EUiflíARfí
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Situadas a 900 m. del centro 
y junto a Hospital, Centro

Comercial LECLERC, 
jefatura de Tráfico, Instituto...

EN CIUDAD REAL 
Junto a Ctra. Puertoll 

Sector S-1.

COMENZAMOS

EN parcelas"'® 
'NOWIDUAL^I
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A UN MINUTO
*^ TORREON 

EDKao CON VISTAS AL 
PARQUE DELPM

CON PISCINA SOLO
PARA 36 FAMILIAS

ZONAS PRIVADAS DE
PASEO CON JARDINERAS

HABnUALESDE

AGUILAR, S.A.

TRES ASCENSORES

PIS0SDE2,3y4 
DORMITORIOS

^FORMACION

1

VIVIENDAS
PROTEGIDAS

¿, 3 y 4

MEJOR ZONA
DE CIUDAD

CON AMPLIOS
JARDINES 
YZONAS
YERPES

IJW» _^O

f S r

"**«*«116 703118 
«6lros úNies

Materiales de 
Primera calidad
C/CABAUEROS,

Z o o ó

Teléfono!R
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V 
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"FRANCISCO DE QUEVEDO"

MANUEL SANCHEZ MONTAÑES
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LA

C/ Tinte, 7 - bajo 

Tino: 23 13 23
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Desde 1955, con Julio Iglesias, hasta hoy, con Mikel Herzos

Cuarenta y tres años de 
Festival de Eurovisión

José PRIETO

Han pasado 43 años y a mu
chos les parecerá que fue ayer 
cuando el Festival de Eurovisión 
aparecía en las pantallas en blanco 
y negro de Europa. Era el año 1955 
y hacía diez años que había ter
minado la II Guerra Mundial. 
Desde entonces hasta ahora las 
cosas han cambiado mucho: la 
televisión digital, los ordenado
res, Internet, pero el Festival de 
Eurovisión sigue siendo prácti
camente el mismo y el estilo de 
canción es casi idéntico.

Es verdad que antes ganar este 
festival, o quedar bien situado en 
él, tenía sus recompensas y a él 
acudieron en muchas ocasiones 
representando a sus países, can
tantes ya consagrados, como fue 
el caso de Cliff Richard, enton
ces de moda, o que empezaban y 
luego se afianzaron, como Julio 
Iglesias. Este año, sin embargo, 
hay una novedad. Quienes voten

M¡keI Herzog.

ya no serán esos jurados nacio
nales, sino que serán los tele
spectadores quienes darán su voto 
a quienes prefieran. La UER 
(Unión Europea de Radiodifusión) 
pidió a todos los países que hi

cieran el esfuerzo para que los 
resultados finales se consiguie
ran mediante el «televoto», mé
todo que aceptaron todos los 
paises excepto Hungría.

El sistema consiste en que cada 
llamada será un voto y el telespec
tador podrá llamar cuantas ve
ces desee. Se contará con la pre
sencia de un notario que dará fe 
de los datos que facilite Telefó
nica.

En el caso de España, Telefó
nica habilitará un teléfono que 
comenzará por 905 y acabará en 
01, 02, 03, etc. y cada termina
ción corresponderá al orden de 
interpretación de cada país, aun
que no existirá el número 04, ya 
que España actúa en ese lugar y 
no se puede votar al propio país. 
Mikel Herzog, el representante de 
España, que interpretará la can
ción «Qué voy a hacer sin ti», 
actuará como se ha dicho en la 
cuarta posición. José Luis Uri
barri, hará los comentarios para 
TVE.

Christopher Lee.

El satanismo visto por la 
Hammer, hoy en La 2

X PRIETO 'Abierto en Canal"

Los años sesenta acogieron 
la época más brillante de la pro
ductora inglesa Hammer, espe
cializada en películas de terror 
y que lanzaron a la fama a sus 
mejores «malos», encabezados 
todos ellos por el «terrorífico» 
Christopher Lee, el mejor Drá- 
cula de la historia.

En 1967 ChrispopherLeese 
quitó los colmillos para rodar 
«La novia del diablo», que hoy 
ofrece La 2 en «Alucine».

Desde hace una década, la ar
quitectura en el mundo tiene a 
un buen número de españoles que 
encabeza Rafael Moneo, pero al 
que siguen otros como Oscar 
Tusquets, Enric Miralles, Ale
jandro Zaera, Abalos y Herre
ros y un largo etcétera. El espa
cio «Abierto en canal», que ofre
ce Canal 4- todos los sábados en 
su programación no codificada, 
se hace eco hoy de este éxito de 
nuestros arquitectos en el repor
taje «La casa por el tejado».

de televisión, un medio de co
municación controlado por el 
poderosos senador Anton 
Kreutzer.

"Dime lo que quieres"
Tele 5. 02,05 s.c.
Dir: Sidney Lumet. Int: Alan 

King, Ali McGraw, Myrna Loy. 
USA, 1980.

Narra las azarosas aventuras 
entre un hombre acaulado, un gran

f i

"Valor de ley"
Tele 5. 15,30 s.c.
Dir: Henry Hathaway. Int: 

John Wayne, Glenn Campbell, 
Kim Darby, Jeremy Slate.

Una adolescente de 14 años 
contrata los servicios de 
Ruster, un agente federal para 
seguir la pista a los asesinos 
de su padre. Para ello tendrán 
que adentrarse en territorio 
indio.

"Escuela de seductoras"
TVE-1. 17,50 s.c.
Dir: León Klimowsky. Int: 

Susana Campos, Marta 
Padovan, Ismael Merlo, 
Conchita Bautista. 1962.

Tres amigas deciden matri
cularse en una academia en la 
que se imparte una enseñanza 
muy peculiar: cómo seducir a 
los hombres.

"Doble dragón"
Antena 3. 15,35 s.c.
D: James Yukich. I: Robert 

Patrick, Mark Dácascos.
En un futuro inmediatio, donde 

la ciudad de Los Angeles esta en 
manos de diversas bandas juve
niles que operan tras el toque de 
queda.

"Cocktail"
TVE-1. 15,35 s.c.
Dir: Roger Donaldson. Int: 

Tom Cruise, Elisabeth Shue. 
EEUU. 1988.

Bryan Flanagan regresa del 
ejército a Nueva York dispues
to a triunfar, sin embargo sólo 
cree en él Coulin, un gran bar
man que le enseña las artes para 
triunfa en una barra.

"Control remoto"
Tele 5. 18,15 s.c.
Dir: Ted Nicolau. Int: Chris 

Carrara, JessicaBowman, John 
Diehl, Derya Ruggles. EEUU. 
1993.

Randy es un chico de unos 
12 años que, debido al trabajo 
de sus padres, pasa mucho 
tiempo solo en casa. Por eso 
es muy aficionado a los jugue
tes accionados por control 
remoto, con los que suele ju
gar en un urbanización en cons
trucción junto a su amiga Judy.

En el colegio un compañe
ro que está siempre metiéndose 
con él le busca un problema al 
meter uno de sus aviones tele
dirigidos en el aula. Randy es 
castigado por el director y

cuando su madre se entera, le 
amenaza con tirar todos sus j u- 
guetes a la basura, por lo que 
Randy decide llevárselos y es
conderlos en el chalet piloto 
de la urbanización donde sue
le jugar con su amiga.

Sin embargo, el verdadero 
juego para Randy comienza 
cuando al chalet llegan tres de
lincuentes que han realizado un 
atraco en la ciudad. Para cap
turarlos utilizará todos sus ju
guetes.

"Falsas promesas"
Tele 5.20,15 s.c.
Dir: Peter Bogdanovich. Int: 

Grant Show, Lori Loughlin, 
George Wendt. USA, 1995.

Jerry Shand, un joven sol
dado, regresa a su casa después 
de haber servido en Corea. Se 
ha hecho muy popular por una 
foto publicada en la revista Life 
como chofer de Marilyn 
Monroe en su gira por Corea. 
Quiere empezar una nueva 
vida.

Comienza a estudiar y a 
buscar un empleo de acuerdo 
con sus inquietudes, pero ter
minará trabaj ando como agente

de seguros en una de las zo
nas más pobres donde reside 
gente de color al borde de la 
indigencia. Por otro lado, su 
relación con su antigua novia 
Leslie cambia cuando conoce 
a la hija del propietario de una 
fábrica de algodón, una de las 
más ricas. Todo ésto le hará 
reflexionar sobre la vida que 
lleva.

"La novia del diablo"
La 2. 23,25 ****
Dir: Terence Fisher. Int: 

Charles Gray, León Greene, 
Christopher Lee. GB A. 1967.

El duque de Richelieu in
tenta rescatar a un amigo que 
ha sido atrapado por un peli
groso grupo de satanistas. 
Estos practican ceremonias 
iniciáticas de magia negra, 
hipnotismo e invocaciones al 
propio Satanás.

"Wild palms"
Antena 3. 01,55 s.c.
I: James Belushi. Los An

geles, año 2007.
Harry Wyckoff, un prome

tedor abogado en contrato para 
trabajar en el incipiente canal

magnate y su amante de toda la 
vida.

"Tom Horn"
La 2. 02,20 s.c.
Dir: William Wiard. Int: 

Steve McQueen, LindaEvans, 
Richard Fansworth, Slim 
Pickens. EEUU. 1979.

A principios de siglo, en el 
año 1901, llega a Hogerville, 
precedido de una enorme fama, 
Tom Horn. Tom se crió en 
medio de la violencia del viejo 
Oeste americano, siendo 
rastreador del ejército y el 
hombre que capturó a Jeróni
mo.

Ahora es un hombre tran
quilo y maduro, que intenta 
vivir en un mundo civilizado y 
apacible.

.2022
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Antonio Canales y Monica Pont entran
en el Club de los inocentes

El programa «Inocente, inocente», que po
pularizaron las televisiones autonómicas, si
gue teniendo un buen número de seguidores 
en esta nueva etapa en Telecinco, a la vista de 
los índices de audiencia de Sofres.

Hoy se emite el programa número tres de 
esta nueva etapa, que siguen protagonizando 
Juanma Iturriaga y Juan Imedio, con la nove
dad de Paula Vázquez, y serán cuatro los nuevos 
socios del club «Inocente, inocente».

El bailaor Antonio Canales se encontrará 
con que las sirenas existen, mientras la actriz 
Mónica Pont transmitirá para Iberoamérica 
la boda de la Infanta, aunque la retransmisión 
resulta poco correcta. Mayra Gómez Kemp 
pujará en una subasta aunque no tiene liqui
dez y el vetarano Espartaco Santoni pasará 
momentos difíciles interpretando al protago
nista de un absurdo videoclip.

1
Buruaga presentará "en principio", el 
informativo de las nueve en Antena 3

El periodista Ernesto Sáenz de Buruaga, nuevo di
rector de los Servicios Informativos de Antena 3, se
ñaló ayer en Oviedo que «en principio» presentaría el 
informativo de las nueve de la noche «pero eso no quiere 
decir que Onega (Femando) no pueda presentar un 
telediario también en Antena 3».

El que fue responsable de los Servicios Informati
vos de TVE, que se encuentra en Asturias para asistir 
a las deliberaciones del jurado del Premio Príncipe de 
Asturias de Comunicación y Humanidades 1998, añadió 
sobre su tarea como presentador que «la fórmula dio 
resultado en Televisión Española y entonces vamos a 
volver a intentarlo en Antena 3». «Va a haber sitio 
para todos, va a haber muchos programas informati
vos, se va a apostar por la información en Antena 3, 
se va a invertir y, por lo tanto, no sobra nadie, sino que 
falta gente», agregó.

Buruaga indicó que afronta esta nueva etapa en la 
cadena privada con «ilusión» y «pendiente de qué es 
lo que puede pasar con una televisión más pequeña 
que cuenta con menos medios, pero es un reto impre
sionante saber que no estamos los primeros pero que 
en un momento determinado podemos acercamos a los 
que lideran los informativos en España».

Antena 3", amplia la
propuesta para la 
compra de la cadena

Premio de Cruz Roja para 
el equipo de "La 2.
Noticias"

La cadena de televisión española «An
tena 3», asociada con el grupo portugués 
«Media Capital», amplió su oferta por e 
1 canal luso privado TVI, antiguamente 
controlado por la Iglesia católica, cuyo 
futuro abordará nuevamente la Asam
blea de acreedores el próximo día 20.

La cadena española y Media Capital 
(grupo Soci), actual gestor de laTVI (Te
levisión independiente), en cuyo capital 
la Iglesia católica mantiene una 
participación del 10 por ciento, amplia
ron las alternativas de reembolso de las 
deudas, que ascendían en abril pasado a 
17.000 millones de escudos (94 millo
nes de dólares).

El consorcio mantiene sus planes de 
invertir 5.000 millones de escudos (27 
millones de dólares) en una ampliación 
de capital, que pueden subir a 8.500 mi
llones de escudos (47 millones de dóla
res) en el caso de que los acreedores acep
ten la oferta de convertir algunos de sus 
créditos en capital. Aquellos que opten 
por el reembolso con permuta en publi
cidad o en conversión del crédito en capital 
recibirán integramente el crédito, 60 por 
ciento en metálico y el 40 por ciento 
restante convertidos.

Cruz Roja Española 
concedió por unanimidad 
su Medalla de Oro al 
equipo de "La 2. Noti
cias", programa dirigido 
por Fran Llorente, en ra
zón de" la sensibilidad de 
mostrada hacia los pro
blemas sociales y de de
fensa de los derechos hu
manos".

Antena 3 y Telecinco 
invertirán en cine español el 
26% de su volumen de negocio

La Unión de Televisiones Comerciales en Abierto 
(UTECA), fundada por Antena 3 TV y Telecinco, 
señaló ayer que ambas cadenas invertirán en cine 
español el 26% de su cifra de negocios, informó 
UTECA. Esta Unión «se sorprende de que en tan 
sólo dos días hayan surgido dos propuestas para 
invertir el dinero de las televisiones», por un lado 
una del PP que propone que los canales de televi
sión inviertan en cine el 5% de sus beneficios y otra 
de la Federación de Asociaciones de Productores 
Auidiovisuales de España (FAPAE), que sube este 
porcentaje hasta el 7%.

A
G

EN
D

A CU
LTUR

AL

i

1

1

Museo de Ciudad Real:
-Sala de Exposiciones temporal (sótano): Exposición 
de pintura "Gregorio Prieto y las vanguardias" (hasta 
el 31 de mayo).
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Natura
les.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel López Vi
llaseñor.
- Exposición de esculturay pintura de Arnulfo Muñoz.
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la ma
ñana a 13,30 de la tarde.
Sala de Exposiciones del Ayuntamiento:
- Exposición sobre la historia de la ONCE.
Caja Madrid:
- Oleos de Purificación Rubio.
Cámara de Comercio:
- Pinturas de Manuel Moreno.
Otras actividades:
- Feria de Artesanía: en los Jardines del Prado. De 10,00 
a 22,00 horas, hasta el 17 de mayo
Teatro Municipal Quijano:
- III Certamen de Concursos de Mayos. Organizado 
por la Asociación Cultural María Jose Melero, a las 
20,00 horas.

puerto"®®®

Museo Municipal: (actualmente cerrado por repara
ciones)
- Planta baja: Sala permanente de Minería.
- Segunda planta: Sala permanente de Etnología.

NatúeP®®®^,

■ Café local:
I - Exposición de grabados de María Olmeda.

Salón de Actos Lazarillo:
- Muestra de Teatro Escolar Lazarillo: representación 
de la obra "Historia del Zoo", de Edward Albee. A las 
21,00 horas.
Gran Teatro:
- "Locura" de Brisa y Trino con Manolo San Lucar y 
Carmen Linares, a las 9 horas.

3. 3-

Casa de Cultura:
- Muestra de composiciones de flores secas "Expre
sión naturaVLde Carmen Rodríguez Barbero.

Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de fondos del 
Museo del Teatro.
- Exposición: Tesoros de la cofradía de la novena de 
los actores españoles.
- Exposición: Patrimonio artístico y documental de Tea
tro Real.

Museo Palmero:
- Visitas concertadas: Tfno: 46.40.04.
-Ruta de acceso de internet: http://www.conexionspot.es/
ane/pinrores'/palmero.html ------
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La Primera tosí La 2 ..¿i Antenas ^^ Tele 5 5 Canal -i- °O* CanalSur 7'

06,35 LA TIA DE 06,00 THAT’S ENGLISH 0620 TODOS EN 07,00 HUCKLEBERRY 0720.GOLF: BIRDIE 07,45 CARTA DE
FRANKENSTEIN 06,30 THAT’S ENGLISH CASA FINN 08,00 PROGRAMA MAS PRESENTACIÓN

07,25 ULTRAMAN 07,30 U.N.E.D. 07,00 ENCICLOPEDIA 07,25 EL ANGEL 0 MENOS 08,00 CLASICA
08,15 ‘SABADO 08,00 LOS FRUTOS DE Serie. MAGICO MULTIPLICADO 08,30 LA BANDA DEL

FIESTA! EL DORADO 0730 CLUB 07,50LA SIRENITA 0 DIVIDIDO (P+ó- SUR
10,05 CLUB DISNEY 09,00 TRAVESIA DE MEGATRIX 08,15 D’ARTACAN .Xó:) 10,30 TELESIGNO
12,15 MUSICA SI LAPONIA A KOLA Programa infantil 08,40JIN JIN Y SUS 10,00 CINE: «Mi colega 11,00 CORTA EL ROLLO

Con las 09,30 AGROSFERA dedicado a los 09,00 BARNEY Dunston» 12,35 CONCIERTO
actuaciones de 10,30 EN OTRAS más pequeños 09,30TEKNOMAN 1129 NATIONAL 13,05 CAMPEONATO DE
Mónica Naranjo, PALABRAS de la casa. 09,55LA LIGA DEL GEOGRAPHIC EN ESPAÑA DE RAIDS
Nichael Bolton, 11,00 PARLAMENTO 12,55 EL COCHE DRAGON .e;j/CANAL+: DE MOTOS
Café Quijano, 12,00 CONCIERTOS DE FANTASTICO 10,20 CREEPY Bajo la amenaza ACUATICAS
Boy George, LA 2 Serie. CRAWLERS del tigre (Mult) 13,25 EL TOREO
Solit Harmony, 12,55 ESTADIO-2. 1335 LA CARA 10,35TENKO 12,00 DEL 40 AL 1 ' 13,55 PARLAMENTO
Agustín Pantoja Edición sábado. DIVERTIDA 11,OOCOMO SE HIZO 13,00.MAGACINE: 14,30 CANAL SUR
y Smash Mouth. 13,00 FUTBOL SALA. Repetición. 11,SOMAS QUE Toma 1 NOTICIAS

13,45 CARTELERA Carnicer Fiat Programa COCHES 14,OO;N.B.A. EN Informativo general
14,30 CORAZON, Torrejón - Rias presentado por 12,OOSENSACION DE •ACCION con especial

CORAZON c Baixas Francis Lorenzo. A/IVIR 14,30AVANCE. atención a las
15,00 TELEDIARIO-1 MOTOS 15,00 NOTICIAS 14,00 BRICOMANIA zv^^ REDACCION noticias de

Informativo. ACUATICAS Espacio 14,3O;LAS NOTICIAS Espacio Andalucía. Con
15,30 EL TIEMPO WATERPOLO. informativo. FIN DE SEMANA ^ informativo. Carlos Santos.

15,35 SESION DE 16,30 CAMPEONATO 15,35 CINE 15,15 DEPORTES 14,35 h'RANSWORLD Í5MCINE: "Entre pillos
TARDE DE ESPAÑA DE . «Doble dragón» S TELECINCO JSPORT: Especial anda el juego”
«Cocktail» ■GIMNASIA : D: James Yukich. íÍ5,30CINE FIN DE í'l-íRally de Córcega D: John Landis

;D: Roger RITMICA I: Robert Patrick, ' -SEMANA 1 l5,30?rELESERIE: ■ 1: Don Ameche, Dan
Donaldson. DEPORTIVA Mark Dacascos. ;«Valor de ley» ^Los teleñecos con Aykroyd.

Í 1: Tom Cruise, Mundial conjuntos En un futuro Henry ^^Jay Leño, Little j zuFUTBOL
Bryan Brown. 18,30 EXPEDICION. «inmediato, donde ^^feHathaway ^¿Richard y Arsenio 17,30 San Pedro-

17,50 CINE DE HISTORIA DE la ciudad de Los W^^I- John Wayne, ■ -^Hall (Mult) ,Almería
BARRIO DOS OCEANOS Angeles esta en & -«íyítíGlenh Campbell y Í5,56íClNE: Isla Cristina-
«Escuela de 19,30 INFORMATIVO manos de diversas Kin Darby ' ¡«Tiempo de Granada
seductoras» TERRITORIAL bandas juveniles '18,15CINE FIN DE matar» 19,30 CLUB DEPORTIVO
D: León Espacio que operan tras el ’SEMANA II 18,20.CINE: 19,40 CANAL SUR
Klimowsky. informativo. toque de queda. «Control remoto» ¡«Discordiasala NOTICIAS
I: Susana Campos, 20,00 GRADA CERO 1725 RUMBO AL SUR D: Ted Nicolau. carta» ,Las noticias de
Marta Padovan. Espacio 20,10 LA PARODIA i: Chris Carrara, 20,00ABIERTO EN Andalucía,

20,30 TELEDIARIO-2 deportivo. NACIONAL 20,OOLAS NOTICIAS "CANAL resto de España y
Espacio 20,25 FUTBOL. Repetición. (AVANCE) 21,00 LA SEMANA DEL • '‘extranjer
informativo CAMPEONATO Programa Espacio GUIÑOL o.
que ofrece las NACIONAL DE presentado por :<7í<-informativo que 21,30 REDACCION. 20,00 CLUB DEPORTIVO

: noticias más LIGA •Constantino noticias ' "NOTICIAS 20,30 FUTBOL
importantes de la EspanyoI - Romero y Alicia ^^^más importantes ’^^Espació Español-
jornada. Real Madrid. ■Ramírez Gomis. ^de la jornada. H^informativo. Real Madrid

20,55 XLIII FESTIVAL 22,20 LA VIRTUD DEL 22,15 CINE 20,15 CINE FIN DE ‘21,53 CONTRARRELOJ 23,30 CINE: "La mosca"
DE LA CANCION i ASESINO «L.A. terremoto» SEMANA 11 '^ Espacio dedicado D: David
DE EUROVISION 23,25 ALUCINE D: Larry Elikann. «Falsas promesas» al mundo de los Gronenber.
1998 «La novia del I: Joanna Kerns. D: Peter deportes. 1: Jeff Goldblym,

24,00 YO FUI A diablo» 01,55 CINE Bogdanovich 22,00 TELESERIE: Geena Davis, john
EUROVISION (R.) D: Terence Fisher. «Wild palms I: Grant Show, Lori Frasier Gelz.

02,30 NOTICIAS ■I: Christopher Lee, ■ (1 parte)» ; Loughlin y George 22,25 ESTRENO CANAL 00,20 CINE EROTICO:
03,35 NAVARRO Charles Gray. I: James Belushi. Wendt PLUS "Emmanuelle
04,00 CINE DE 01,20 DIAS DE CINE Los Angeles, año 22,15 INOCENTE «Ahí va mi chica» forever"

MADRUGADA 02,20 CINE CLUB. 2007. Harry INOCENTE D: Floyd Mutrux D: Francis Leroi.
«Alcanzado por un SESION DE Wyckoff, un 00,00 LA NOCHE POR 1: Dermot I: Alain Siritzky,
rayo» REPERTORIO (I) prometedor DELANTE Mulroney, Rick Sylvia Kristel!,
1: Gary McDonald, «Tom Horn» abogado en 02,00 LAS NOTICIAS Schroder. Marcella
Brian Vriends. D: William Wiard. contratado para AVANCE 00,02 BALONCESTO: Wallerstein.
Pascuale, profesor I: Steve McQueen, trabajar en el INFORMATIVO N.B.A.: Play off 02,00 CINE: "Extraño
de gimnasia, es Linda Evans. incipiente canal de 02,05 MADRUGADA DE 03,02 WOMEN vínculo de sangre"
contratado para 03,55 CINE CLUB. televisión, un CINE 03,29 CINE: D: Sean penn
dar clases en una SESION DE «La medio de «Dime lo que «Tres deseos» / I: David Morse,
fundación de balada de Cable comunicación quieres» V.O./ Viggo
personas Hogue» controlado por el 03,45 INFOCOMERCIALES 05,19 CINE: Mortensen, Valeria
discapacitadas. D: Sam Peckinpah poderoso senador 04,15 ANTONELLA «A Wong Foo, Golino.

05,45 CARTELERA 05,50 DESPEDIDA Y Anton Kreutzer. Serie. 'gracias por todo! 04,00 DESPEDIDA Y
Repetición. CIERRE 04,20 TELEVENTA 05,10 BENNY HILL Julie Newmae» CIERRE

LAS OFERTAS DEL

ORDENADOR PENTIUM 166 MIVIX 
ORDENADOR PENTIUM II - 233 MMX 
ORDENADOR PENTIUM II - 266 MMX 
ORDENADOR PENTIUM II - 300 MMX
NOTA: Precios IVA no incluido.

Sin KIT 
MULTIMEDIA 

84.900 
129.900
155.900 
187.900

Con KIT 
MULTIMEDIA 

“96^900 
142.900 
159.900 
199.900

Y al contratar VIA DIGITAL en nuestra tienda le regalaremos 
la cuota de conexión + 6 PELICULAS DE PAGO

* Promoción válida del 30 de marzo al 30 de mayo de 1998. * Sólo podrá disfrutar de forma gratuita de 1 película por semana.

Caracteristicas: -Placa base TRITON IX MMX 512 Kb. En Pentium II, 32 MbSDRAM
-16 Mb. RAM EDO - Tarjeta Gráfica SvGA TRIO 64 1 Mb/2 Mb. Kit Muttimédia:
- Disco Duro 2,1 Gb. - Disquetera Alta Densidad 1,44 Mb, -CD ROM 24 X
-Monitor Digital 14" NE - Teclado Windows 95 - Tarj. Sonido comp. Sound B. 16 bits
- Caja Minitorre 240 W. - Ratón + Alfombrilla + Teclado - Altavoces 60 W.
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SMESA
PAPELERIAS

¡¡Atención, Arqunectos, Aparejadores 
Constructores, Decoradores...!!
Calatrava, 27 Telf.:

Pza. Agustín Salido, 7 Telf.:
22 06 42-Lanza,
23 03 20/21 Fax:

1 Tetí.:22 87 52
23 03 21 -CIUDAD

*Copias de pianos, B/N y color 
*Ploteado de planos
*Encuadernación de Proyectos t 

> (diferentes sistemas) | 
* Material Técnico ¡ 

Copisterfa ífe Caí/ífaíf , 1

El farol
Nos ha salido el presidente 
farolero.
Como ya eschuchó la gente 
en Onda Cero.
Ha dicho Aznar 
¡Dios le oiga! 
Que va a acabar 
con el paro. 
Ha dicho Aznar 
que en dos años 
todos vamos a acabar 
teniendo apaño. 
¿A caso es igual que el mago, 
de la Claudia Schiffer, novio? 
Que nos saque de este agobio 
la verdad no me lo trago. 
Pero confío y espero 
(y no es darle coba). 
Que sea más milagrero 
que Fray Escoba.
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Polonia: un 
cigarrillo prendió 
fuego al vodka 
que llevaba oculto

Un contrabandista que pa
saba clandestinamente vodka 
bajo la chaqueta, empezó a 
arder repentinamente, ayer, 
viernes, cuando cruzaba la 
frontera desde Ucrania a Po
lonia, debido aun cigarrillo que 
prendió fuego.

Plaza DEL Pilar 
Pimentel: el nuevo empleo se 
basa en actividades emergentes

José Luis MUÑOZ

El secretario general de 
Empleo, Manuel Pimentel, 
acudió ayer a Cuenca para 
clausurar el curso «El desafío 
de empleo y la economía so
cial en el umbral del siglo 
XXI». Tras dicha clausura ma
nifestó que los nuevos yaci
mientos de empleo son las 
actividades humanas que na
cen de las nuevas demandas 
sociales poniendo como ejem
plo el número cada vez mayor 
de ancianos y la necesidad de 
cuidarlos.

Por otra parte explicó que 
dentro de poco tiempo el des
empleo va a afectar cada vez 
a menos españoles, recordan
do que «este año se han crea
do 400.000 nuevos puestos de 
trabajo y dentro de poco más 
de un año va a haber un mi
llón de personas más trabajan
do».

El secretario general de 
Empleo, Manuel Pimentel, 
clausuró ayer en la sede de la 
UIMP de Cuenca el curso «El 
desafío del empleo y la eco
nomía social en el umbral del 
siglo XXI» organizado por la 
Confederación Empresarial 
Española de la Economía So
cial, CEPES. En dichaclausura 
se encontraban también varias 
personalidades políticas loca
les y provinciales como el 
director provincial de Traba
jo, José Antonio Olivares, la 
directora provincial del INEM,

Manuel Pimentel, ayer, en Cuenca. FOTO-RES

Carmen Serna, el senador del 
PP por Cuenca, Reyes Martí
nez, y Jesús Mateo Navalón, 
diputado de Hacienda y con
cejal. Tal y como manifestó 
tras la clausura del acto el se
cretario general de Empleo, los 
nuevos yacimientos de empleo 
son las actividades humanas 
que nacen de las nuevas deman
das sociales poniendo como 
ejemplo el número cada vez 
mayor de ancianos y la nece
sidad de cuidarlos, «saliendo 
esa oportunidad de trabajo que 
hay que cubriría. Ese empleo 
al que estamos dispuestos a dar 
apoyo público, no entra en 
competencia con la economía 

ordinaria que tiene otro cam
po natural y otra línea de tra
bajo».

Por otra parte, explicó que 
el nuevo empleo que se está 
formando se crea en activida
des emergentes, es decir, «nos 
encontramos en un momento 
en que los nuevos empleos son 
para cubrir nuevas necesida
des lo que me hace ser muy 
optimista, ya que ante una nue
va sociedad en la cual estamos 
avanzando va a haber nuevas 
demandas y por tanto más em
pleo. Pero hay un empleo de 
pequeño valor añadido, de 
intensa mano de obra y desde 
un ámbito muy cercano».

Tazos
* Asistir a un pleno permi

te, entre otras cosas, conocer 
que existen ruegos "domésti
cos" como el realizado ayer 
por el concejal socialista Car
los López Camarena, que 
cuestionaba el "dudoso gus
to" de los ornamentos vege
tales del salón de plenos.

* Casi se pueden contar con 
los dedos de las manos los 
ediles que permanecieron 
sentados durante todo el ple
no.

* Para fumarse un cigarri
llo, hacer una llamada telefó
nica o alguna que otra foto
copia, la mayoría de los con
cejales hicieron continuas 
salidas de la sesión plenaria.

*No se puede dialogar con 
¿personas? que asesinan o 
intentan asesinar a gente ino
cente cada tres días.

* ¿Realmente creen uste
des que asesinos como los que 
están cometiendo estos aten
tados "al azar" tienen derecho 
a vivir libremente?

* Todos nos preguntamos 
¿qué hay que hacer? y las res
puestas, ustedes lo saben, son 
para todos los gustos, pero en 
lo que todos coincidimos es 
en que hay que hacer algo, y 
ya, porque...

* ¿Quién será el próxi
mo?...
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